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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1012,2
milibares. Temperatura média 26.6° máxima in
solação: 38.0° mínimo 18.3° (Média mínima no
Planalto 08.4°) Cumulus, Stratus, de claro a meio
encoberto. Tempo no Planalto: Com chuvas pas
sageiras e, esparsas passando a bom. No litoral:
,Bomdurante o dia, pequenas instabilidades pas
sageiras em trechos. Previsão: A. Seixas Netto.

CURSO DE SARGENTOS: Estarão abertas até o
'

dia 28 do corrente, as inscrições para o Con
curso de Admissão e Matrícula no Curso de For
mação de Sargentos do Exército. Os interessa
dos, Cabos e Soldados das Forças Armadas e

Auxiliares, civis, reservistas de 1" e 2" Categorias
e pispensados de Incorporação por excesso de
contigente, em dia com o Serviço Militar, deve
rão procurar a 3" Seção do Comando do Grupa- .

menta do Leste Catarinense, à rua Bocaiúva, 60,
em Florianópolis, onde obterão maiores infor
mações e efetivar suas inscrições, ,
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ISRAEL SE RETIRA
AOS POUCOS DO

LíBANO E DÁ
LUGAR ÀS fORÇAS

DE PAZ DA ONU
A primeira etapa
da retirada das
tropas de Israel

do Líbano
começou ontem sem

incidentes. \-las
as tropas sírias

dispararam em

Beirute para
acabar com um novo

choque entre

cristãos e

muçulmanos. A força
de paz norueguesa

(da ONU) estão
substituindo os

judeus nas zonas

ocupadas. (P.lU.

Dentro de 30 dias, uma lei
deverá regulamentar a

exploraçáo de nossa. iihas.
As que estão desabitadas

serão preservadas e tornadas
de utilidade pública. (P.16).

Tropu» de lsrq«! começaram (/ deixar (/8 área« IICII/)(/(/a.\' )1() Lí!J(///1I Mcridíouol,
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NA ,PROXIMA SEMANA, CADA ESTADO CQ\JHECERA
SEU NOVO-GOVERf\JADOR EO SENADOR BIONICO. �

Os nomes dos novos governadores e senadores biônicos serão divulgados a partir de ·2a feira em cada Estado. (P.2)..'
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Jorge Luiz retoma reforçando a meia cancha e tranquilizando a zaga.

JOINVILLE SEM
PROBLEMAS E

CHAPECOENSE COM
TIME IMPROVISADO

Enquanto o treinador do joinvil]e,
Alcino Simas, se mostra confiante

num bom resultado contra o Londrina,
Áureo Malinvemi, da Chapecoense,
admite a derrota frente ao Inter

no Beira-Rio. Alcino terá o

Joinville completo e Áureo será

obrigado a improvisar alguns
, jogadores, devido a problemas disciplinares. (P.8)
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Estudantes
constatam que
à maioria da
população
nunca

mediu pressão

Instalados em'
barracas sob a

figueira da praça
XV, os estudantes de
Medicina da Ufsc
estão medindo a .

pressão de populares
e constataram que
90% deles não sabem
o que isso
significa. (Página 16).
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Novos governadores saem na prox.ma sem

Belo Horizonte - Restando pouco mais de seis meses para a realização das
eleições parlamentares, o POR - uma'alternativa para o senador Magalh-
'ães pinto ---,- é-sÕ'espé.rlÍbç'li�1:lep'ól�cleJlma'-indi'ivél (l.la, 'rn'íVEii'fláBional,
que dura sete anos, para obter 1 milhão 450 mil assinaturas, o quepermi
tiria sua oficialização junto a justiça eleitoral, faltam-lhe ainda.250 mil. E o
seu presidente, o advogado Mauricio Brandi Aleixo, anuncia, para ainda
estemês, pelo oitavo ano consecutivo, a republicaçào do manifesto do
partido.

.

Em suas recentes declarações à Imprensa, o senador Magalhães Pinto
não se define sobre a possibilidade de se apresentar ao colégio eleitoral,
como candidato civil a Presidência da República com o abono do Partido
Democrático Republicano. Ele diz apenas que aguarda a análise de sua

assessonajuridica sobre sul! situação e que a opção POR depende da real
existência do partido. Mauricio Aleixo, por sua vez, retruca que o POR não'
está atrelado ao nome do ex-governador de Minas. "O que existe -

exphcou ontem -'é uma total id-entidade entre as idéias de Magalhães
P.�to e o programa do POR".

E a falta dedinheiro a principal dificuldade do POR - Partido Democrá
tico Republicano, fundado em 1971 'pelo ex-vice Presidente Pedro Aleixo,
para ser reconhecido pela Justiça Eleitoral como agremiação politica.
"Sem dinheiro - diz o sr. Mauricio Aleixo - não podemos criar uma

.nfra-estrutura de sustentação para nosso trabalho de criação de um

partido. Não temos condições de manter escritórios no Pais, não temos
condições de fazer qualquer propaganda e, as viagens que fazemos por
todo o território nacional, para organizar o POR, são custeadas por nós'
próprios, o que torna tudo mais diflcil".
Embora tenha anunciado a oficialização do POR para o mês que vem,

com a entrega aos cartórios eleitorais de listas com 1 milhão 450 mil
assinaturas de eleitores, Maurício Aleixo sabe que isto é quase imposslvel.
Em verdade, torna-se pouco provável a hipótese de que os responsáveis
pela coleta de assinaturas obtenham, em um mês, mais 250 mil assinatu
ras, ou seja, quase um sexto do número total que não foi atingido em sete
ano& I

E a situação se mostra ainda mais desesperadora quando se sabe que,
pelas leis eleitorais, uma vez registrado, o partido tem a obrigação de
compor chapas e eleger 12 deputados federais no próximo pleito, sob
pena de ser automaticamente dissolvido. A legislação exige, também, que
um candidato só pode disputar eleições com um prazo mlnimo de um ano
de filiação partidária, o que, se for observado, inviabiliza por completo o
objetivo do POR, já que ele, há seis meses das eleições, sequer existe
legalmente.
Segundo do sr. Maurício Aleixo, no entanto,existe uma "lacuna legal"quE'
pode tornar realidade a criação próxima do POR: "Não se pode exigir um
prazo de filiação partidária de um ano a candidatos de um partido que não
tenha, até as eleições esta idade de vida", .

Ele acredita também que, uma vez reconhecido legalmente, o Partido
Derriocrático Republicano, poderá fazer as 12 cadeiras na CAmara Fede
ral: "Há muitos polfticos de renome que, descontentes com os atuais
partidos, ingressariam no POR. Afinal, todos sabemos que Arena e MDB
são agremiações artificiais, sem base popular, e cujos programas são
quase idênticos: trocássemos o programa de um pelo do outro e ninguém
notaria". I

.

"Há eleitores neste País que não assinaram nossas listas de adesão e

que o fariam se delas soubessem. Mas como poderemos chegar até eles,
ou eles chegarem até nós?", indaga MaurfcioAleixo, Mas ofilhode Pedro
Aleixo não aceitaria, em definitivo, que o POR fosse criado por decreto do
general Figueiredo:

- Ele demonstra um desconhecimento impressionante do direito,
Anuncia que irá criar cinco novos p'artidos quando a legislação tem regu
lamentos para que isto ocorra, O general Figueiredo desconhece as leis de
organização partidária, Mas, como ele deverá governar sob a égide do
AI,S,' ou de instrumentos semelhantes, poderá mesmo criar-tais partidos,
pisando sobre a legislação. E estará repetindo o mesmo erro que se
cometeu no País, quando da criação da Arena e MDB: serão artificiais, sem
bases populares. Isto nós não desejamos para o POR. É contra nossos

princfpios".

Governo pretende
adotar reajustes
diferenciados
de salários
Brasília - O Governo tem concluída uma nova fórmula de

reajuste salarial através da qual pretende instituir aumentos dife
renciados por níveis de salários, ao que revelou ontem, o Ministro
da Fazenda, Sr. Mário Henrique strnonsen. O novo mecanismo
entraria em vigor a 1° de julho.
Ao anunciar a medida, o Sr. Mário Henrique.Simonsen

esquivou-se de adiantar os critérios e a metodoloqia da nova

tórmula, sob a alegação de que "não vou tirar o furo do Prieto", já
-

que foi o Ministro do Trabalho quem a propôs, havendo Simon
sen apenas dado a sua aprovação,
Acredita-se, embora os comentários do Sr. Simonsen tenham

sido extremamente lacônicos, que a nova fórmula tenha por
objetivo atrair as simpatias populares com vistas às eleições de
novembro. A medida estaria sendo guardada para ser anunciada
no próximo dia primeiro de maio, pelo Presidente Geisel, em
encontro com sindicatos trabalhistas, embora os ministros Si
monsen e Arnaldo Prieto tenham hoje um encontro marcado, no
Palácio dos Bandeirantes, com 21 Federações de Trabalhadores
paulistas..

Tal hipótese é reforçada pelo comentário feito untem pelo
Ministro da Fazenda,segundo o qual fica claro que a reunião de �oje
à (arde, em S. Paulo, não contou com oreparativos especiais
por parte do Governo. "Recebi um convite do Prieto para este
encontro mas desconheço como e por quem foi formalizado",
disse o Sr. Simonsen, com o que torna-se evidente que, se hou
vesse a disposição governamental de anunciar a nova fórmula, a
reunião seria precedida 'de maiores cuidados governamentais.

O próprio Ministro do Trabalho revelou, a propósito da reunião.
em São Paulo, que participaria dela apenas como mediador,
confiqurando-se sua presença apenas como uma forma de prestí
gio, segundo noticia do jornal "Folha de São Pau lo" de ontem, Se
o Ministro Simonsen não quer "tirar o furo do Prieto", conforme
declarou, o Ministro do Trabalho, e náo- ele, seria a .orincipal
personagem do encontro pelo lado g-overnamental. '.
A reforçar a hipótese de um eventual anúncio da novarórrnula de

reajuste a primeiro de maio e o seu caráter político-eleitoral está
uma reunião, realizada ontem, a partir de pouco mais das
11 h30m, no Palácio do Planalto, entre os Ministros Reis Velloso,
Simonsen, Rangel Reis, o Presidente do BNH, Sr. Mauricio
Schulrnan, e o secretário-geral do Ministério do Planejamento,
Sr Elcio Costa Couto, quando se tratou, ao que admitiu o Mi
nistro da Fazenda, da Lei do Uso do Solo Urbano.
Também sobre este encontro, assim como procedera com a

nova fórmula do reajuste salarial, o Sr. Simonsen mostrou-se
evasivo e lacônico: i'tratamos da legislação habitacional, con
versamos sobre a Lei do Uso do Solo. Não há idéia formada, está
tudo a nivel bastante preliminar e não existe qualquer decisão a

respeito. É muito cedo ainda e, por enquanto, estamos apenas
conversando", minimizou ele. Como se comenta, a legislação do
Uso do Solo Urbano seria uma outra medida governamental de
caráter eleitoral, tal como parece ser a nova fórmula salarial em .

discussão nos altos escalões governamentais.

PDR não tem dinheiro,
, '

'c ainda faltam adeptos
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ESTADO DE SANTA CATARINA
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO � CASAM·

, AVISO· TOMADA DE PREÇOS N° 14/7.
A COMPA:NHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN, sociedade de economia mista

registrada na Junta Cómercial do Estado sob o na 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda n�
82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes na 17, em Florianópolis S.C., çomunica que se encontram a

. dispOSição dos interessados, no endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS
N°.14178 destinada a selecionar propostas para aqutsição e instalação de MATERIAL ELÉTRICO PARA A
ESTAÇAO ELEVATÓRIA E ESTAÇAO DE TRATAMENTO do Sistema de Abastecimento de Água da
cidade de JOINVILLE - SC.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,. andar térreo, local onde deverão ser

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 24 (vinte e quatro) de Abnl de 1.978

I Florianópolis, 1? de abril de 1.978,
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Comissão de Justiça ,da
/

Cântara re'ieita projete
Brasília- ,Por

considerá-lo i nconstitu
cional, a Comissão' de
Constituição e Justiça
da Gâmara rejeitou
ontem o projeto de auto
ria do deputado Florim
Coútinho (MDB-RJ) es

tabelecendo a anistia
para todas as pessoas
que se hajam envolvido
em delitos políticos, a

partir de t
'

de abril de
1964.
O deputado Nunes

Rocha (Arena-MT), rela
tor do projeto,
considerou-o inconsti
tucional, inócuo e de má
técnica legislativa", 'ale-

gando que "é da compe- cargos de que tenham
tência exclusiva do pre- sido afastados, com di
sidente da República a reito a todas as vanta
i niciativa de leis que gens e promoções com

concedam anistia rela-> as quais teriam sido be
tiva à crimes políticos, neficiados, caso não ti
ouvido o Conselho de vessem sido afastados.
Segurança Nacional", O deputado Araújo
ponto de vista que foi Jorge (MDB-RJ) apre
acatado pela maioria sentou ontem na Câ-

. arenista na comissão. mara projeto de Lei con-
O projeto do deputado cedendo anistia "a

Florim Coutinho, além todos os punidos por
de estabelecer a anistia motivos políticos, desde
a todos os punidos por o dia 31 de março de
delitos de natureza polí- 1964, àté a publicação
tica, prevê também a re- do presente dispositivo
versão dos militares e a legal" e aos condenados
readmissão dos funcio- ou i.ndiciados porcrimes
nários civis, aos postos e comuns, "revisão ou ins-

tauração regular de pro
cessos judiciais, asse

gurado o direito dede
fesa".
Uma declaração do

general João Baptista
Figueiredo, feita no dis
curso dê encerramento
da convenção da Arena
- "à hora é de concilia
ção e compreensão" -
é um dos pontos onde o

parlamentar alicerçou a

justificação de seu pro
jeto. Ele ofereceu o pro
jeto como "um teste ao
governo quanto à anun

ciada disposição de res

taurar o Estado de Di
mito".

Para reitor, muitos foram iniust'içados

Belo Horizonte- O presi
dente da Comissão Pontificia
de Justiça e Pai �a Arquidio
cese de São Paulo, professor
Dalmo. de Abreu Dallari, afir
mou ontem, nesta capital, que
o presidente Geisel poderia
efetivar até o final do seu man

dato pelo menos uma parte
das promessas de àbertura po
lítica que fez ao tomar posse,
devolvendo os direitos políti
cos a todos os brasileiros que
sofreram punições sem ter
cometido qualquer crime.
;'Fala-.se muito no governo

do géneral João Baptista de
Figueiredo, observou o Sr.
Dalmo Dallari, mas é preciso
lembrar queaindafalta quase
um ano para a sua posse. O
general Fiqueiredo vem insis-

tindo na tônica da conciliação
nacional. Ora, o primeiro
passo para a conciliação de
verá ser a reintegração dos
brasileiros que foram excluí
dos ou marginalizados por mo
tivos puramente,políticos".

tos políticos suspensqs sem
ser sequer acusados da prática
de crimes, bem como os que,
tendo sido acusados, roram

absolvidos pelo Poder Judiciá
rio, devem recebê-los de volta
,imed iatamente.

"Em relação a estes, acres
centou, não há como falar-se
em revisão, porque, não tendo
havido acusação e defesa, não
há o que rever. Além disso, é
indispensável que sejam rein
tegrados à comunidade na

cional os brasileiros que vivem
no exílio, que são milhares, a

ma�riadosqu�snão com�
teu qualquer crime".

O sr. Dalmo Dallari observou
que o governo brasileiro con
tinua negando passaporte aos

exilados. "O únic� dado posi-

tivo quanto a esse aspecto é

que al_guns dos exilados já re

tornaram ao País valendo-se
de um "lai5se-e-passez" dado
pelos consulados brasileiros e

válido apenas para a viagem
do Brasil. Ao chegarem ao

País, foram interrogados e

imediatamente liberados, mas
não me pergunte quantos vol
taram, pois não sei: o retorno é
muito discreto".
Ele criticou também o fato

de muitos brasileiros de alta
qualificação intelectual e pro
fissional estarem ainda impe
didos de desenvolver suas !lti
vidades no País: "é injusto e

impatriótico privá-los de dar
sua contribuição à Pátria e pri
var o País de receber essa con

tribuição" .

Campanha começa no Sul com, assinaturas

O presidente da Comissão de

Justiça e Paz, que, juntamente
com o professor Edgar Godoy
da Mata Machado , falou na

Faculdade de Direito da Uni·
versidade Católica de Minas
Gerais sobre o 30.0 Aniversário
da Declaração Universal dos
Direitos do Homem, assinalou
que "Geisel poderia terminar
seu Governo com grandeza
ajudando o futuro".
Segundo o professor Dallari,

aqueles que tiveram seus direi-

Porto Alegr� Com o slo
gan "nunca brasileiros cum

priram tão longa pena" -

frase do historiador Hélio Silva
- o setor jovem do MDB
gaúcho e o comitê Unitário de
Luta pela Anistia lançaram
ontem uma campanha em

favor desta medida, iniciando
a coleta pública de assinaturas
no largo fronteiro à prefeitura
desta capital. ,Duas rádio-patrulhas da Bri-
Ao ato compareceu a maior gada Militar e vários agentes

parte da Bancada do MDB na de órgãos de segurança, ves
Assembléia, inclusive o presi- tindo rolipas civis, assistiram
dente do Poder Legislativo, ao ato, que começou as

deputado Nivaldo Soares, o 11 h30m. Entre eles, estavam
presidente em exercício do alguns fotógrafos e um cine
partido, deputado Carlos Gia- grafista que filmou muitas se

comazzi, o presidente licen- quências atrás de uma janela
ciado, deputado Pedro Simon, do segundo andar da Prefei
a presidente do Movimento- tura, ao lado do gabinete da
Feminino pela Anistia, Sra. Prefeito Guilherme Sacias Vil
Mila Cauduro, e uma das mais leia.
atuantes de seus membros, a

Sra. Franc·isca Brizola Rota,

irmã do Sr. Leonel Brizola.
Muitos estudantes comparece
ram à manifestação pública
que, ao ser encerrada -

1 h45m depois - contava com
600 assinaturas de apoio, erltre
as quais as de vários garis que
fizeramtfila para assinar depois'
de lerem os manifestos divul
,gados.

pela manifestação agiram dife
rentemente: enquanto o setor
jovem do MOS regional, mais
moderadamente, distribuía fo
lheto explicando o significado
da anistia e lembrando que no

BraSil ela foi concedida 56
vezes em diferentes circuns
tâncias, o Comitê Unitário de
Luta pela Anistia - que conta
com o apoio do MDB jovem
metropolitano e de vários cen
tros acadêmicos de universi
dades gaúchas - preferiu di

vulgar outro manifesto - lido
pelo seu presidente; José Car
los Oliveira - em que condena
o "regime de força instaurado
a partir de 1964", ·os "salários
miseráveis", as condições de
vida da população brasileira, a
censura e os atós de exceção,
o comitê acredita que ampla
anistia "é o primeiro passo
para a democratização do
País".

Brasília - Os nomes dos novos governadoreS"serão aciados nos respectivos Estados, pelos atuais governadnu
ou pelos presidentes dos .diretórios regionais da Are ore

ir da nré do inf napartir a proxima semana, segun o ln onnou ontemoAsessor de Imprensa da Presidência, coronel Rubem Ca ILudwig. Em alguns casos poderão ser anunciados si
r

taneamente, os nomes dos senadores indiretos '''h�UI
cos" .

oQi
O porta-voz do Governo disse que embora "a palavramaior peso" na sucessão estadual seja do general J .

Bap.tista Figueiredo, a decisão será "colegiada", ahr�a
gendo o Presidente Ernesto Geisel e consultas a gOve

•

dores e líderes políticos, Segundo ele, não houve ai
uma reunião específica entre o Presidente da Repúbli

n

o candidato oficial para tratar do assunto, Ca

O coronel Ludwig esclareceu, contudo, que o 'Pr'
dente Geisel e o general Figueiredo encontram-se "pelmenos" duas vezes por dia - no início e no final do dia_

el

reuniões habituais, "quando, evidentemente, o aSSunte�,

do" "S d t t .. 0'trata o, epara amen e, acrescen ou, a sucessao estdual vem sendo tratada com muita profundidade POr a
•

bos".
. iii-

"Todos nós sabemos da coerência existente entre o P
id G' I I F'

.

d O ité re
SI ente erse e o genera iguerre . o, s Cri erros já foraestabelecidos, Assim, a posição política de cada candida�
está presente em todas as considerações. Este critério e
sendo olhado com muita atençâo", disse o Assessor dI
Imprensa,

O coronel Ludwig disse que o processo de escolha d'
novos governadores é também coerente com o processo
abertura política proposta pelo Presidente Geisel."
nuances ao menos diferentes do que vinha sendo pra
cado, E perfeitamente identificável a tendência de p�gressividade, considerando-se que ainda estamos denbide um processo revolucionário". Ele esclareceu suaun
lise afirmando que "a participação da classe política es
evidente no atual processo de escolha dós g�venladore
Disse também que o Palácio do Planalto já dispõe

"grande volumede dados", de todos os.Estados, () quen'
impede, em sua opinião, que novos elementos sejam sol'
citados, "através de audiências corri os atuais govemadllr
ou até mesmo por contatos telefônicos". "A preocupaç'do governo - acrescentou - é dispor do máximo de elelUe
tos informativos para se encontrar o nome que mais SOl

'

politicamente" .

O coronel Ludwig não esclareceu, contudo, como se'
estabelecido o canal de comunicação entre o Palácio d
Planalto e os governos estaduais para que esses pOssm
anunciar o nome do candidato escolhido para a sucessà
Provavelmente esta tarefa caberá ao presidente da Arcn�deputado Francelino Pereira, que também participará
análise dos nomes enviados ao Palácio do Planalto,
Em 1971, a comunicação dos nomes dos govemadurc

escolhidos era feita pelo senador -Petrônio Portellu.atravà
de ligação telefônica para (IS Estados. O unúncio era feil
de seu gabinete, na presença dos jornalistas credeueiad
no Congresso,
O anúncio dos senadores indiretos, segundo o AsscsslI

de Imprensa, poderá ser feito "em alguns casos" silllull'
neamente com o nome do IlOVO governador, "Tudo [
parte de lllil processo integrado mas é claro que a escoll
do governadortem prioridade um", dissc o coronel LUQ
wig,
Disse também que os unúneios em ambos os casos

governad-ores c senadores indiretos - serão feitos em cad
Estado "a medida em que forem sendo solucionados",

Dom Ivo vê ,esperanças
na fala de Figueiredo

São Paulo· O reitor da sunto é a seguinte: "não deixe o País". nao, as universidades,
Universidade Estadual penetro na alma de nin- O reitor da l)nicamp,. deve desenvolver tecno-
de Campinas - Uni- guém e muito menos na que empossará seu logias próprias para que
carnp, professor Zefe- atitude ideológica de substituto no próximo nO,ssa Nação seja reál-
_rino Vaz, disse ontem, quem quer que seja, dia 16, deixou bem clara mente independente?
nesta capital, que "al- desde que ela seja as- sua posição quanto aos Não são as universida-
guns cientistas aposen- sumida fora da Universi- contratos de prestação des que admitem reunir
tados pelo AI-5 o foram dade. Dentro da Univer- de serviços tecnológi- as inteligências da Na
erradamente, pela ação sidade, não. Porque cos da Universidade ação?"
de. medíocres e invejo- acho uma covardia um empresas privadas. Na Depois de deixar a rei-
sos, mas eles não devem professor usar de sua sua opinião, "quem teria da Unicamp, o pro
ser anistiados, porque autoridade moral e de combate o conceito de tessor Zeferino Vaz vai
anistia pressupõe culpa sua superioridade cultu- que a Universidade deve viajar para os Estados
e, simplesmente, não ral e hierárquica para in- prover o nosso desen- Un.idos, onde, na Uni
são culpados". fluir na decisão de ado- volvimenta tecnológico versidade de Wiseonsin,
Impõe-se na opinião lescentes que ainda está fazendo, de boa ou participará, com outros

do reitor, em sua última ·estão buscando seu ca- de má fé, o jogo das Na-· 45 dirigentes universitá- Repercussa-o no R.·oentrevista no cargo, minha. Essa pregação çoes desenvolvidas,' rios, de uma reunião in-
antes de ent��!Yj,0,9P�: ;,iC'l e,ol �,g.i C,? ,

d enyo da., pois ....
a I �d,e,l?enq�ncia.. ",�r��cional sC?bre. "edu- Rio _ A informação dada anteontem pela Assessoria de lmprenvernador Pau'I'(:í" êlglOIO

.

Univer'sidaõe a chame ape 'as politica de uma caçao supenor mova-: L.,
, ar I nova- ', do Palácio do Plánalto ele que o pmêessu�'ucess"tio'11()sJ<);J,ldll')iIMartins a 'Iista sêxtupla de orevaricacáo".

-

Nação não lhe confere dora, de 1 a 4 de junho está deflagrado, �tlln repercutindo mu.ih! dentro do MDB fllllDf
dos candidatos a sua O professor Zeferino

... verdadeira independên- próximos. No dia 25 de nens�;partido d� onde sairá o �u.bstituto �nuito dCl!trl.' do.MIlB
sucessão, a revisão dos Vaz contudo, recorreu cia, enquanto tiver que junho

.

'viajará para numllle�s�,partldode,ondesalJ'�osubstJtu��,de"anaLllnll,
_

'

,., Na proxrma sexta-lena, haverá uma .reuruao de membros d
casos "para se fazer jus- aos seus 51 anos como ficar subordinada as de- Teera, onde participara partido oposicionista no Estado e há informações de que dcs�
tiça aos que foram puni- un iversitário (começou senvolvidas para a pro- de um encontro. promo- encontro sairá o nome do sr. Chagas Freitas. O senador Saturnn
dos erroneamente e na Universidade de São dução de bens de con- vida pelo governo persa B�aga,noentant�l,disseq.ueon,�medogove�lad(.)rsi!seníd�'também para que sejam Paulo - USP) para dizer sumo, energia, máqu i- para dicutir o tema "Unl- dJ(lonac�}J�vençao �o partido t;mJulho. Acre(h�a ele que 'lT�l.llll'

.
.

. de sexta-Feira poderá ter a hnahdade de traçar dtretrizcs pnlíticanapontados os medíocres que nunca teve, em toda nas, implementos agrí- versidade e Desenvolvi- nunca indicar candidato "porque a lei determina que li indicação
que os denunciaram de sua vida, qualquer pro-, colas ou i ndustriais e' menta". seja em julho e so a convenção tem poderes para decidir soha
forma maldosa, cap- blema do gênero. E medicamentos". Em sua entrevista de candidaturas

..

,.

.

ciosa, e, porque não di- acrescentou: "se um O professor Zeferino ontem defendeu ardo- Sat�lrnino �ra_ga a�ha que si! seria vál ido o pro.cesso sucessón
,

atraves de eleições diretas, mas corno o processo unposto tem 'Iuezer, safada. Peço isso professor meu é preso Vazlembrouque"asna- rosamenteatesedeque �eraceitoeledizqueo�DBdevcfazerumtrabalhoostensivP�1com a autoridade de fora da Universidade, ções desenvolvidas têm o objetivo da universi- consultaasbasesdopartidoprinciplllmentenointeriordoEstad�
quem nunca admitiu ati- minha primeira provi- o máximo interesse de dade deve ser o desen- o que segundo o senador nãi, está acontecendo,
vidades subversivas nas dência é ver.se ele está manter o Brasil dElas volvimenta da Nação, Suruagy .. at-e' te'rça-fe.·rainstituições que dirigiu". sendo tratado adequa- dependente flm desen- "voltando-se para os
Entre os ca,sos de fia: damente, do ponto de volvimenta tecnológico, problemas de saúde, Rio _ Transitou pelo Rio, vindo de Brasília, onde participolldJgrante injustiça citou o vista físico e também do Gastamos quase dois ajustamento social, de- convenção nacional daArenae esteve com o gl.'lleralFiguercidll,G
do físico Leite Lopes, morai". Na sua opinião bilhões de dólares por senvolvimento econô- Governador de Alagoas,Divaldo Sumagy,Acredita o governador
den u n ciado por E re- ainda, "o Brasil é muito ano pagándo "royalties" mi.co e de capacidade alagoano que até sexta-feira desta semana serão dados nornesdol

b 'd d d governadores de alguns Estados, onde não há até agora <Iual'lllclmildo Vieira. po re em quantl a e e e comprando tecnologia produtiva do povo, tanto divergência, como por exemplo, no Paraná, Nei Braga; Pará,
A filosofia do reitor da cientistas e sempre faz em pacotes fechados". na agricultura quanto na Jarbas Passarinho; Bahia - Antonio Carlos Magalhães' e Cca�

Unicamp sobre o as- falta qualquer um que E perguntou: Quem, se- indústria". / Virgílio Távora, /'

.

I
- Suruagy admite que o quadro sucessório estadual está hc�

Gover d d 'I d···t I 't· delineado e, no seu entender, no máximo até terça-feira da pro:no eve evo ver Irei os po I ICOS xima semana serão anunciados todos os futuros govemadore'
Quanto a maneira de declarar oficialme.nte o candidato escolhid�
segundo Suruagy, não será diferente do processo utilizado parai
escolha dos que estão em exercício,
Francelino Pereira, presidente nacional da Arená convocará I

imprensa numa determinada hora e fará o anÍlncio de Brasília
minutos apÍls comunicação com o govemador em exercício d�
respectivo Estado onde recair essa escolha.

'
,

Sobre o discurso do general Figueiredo, no encen'amento di
convenção nacional da Arena, Sl)n,agy destacou como ponlo pri�
cipal o compromisso da continuidade,não apenas administrativ�
mas com a IJlenitude democrática. Outro ponto foi a intenção dI
Figueiredo elll dar importância a correção dos desníveis sociaisl
regionais. ,

SunJagy confia no Cm emo Figueiredo porque segundo elc�
futuro presidente passou por doi� goverJlOS, vivendo sua intiml'
dade e o importante, assume a presidência em ,volta de polítit�!
experientes e que hoje representam uma Iideranç'a polític�
partidária e popular, o que fará com quc ele venha agora atendcr�1
anseios do povo, E por essa razão é que ajudará a Arena a panl!
para uma vitÍlria na's eleições de novembro. Outra vantagem équl
a Arena levar� a campanha deste a!lO uma handeira de ref(,TI,nl
política, com temas que até então vinham sendo postos em pr�IICI
pela Oposição, Suruagy diz que a diferença entre a campanhl
�Ieitoral da Arena em 1974 e a '1úe se processará este ano - é que!
a)iderança política em 1975 saiu do berço esplêndido,porquCO
que aconteceu em 1974 foi que muitos ficaram "deitados elO

. berços esplêndidos".

Os dois grupos responsáveiS

Porto Alegre - Ao comentar ontem o discurso do general João BaptiSIl
Figueiredo na convenção nacional da Arena, o secretário·geral da CNB�Dom.lvo Lorscheiter, afirmou que "ele disse muitas coisas importanl.
que,'se cumpridas, significam verdadeira esperança para o povo brssf
leiro", ressalvando, no entanto, não poder "aplaudir o modo como ele. se
referiu a participação das confissões religiosas no momento históriCO
brasileiro. Especialmente não se poderia admitir a insinuação q'ue �e
pareceu transpirar na referência a luta de classes, como se as confiSSoes
religiosas no Brasil estivessem promovendo tal luta".
Dom Ivo referiu-se ao trecho do discurso Cc T! que o general Figueiredq

afirmou que compete as confissões religiosas aplicarem "dedicaçãO, se:
bedoria e experiência secu lares na promoção do homem, com 5uperaçéO
do recurso destruidor da luta de classe". diQunato ao artigo "a Igrejae o perigo das meias verdades", do general "

"00reservaAdolfoJoão de PaulaCouto- publicado pelo jornal "Zero Hora diúltimo domingo, em que ele critica a "cartilha do eleitor". a ser diWlga �
antes das próximas eleições pelo episcopado gaúcho - o secretáriO-gerSIda CNBB disse que "estranho as considerações do ilustre general, doquS
guardo boas recordações dos tempos em que ele participava conosco d�'
chamadas reuniões bi-partites (entre membros do episcopado br8sil9iro�
representantes do Governo)".

.



Jorge diz que
sucessão não

desune a Arena
catarinense

Brasília (Do correspondente) - O presidente do
Besc e candidato à sucessão do governador Anto
nio Carlos Konder Reis, Jorge Konder Bornhausen,
afirmou ontem aqui que a existência de "múltiplas
candidaturas" ao Governo de Santa Catarina não

quer dizer que esteja ocorrendo uma divisão na'
Arena estadual. Pessoalmente, garantiu que não
veta nenhum dos demais postulantes, e que "acata-

, rei qualquer decisão que for tomada",
'

Jorge não quis fazer comentários sobre as suas

possibilidades, alegando que "a decisão cabe ao

presidente Geisel e ao GeneralJoáo Baptista Fiquei
redo". Perguntado se continuará mantendo conta

tos políticos como candidato a candidato, respon
deu apenas que "estamos na última semana" e que
"nada há a acrescentar, só resta aguardar".
'BENDER

'

Ao deixar o gabinete do presidente Geisel, o'ntem,
onde manteve urna .audiência de 45 minutos com o

Chefe da Nação, o industrial Nilson Bender - que
também teve se.u nome lançado para governador -

adiantou ter afirmado ao Chefe da ,Nação
"que não tenho aspiração política" e que "apoiarei
o candidato que for indicado". Bender evitou o as

sunto sucessão, e garantiu que esse não foi o motivo
de sua longa conversa com o presidente Geisel.

.

Ele classificou sua ida ao Palácio do Planalto
como uma "visita de cortesia", tendo em vista que
não se encontrava em Santa Catarina quando da
visita do presidente a Sào.Joaquim, por ocasião da
Festa da Maçã. E aproveitou - segundo informou -

para comunicar ao Chefe da Nação que recebera e'm
Joinville a visita de uma missão comercial alemã,
como resultado da viagem de Geisel recentemente à
Alemanha. l

'Para Dejandir a fala do

general expressa desejo
. de continuar o arbítrio
O presidente do Diretório Regional do MDB e candidato

a senador direto, deputado Dejandir Dalpasqualle, admi
tiu ontem que "certamente milhões de brasileiros tenham

recebido contínuos sustos e frustrações" com as últimas

declarações públicas do generai João Baptista Figuei
redo que "causaram até agora profundas decepções por
que nelas se expressa um desejo claro de se manter o

continuísmo do arbítrio".
Sobre o discurso na VII Convenção Nacional da Arena,

onde o general Fiç:lueiredo condicionou a vitória da

'Arena 'em novembro como importante para que se pro

cesse a redemocratização do País, o Sr,' Daipasqualle
argumentou que ':p desejo de abertura não ?epend,e da

Arena, do MDB, doaqcvernadores e.do Sr. Figueiredo,
mas sim da manifé'stação do povo que' se amargura, no

vamente, com projetos que, se levadas em contaas decla

rações, se oaracterizam como de fechamento, não de

abertura".
O parlamentar acentuou que o candidato a Presidente

da República dá a entender que o MDB "jamais poderá
atingir o poder, a maioria nas Assembléias Legislativas e

na Câmara e Senado",
'

Jayson analisa discurso
e diz que não crê nas

palavras de, Figueiredo
Blurnenau- (Sucursal}- Há 14 anos o País vive de promessas e o

futu ro presidente nada mais faz do que repeti r as que já fO,ram
feitas por três presidentes da revolução: Co'sta e Silva, Emílio

Médici e o atual Ernesto Geisel. Por 'isso mesmo reservo-me o

direito de não acreditar nelas". Assim o deputado federal Jayson
Barreto recebeu o discurso do candidato a presidente, general
João Baptista Figueiredo.

'

"Suas intenções alérn disso. esbarram, na afirmação que fez, de

que só.urna vitória da Arena garanti ria as reformas necessárias e

tal colocação demonstra bem o que pretende o Governo" conti

nuou 'Barreto, "Acresce-se mais que o MDB ganhará as eleições
.

por todas as razões",

Barreto acredita que "a Nação toda deseja eleições 'limpas,
sem Lei Falcão, AI-5, 477; esse instrumental todo que nos carac

teriza como ditadura: relativa ou não", Subterfúgios, protela
ções, meías ameaças e o repetir de condicionamentos ínacertá
veis, revelam apenas o desejo de continuidade no po'der."Todo
mundo já sabe que o Governo tem medo da democracia e ver

gonl')a da ditadura: é hora de se decidir", comentou Barreto,

O deputado ainda disse que o que define o pensamento do

postulante-a presidência sobre o partido que acaba de indicá-lo é

a afirmação da extinção dos partidos: "não se trata portanto de
, criar outros".

- AArena - prosseguiu - jogou fora no episódio Magalhães Pinto
a oportunidade de se fazer r.espeitar perante o povo. Insepulta
não serve nem mesmo ao presidente que acaba de referendar:

que repouse em paz. Sobre, os 7 votos discordantes da cC!nven
ção Barreto observou que não 'representam a opinião da imensa

maioria arenista insatisfeita com o que está a ocorrer. "Disto sei

'eu, cada deputado, cada senador da Arena, como sabem todosos
homens da revolução.",

,
, -'

Deputado acha que MOB não deve participar de eleições

I'

uE hora do toque
de recolher"

o deputado Lauro formamos, parece até,
André da Silva deien- somente para garantir
deu ontem, da tribuna nossas posições no ce

da Assembléia a tese de nário político nacional".

que esté na hora do - Talvez seja eu

MOB acionar o "toque neste instante uma voz

de recolher", não lan- isolada neste País e

çetuio nenhum candi- quem Isabe lá até passe
dato às eleições de no- a receber o desprezo
vembra, pois caso con-, dos companheiros com

trá rio "sairemos a quem honrosamente
campo, procurando sempre privei e conti-
convencer o eleitor de nuarei privando, se meu

quê? Lauro lembrou que pensamento foi minoria
"anteontem, desta no partido. Mas, com

mesma' tribuna, o depu- panheiros, creio ter
tado Delfim de Pádua chegado o momento do
Peixoto relembrando a basta", declarou Laura,
história romana, pergun- ressaltando, 'no entanto
tava: "Até quando Gei- que "resta-nos uma es
sei, continuará abu- perança, que é fazer
sando de nossa paciên- maioria' esmagadora no

cia "? E acrescentou: Congresso e nas As

"Respondo em mais ou sembléias Legislativas,
menos dez palavras. Até afim de que o Governo
o dia em due o MOB não, transija, no- sentido de

apresentar candidatos", montar-se o País de le/�
Nó entanto, Laura Silva que não sejam mera

não disse se vai dispu- mente transitórias, com

tar, ou não, sua reelei- todas as garantias aos

ção a deputado esta- que mandam e' tie
dual. nhuma aos governa-

Na opinião do parla- dos".
mentar "vive-se hoje no No início de seu pro
País uma farsa,rporque nunciamento, o orador
nós do MOB, como o lembrou um trecho do

próprio Governo que livro "Testemunhos e

, apenas admite a exis- Lições" de Pedro
tência do' partido de Aleixo, que ao falar

Oposição" estamos sobre os petticios políti
cônscios de que a nós cos diz: "O oenido que
jamais será dada a opor- se fundasse em qua/
tunidade do Poder". PO-, quer tempo" e'm quet
rém, acrescentou, "se- quer nação, para ser um
bemos, mas. persisti- partido de oposição,
mos, Conhecemos a seria um partido que já
regra do jogo e nos con- nasceria morto. O obje-

o ESTADO - 12 de abril de 1978 Política/Administração ,- 3
�r-----------------------------------�----�-------------------------------------------�--------------------�--------------------------------------�------------------------------.--�------�

tivo de todo o partido é o Referindo-s-e a intii

poder. Todo o partido cação do nome do ge
deve ter em vista a con- neral João Baptista de

quista do voto da maio- Figueiredo corno ceti

ria, afim de atingir o didato à Presidência da

poder e com os instru- Repúolica, Lauro Silva

mentos fornecidos pelo -etirmou que ele "nem

próprio poder, colocar bem vestiu o ungido
em execução o seu pro- manto que o levará à

grama". testa do poder pelo
Depois salientou que longo espaço de seis

.

o MOB, "é lógico, tem-> anos e já anuncia em en

bém", nasceu com- o trevista à imprensa que

propósito de chegar ao uma vitória do partido
Governo. Sem dúvida oposicionista será q fim

alguma o alento maior das atuais agremia
estava no artigo 13 da ções, talvez 'plagiando
Constituição Federal, Felix de Athayde: "E se o

que ditava. "A eleição MOB ganhar as etei

do Governador e do .ções? Tudo bem. A

Vice-Governador de Es-. imaginação criadora

tado, ter-se-é por 'sutté- não conseguiu inventar

gio uoivers») �,voto di- ,iAl-5 capaz de dissolver

reito", Porém - disse - o povo, O povo é indis

arbitrária e incom- solúvel", o que deixa a

preensivetmente, em entender, na interotete
plena movimentação do ção do parlamentar que
diálogo, sem qualquer "somente o povo votante

satisfação a ,quem quer, do MOBI não se dissol

que seja, mudou o Pre- veré, porém este será
eiden:« 'da República a dissolvido". '

norma constitucional e o 'Antes de concluir o

pior, sem campanha es- discurso, Lauro' André
clarecedora de opinião da Silva fez uma res

pubtice, que pelos dois salva sobre sua posi
partidos havia sido pre, ção: "Não aceito que

parada para o agradá- seja tal decisão tida

vel evento, e 'hoje' o
'

como covardia, pois ca

pava, na sua grande vardes são os que imp
maioria, ainda' crê que õem obrigações e

votará nos seus gover- negam ,os direitos não

nentes em 15 de no- reconhecendo os precí
vembro". Nota-se dessa puas fim a que foi

forma, que "a prepotên- criado o partido de'
cia continua a ocupar Qposição, que é chegar
lugar de destaque nesta ao Governo pelo voto

nação", livre e democrático".

Oposiçêío inicia
semana' sobre a an,isti.a.
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Dereti falou ontem
proscrito na sociedade
brasileira", '

Nesse sentido disse
que hoje, no Brasil,
quando se fala em anistia
"nós detemos nas víti-

A bancada do MDB na

Assembléia iniciou
ontem a semana de de
bates sobre a anistia
com um pronuncia
mento do deputado Mi�
raci Dereti. O parlamen
tarfez uma análise sobre
a sensibilidade, o inte
lecto e a vontade, dl-.
zendo que "hoje o que
menos, se' pretende da
criatura humana brasi- "[Estamos a ped i r
leira é que use do seu in- anistia - continuou -

telecto.de a suavontade por aqueles que, em

e da sua capacidade de algum. momento, usa

julgar''., ram o seu intelecto para
Segundo ele "no Bra- transformar a real i

sil se descrê do intelecto dade .. , Estamos a pedir
daqueles que pensam" anistia àqueles que to

porque a realidade hoje maram a realidade, a

rio País é que "os que julgarem e fizeram suas
pensam- tornam-se peri- manifestações é por isso
gosos" ,lO mesmovccor- foram banidos".

'

rendo com os que jul- O líder da,bancada do
gam e ficam "sujeitos a MOB, Francisco, Kuster,

'

atos arbitrários", Em em aparte informou que
consequência são olha- os representantes da
dos como "criminosos, Oposição, de hoje até o

prascrftos, simples- dia 18 (aniversário da
mente por fazerem uso anistia concedida em

de um dos maiores valo- 1945) fariam pronun
res da ciência humana, o ciamentos sobre o as

uso do intelecto que está .
sunto, juntamente com o

I
Feminina - que na tarde de

- ,

,

Movimento

pela Anistia,

DISCURSO

Corre o prazo,
Assembléia não
vota a reforma
do .Iudiciárfo

\

o projeto de emenda constitucional enviado em fins de no

vembro último oelo Tribunal de Justiça à Assembléia Legislativa,
aumentando de 17 para 22 o número desembargadores da

quela Corte, possivelmente deixará de ser votado pelo plenário,
uma vez que esgota-se a,!,anhã o prazo estabelecido pela Consti
tuição para sua apreciaçao. Ontem, numa tentativa de incluí-lo na

Ordem 'do Dia da Sessão, o MDB apresentou requerimentq à

'Mesa, porém obteve a resposta de que ainda não havia sido

elaborado o parecer da Comissão Especial constituída para
examinar o documento.

Em vista disso, o líder do MOB, deputado Francisco Kuster, foi
à tribuna para dizer que "fica com isso identificada mais urna
manobra palaciana para impedir que essa matéria seja aprovada,
porque o Sr. Governador quer que todas as proposições venham
de suas mãos - e esta veio diretamente do Tribunal de Justiça,
com base em preceito constitucional - para então poder fazer
sua média política".

'

'Segundo o'deputado Francisco Kuster "está se criando mais

uma 'vez embaraços com o Poder Judiciário, e o Poder Leqisla
tivo descendo a um nível que não desejamos, ao ponto de se

.indispor com aquele Poder", '. "
_

O deputado Miraci Dereti, num aparte, disse que quand� nao

interessa a Arena nenhuma medida é tomada, e o que esta ha

vendo é desinteresse para com a matéria".
Paralela à tramitação do projeto de emenda constitucional, o

deputado Horst alto Dpmning apresentou outro de emenda

constitucional, subscrita pela bancada-da Arena, alterando dis

positivo constitucional, deixando a prerrogativa de propor au

mento do número de desembargadores ao Tribunal de Justiça,
.

porém estabelecendo que a concretização do objetivo será ':me
diante lei ordinária", o que por sinal é adotado hoje na rnarona

dos Estados,
-

O referido projeto, de emenda constitucional de procedência
do Tribunal de Justiça deu entrada na Assembléia em 1,4 de

novembro de 77, tendo sido os avulsos distribuídos em plenário
no dia 16, e constituída a Comissão Especial para examinar a

proposta no dia 21 do mesmo mês. Com o recesso parl�mentar, o
prazo voltou a contar em 1.0 de março, tempo necess�no pa�a a

apresentação, de emendas - foram apresentadas tres -..apre

ciaçáo pela Comissão Especial, também feita e entregue ao rela

tor para parecer final em 6 de março. Agora, o prazo para apre

ciação pelo plenário esgota-se amanhã, e tudo indica que o

projeto deixará de ser votado, o que para a Oposição caracteriza
"o desinteresse da Arena" orientada pelo Palácio do Governo".

Pichetti reclama: plano
rodoviário não atende

região do extremo-oeste
As declarações oo diretor do Departamento de 'Estradas de

Rodagem, Antonio Carlos Werner, anunciando a conclusão de

80%do Plano Rodoviário Estadual, mereceram reparos ontem na

Assembléia por parte do deputado Antonio Pichetti, da Arena.
Mesmo d ízendo que"em princípio não tenho porque descrer"das

atirrnaçôes, e reconhecendo que "muita coisa foi feita no setor",
o parlamentar acentuou que "os 18 municípios do extremo-oeste
não estã,o satisfeitos e nem poderiam estar com a execução do

programa rodoviário".
Disse Pichetti que uma rodovia foi feita, mas abrangendo ape

nas o município de ltapiranqa- e dois ou três quilômetros do

município de Mondaí. ": Em contrapartida, além de alguns aces
sos rodoviários, 'Outras obras reclamadas pela região e prometi
das pelo Governo não foram sequer iniciadas. Ele citou a rodovia

São Miguel D'Oeste-Guaraciaba-São José do Cedro-s-

" '
' 1 '" Guarujá=-Diontsio Cerqueira,. .

.r.,,. ,::importan!e_Iil,arq ue.-lfá.i nterJigar,a:B 8,,282. a.Dion isio Cerquei ra,
que aguarda a instalação do Porto Seco, e-onde começa o asfalto
em demanda às repúblicas da Argentina e do Uruquai". Trata-se
'de um trecho da BR-163, mas o governador Konder Reis pro}ne-,
teu construir a estrada, caso ela náo fosse implantada pelo Go
verno Federal. Outra rodovia citada foi a que liga os municípios
deGuaraciaba-Anchieta-Campo Erê- São Lourenço, que também
não teve ainda o seu início.

ontem criticou o método '

da Convenção da Arena TVE cederá instalações
Depois de ler o dis- o diálogo que se pre- securso proferido pelo se- tende realizar no País e o em.' para, CUr.SO

nadar Jarbas Passa- discurso do futuro pre- de Comunic, S· Irinho, feito na Conven- sidente, general João e omunicação
ê

OCla
ção Nacional daArena, o Baptista Figueiredo" "

O grupo de trabalho para a implantação de Curso de Comuni-
líder deputado Nelson Por sua vez, o depu- cação Social na Universidade Federal de Santa Catarina, entre
Morro disse ontem na tado Horst Otto Dom- gou ontem ao secretário da Educação e Cultura, Mário Cesar

Assembléia que "as de- ning disse que" "o mo-
Moraes, um documento no qual consulta sobre a possibilidàde
de os alunos de jornalismo se utilizarem das instalações da TVE

claraçóes do senador menta que se procura de Santa Catarina para aulas práticas e estágio. ,
'

são uma resposta alta e efetivar os 'apelos feitos o grupo de trabalho, que é composto pelo jornalista e profes-
sor da UFSC Mqacir Pereira, dos jornalistas Paulo Brito e Cesar

elegante às críticas rea- pela, Oposição para as Valente e dos professores Celestino Sachet e Aurora Goulart,
I izad as ri a tarde de' reformas políticas, as- recebeu man,ifestaçóes favoráveis por parte dosecretáno Mário

ontem pela Oposição ca- través do 'diálogo esta
- Cesar Moraes, Segund.o ele, não haveria o menor .impedimento

, _' para que os alunos do Curso de Jornalismo se utilizassem das
ta ri nense na Assem- mesma Oposição se instalações da TVE.

bléia", pronuncia contra o diá-
Apartearam o orador logo",

OS TRABALHOS

os deputados Gentil Bel- �egUndO informou o presidente do grup� de trabalho, os estu-

lani, Horst Otto Dornnlnq Já O deputado João dos visando a implantação do Curso de Comunicação Social

e João Correa Bitten- Correa Biftencourt, estãobastanteadiantados.Atualmente,estásendoelaboradoum
documento a ser entregue ao reitor da UFSC, Caspar Erich

court, todos da Arena, referindo-se ao discurso -Stemrner, apresentando a situação do mercado de trabalho de

O Deputada Gentil do/senador Jarbas Pas- Santa Catarina, um levantamentosócio-econômico,eocurrículo
, sarinho, lembrou o

do curso. Quanto a este aspecto, o grupo informou que está
Bellani frisou que "o sendoestudadaapossibilidadedeseremincluídasmaisdiscipli-
discurso do senador nome do ex-presidente nas de cunho prático, corno' métodos de redação, uma língua
Jarbas Pssari n ho deve' Humberto Caste II o estrangeira e outras matérias correspondentes. Este trabalho em

elaboração, que deverá ficar pronto até o final deste mês, e

ser bem examinado pela Branco, acentuando que depois de entregue ao Reitor, será enviado ao Departamento de

Oposição pois ele é um "o mesmo realizou a re- Assuntos Universitários do Ministério da Educação e Cultura,
'

volução sem derrama- para a aprovação.
retrato do que aconte- Paralelamente, a UFSC está se aparelhando para realizar o
ceu e está acontecendo menta de sangue e que primeiro vestibular para COmunicação Social já em jan'eiro de

no país após 64", Pode- foi o homem certo para 1979. Para tanto, o prédio onde deverá funcionar a Imprensa

ria ser uma' re'spost I
a' os momentos incertos, Universitária, auditórios e salas de aulas para o Curso de Jorna-

a lismo, em construção no "campus" da Trindade, deverá estar
,Oposição - prosseguiu da Nação�', concluído no próximo mês de agosto.

mas desse processo que
destrói a criatura hu

mana, que é1 impede que
use judidosamente o

seu intelecto",

Radialistas reelegem Lopes
para dirigir'seu Sindicato

Ao obter 71 votos contra 23 em ,branco, o
jornalista Hugo Silveira Lopes foi reconduzido
ontem à presidência do Sindicato dos Radialis
tas para um. novo mandato de três anos. O

pleito tl'anscorreu com normalidade foi'encer

rado às 18 horas, seguindo_:-se a apuração dos

votos depositaçtos na urna localizada na Casa

do Jornalista. A posse, segundo o presidente,
ocorrerá no próximo dia 10 de julho, quando se

encerra o mandato da atua! diretoria,

Para o titular do Sindicato dos Radialistas, a
participação dos associados nas eleições sin
dicais e o referelildo das urnas em seu nome

significa () apoio dos radialistas ao trabalho

que vem realizando há três anos à frente da
entidade, Revelou que este tr,abalho
não se, restringe à Capital, mas se estende,
principalm�nte, aos associados do interior do
Estado, lembrando que nesta semana estará

participando de audiência na Junta ne Conei-

r

CONVITE PARA MISSA
C'ONVITE PARA MISSA

o Governador do Estado, oVice:"Governador do Estado,.o
Presidente do Diretório Regional da ARENA, o Prefeito da
Capital, o Procurador Geral do Estado, os Secretários de
Estado, o Líder do Governo e da ARENA na Assembléia
Legislativa, o Presidente da CODESC e os demais dirigentes
da _Administração Superior do Estado, convidam 'as autori-

.

dades e o povo de Santa Catarina para a Mi,ssa que mandarão
celebrar hoje, ,às 1a,30 _horas, na Capela do Colégio Catarinense
em ,sufrágio da� almas"d,e Renata Ramos da Silva e- Hélio Anjos
,Ortlz, caro,s amigos, eminentes homem� públicos e exemplares
companheiros de trabalho, falecidos na exercício de destacadas
funções públicas do Estado,

liação e Julgamento de Criciúma e mantendo

contato com associados da cidade de Lages, A

assistência aos profissionais, segl,lndo
Silveira Lopes, será revigorado, "tendo em

vista a necessidade de unir e fortalecer, 'para'
alcançar as metas de valorização dos radialis

tas, como classe social, junto �s comunida

des".
Juntamente com Hugo Silveira Lopes foram

eleitos para a diretoria efetiva os radialistas

Odair Antonio Berthi, Polidoro Bez Batti Cor

dini, Wàlter So�za, Newton César Viegas, Nel
son Padilha e Pedro Manschein. Os suplentes,
de diretoria elertos ontem foram os Srs, Oscar

Berendt, Antonio Cabral,-leonild Trisoto, Iraí '

Zilio, Ildefonso Ferreira: Iracema de Andrade e'

Edson de Souza. O Conselho Fisc�1 ficou cons
tituído pelos Srs. Carlos dos Santos" Carlos

Alberto Campos e Vidomar Cardoso, ficando
nas suplência os radialístas Jorge Cherem
Nívea Ribeiro e Osrn�r Teixeira,

1.° ANO DE FALECI
,MENTO

A Família de RENATO RAMOS DA
SILVA convida parentes e amigos
para a missa que mandará cele
brar às 18:30 hrs, de hoje, 4.a

feira, na Cape,I�.do Colégio Cata
rinense.

Flodanópo'lis, 11 de abril,de 197'8
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Delfim volta à

cabeça da lista
�

Um fato novo deve ter alterado as tendências no que
se refere ii 'sucessão governamental de São Paulo.

Trata-se da visita qüe o sr, Delfim Neto fez ao Prexi
dente Ernesto Geisel, em companhia cio sr. Humbertn

Barreto, que o indicara para Governador daquele' Es
tado ii seín'clhança do que fizera - e recorrendo ao

mesmo métodn - em relação' ao General Figueiredo
pura Presidente de Hepúhlica. Foi esse um encontro

\>ara el,iminação dé dúvidas finais e, depois dele, () ex
mini stro da Fazenda t�))n()lI ao sr. (jlav(� Setuhal o lugar
de favorito na lista de candidatos paulistas. Corno se

sahe, o (;<_Ivernador Paulo Egídio aceita qualquer um,
mas engoliria nmargumente o nome do sr. Laudo :\latel,
o qual jamais chegou a ser o eandi�lato do Prexidcnte

, Geisel.
() ocor�ido demonstra, por outro lado, que a sucessão

estadual, segundo a índole do regime e a dispusição do
Chefe �Io Governo de esgotar suas' possibilidades (l'c
exercer o poder, ser;'1 definida pelo General Geisel.
(;omo nas rcuuiôcs do CDE, o Cenéral Figueiredo,op,i
nurá, li Covemudor dccadu Estado poderá opinar, mas a

decisão será ditada pelo Chefe do GO\'emo e com ela
estarão de acordo os demais. Talvez caiba ao sr, Frunce

I irw Pereira o papel de anunciar o nome premiado. Não
parece realista a declaração do Governador Aurelíuno
Chaves de que ()s novos governadores serão escolhidos

pelo General Figueiredo "mas () futuro Presidente ou

\'irú o General Ge-isel", A proposição deve ser invertida,
l'OIllO ai iús jú o fez no' mesino dia o Cor�nt:l �(�WiFL
Secretúrio de ,1})�I)I:en�a �IV I�hlll')ttp, \10 anunci\lr que as

sucessÍles estaduais forar'n deíhignl(las no Palúei'í>, de
lernlÍ'nando o Presidente da Hepública o cancelainento
das' suas \ i",gens ir Bahia e a Pernambuco "para.
dedicar-se intçiramente ao assunto".

:'lião faltou ii declanl(;ão do Coroíwl-Secretúrio de lín-

prensa a i nformação adequada e precis_a, ao acrescentar,
qllf o (;eneral Figueiredo e dirigentes da Arena ""im
hém vão participar desta pintura" (referia-se ao/e trato
ralado dos futuros, go\'ernadores). Jú se registrou que o

)!;ahinete do General-calHfidato é a· "ante-sala" da� sw

ccssilcs estaduais, isto é; o Itigar c;n que se pilem as

p()slllla�'ilcs, Poucas foram as d{I\'idas, rll<\lgrado decla

ralJ)cs Clll contrúrio, de que a decisão 'seria 'tornada,
como �Ie resto o tem sido ao I()n�o do SCII Governo em

lo(!.is as questi>es illlpl)rtantes, í>elo próprio Presidellte
Ceisel. As' preferências do General Figueiredp poderão
illfluir, sobretudo quando elas coinl'Ídircm com as do
Ceneral (;fisel,. coino parçce aconteeer nos casos do
Paranú (:'IIei I;haga) e,Ce;lrú.(Yirgílio Túvora!.
\britas sllcessiles eontinuam pendentes, embora seja

dc 1)I'e\er-s� que o Pre�idente tenl;", idéias a resl'>eito
dos nonH�s que 'considera melhores Ilara os diversos
Estados. O sr. AntoNio Carlos \tag:alhãeseontinua como
o mais pro\'Ú\ el can�1idato I;a Bahiá itssim como o Sena
d�)I' Passarinho no Parú,.malgrado a suposi�'ão de que o

Gcner;;1 \torais Hcgo procure, no últiino caso, influir
c'm fa\'()r de outra solução. A maioria delas �olllporta
alternati\'as e as a�'úes .de bastidorcs serão a qualquer
momento surpreendidas pela informaç�o de quI,' o Pre-

'

sidente Gcisei torHOU talou qual decisão.
\Iinas Gentis é um e;lso l·onlplieado.'A lista de �.andi

datos'é gr;;',lde e dela pmiicipa'o Presidentç da Arcna,
circünstüneia que pode aconselhar o General Géisel' li
dcix:í-Ia para o final. \Ias hú outra 'circunstúnl'ia,rJlais
gra\'L', jú re\'e1ada por est� Jornal - a tentativa di)' Go
\ enIO de abs(')n'er a dissidênl'Ía do Senador \tagalhães
Pinto, cui;1 atitucÍe de luta poderú prejudicar a Arena

não 'só ell� \iinas eomo em quase todo o País. Se hou\ er

négocia�'ão a nh el satisfatúrió, o Senador de\ erú in)luir
lia solu�'ão mineira, clllh�)I'a-não fosse esse o ohjeti\'()
prioritúrio'de quem fa'/. lima campanha nacional da qual
haverú de esper<ir outras compesaçôe-s, tradizÍ\'eis,
n'o caso, por um compJ'(.)Inisso d-e acelerar as reformas. O
sr: Aurcliano Ch!,ve< se lhe fosse dado fazer a indica-'
�;ão, segundo informam pessoas influentes, opinaâü em

f", OI' do sr. Fagundes :'II-cto, seu Seeretúrio da Indústria
e do COlriérelo vinculado aos prinl'Ípais projetos do seu.

Go\emo.
Rio Grande do Sul- l'on-tinua scm pmgnóstieos e os

candidatás jú se mostram impacientes . .Afinal; hú ullla

campanha .� fazer" para os que forem exe!uídos. Além
to.dos srs, Amaral de Souza e \lan:,hezan, retornou a c�na o
nome do \1inistro Arnaldo Prieto: lIú, todüvia, lllna
surpresa: o aparecimento de unia hil>Ú!ese ainda não

referida pelos políticos locais. A hipótese chama-se Pra
tini de \torais, ex-\linistf() da hJ(lústria e dt) Comércio
do Governo \Iédici e que formou, desde o primei�o
momento, na "comissão ,de frente" que promoveu a

difusão da cündidatura elo General f'igueire�lo, em co

bertu'ra a declaração do sr. Humberto Barreto. Fazia

parte o sr. Pratini do pequeno grupo que sem'1I1�lln\ente
se reunia (;om o GeHeral-c.lhdidato desde julho do ano
,

,

passado.

/

Mobilização' éleitoral
(

Estamos a sete meses apenas
- o partido oposicionista parece ras de cada pleito.

d-as eleições que renovarão a tota- atrelar-se 'à sucessão; reservando- E por isso mesmo, a dificuldade
lidade das cadeiras na Assembléia .se para jogar cartas à- mesa após dos políticos em avaliar as ten
Legislativa, 'na Câmara {los Depu- conhecidos os trunfos da Arena-o' dências do eleitorado é� incontor
tados,e de 2/3 do Senado,sem que govemador,os senadores biônico nável, Tudo é imprevisível num
se percebesse ainda qualquer e direto, e a chapa de candidatos à. pleito para o qual o eleitor sequer
mobilização popular de alguma '�âma�a e Assembléi� '-:e�is"ativa. foi d�spertad�. E o mais grav.e é
magnitude. Há as reuniões, os ASSIm, o poder de miciativa po- que, sendo-o tao somente em cima

conchavos, as sondagens de can- lítico atinge proporções rrummas das 'eleições, venha ele
dídatos, mas.sem que os partidos em pleno ano eleitoral, basica- desinteressar-se pela pregação
tomem as rédeas do processo para mente resumindo-se na fermenta- partidária como elemento de in-
-conduzr-lo. na direção certa da ção de candidaturas a deputado e, formação políticá, sujeitando-se'
campanha organizada e voltada no que respeita à Oposição, ao. às influências incidentais e com

para a conquista de indispensável trabalho de proselitismo político maiot probabilidade às pressões
suporte popular. Ao> que, parece, que os srs. Dejandir Dalpasquale do poder econômico, que geral
pelo, que . respeita à Arena, e jayson-Barreto realizam junto às mente supre a faltá de "argu
adotou-se por imperativo do pro- próprias bases part idáj-ias, vi- mento" nas fail1!::as dos indecisos,

-

cesso eleitoral aguardar a defini- sando obter apoio para suas can-
-

ção da questão sucessória, da-qual didaturas ao Senado, Quebra-se Pelo que não se pode considerar
emergirá forçosamente o respon- dessa forma, ou se esvai por com- esta_s..-eleições ainda como um

sável maior pela conduta eleitoral pleto, o princípio da ação política acontecimento político díagnos
do partido. O 'condicionamento, em caráter. de .permanê ncía, ticável,ou pelo menos revelador
como é evidente, lião vale para o institucionalizando-se a atividade, de tendências, nítidas do grande
MDB,afastado que está da dís- política sazonal - ou, para sermos eleitorado. Talvez estejamos nos

puta pela sucessão no Estado. mais precisot� a política tipo encaminhando para um pleito ea

Mas, inexplicavêlmente, também "Copa do Mundo", feita às véspe- sUÍstico.·

,ÁS barraquinhas .do Divino
" -

Velhas tradiçôe s populares, c�,jo sen
tido religioso contribuia para mantê-Ias
vivus e influentes na fê modesta de
nossa gente. estã() hoje figllrando entre

'Os registros -lolclóricos, revivendo soh
tal forma a �audade daqueles I(lIc"nó
passado, 'as cu ltivarum'Festivamcnte.
,/ Lembramos, por exemplo, IIs handei
ras do Divino, de tão grata memória aos

mais idosos, que, não obstante o mute-.

r ia li smn umb i e nte , não e scaparn às

clno\'úes é01l1 que as rclelllhnun, nas

'. eh-amadits ,"foli�s:';,é1e,'sl'ía ,noe'ldâdê. '

As Barraquir;fJh:.t do ESllÍrito Santo,
'qlle, anualmente, n�es'lno entre -nÍls

n1rlrca"ain festivos dias de culto singelo
-

à fé antiga, deixaram de existir, em Flo

ri:ui6polis, há cerca de uni .decêllio, e

aparentemente ni�lguém se a'percehell
do fato.

voreccndo "árias organizuções .de be
neficência entre as quais, o Jardim de
Inf'lIIcia Girasspl e a Promenor.

Essa, uma informação que a sru.

"aria da Corrce içâo Leite me traz,
solicitando-me 'o apoio I�uhlieitúrio. É
que e stú programado para os dias 12,.1:3
e 1-4 de maio próximo a reubilitaçâo do
tradicionul moviniento das Barraqu i
nhas, com finalidade filantrÍlpica, alu
sivu 'IS comemoruçôe s do Espírito Santo
e que (crú cOIili'l'patrono, oti

.. ;"steiro" o
Dr. 'i�?ilJs'ti) Dill\'i�r,iu f.�;i��i)ll'nli"do de"

., t,
-

-

;5';'
.

sua eXIBa. esposa.

Sem dú"ida, não apenas por se tratar

de tão hela e grata tradição de nosso

pon), lIIas tendo em \'ista a finalidade
nohr� e.picdosa atribuída ao fU,nciona-

. ,
mento das populares' lJarnIIJu/inhas, a

popllla�'ão de FlorianÍlpolis acorrerá a

prestigiar essa iniciati"a, que tetn na

sra, 'laria da,Concef�'ã() Leite lima dili

gente e prestimosa org:uiizadora.
, Segundo tillnhém é 'pensamento dos

1>f(lInotores, essas fcsti\'itla(les, q'ue

prop riumente não se extrêmam
é

m

qualquer espécie d'e sectarismo, visam
a oferecer oportunidade à prática da so

lidariedade humana,' ao me._smo tempo,
que motivam os estímulos morais para a

efetiva realização de atos de fraterni
dade e de solidariedade' social.
Dou. assim, por' cumprida a minha

paJ\� de cooperação moral ,�a obra que

inspira os rcstuurudore s das tradicio

nais harraquinhus, as quais eram a ale-
,

gria d-c n1ll iÍlos e o jJretexto de todus para
,

. ....,fr i I: ,

,testemun Hlretl....�os-"'entllnentt)s que

"incula\'am a sociedade, em torno de.

propÍlsitos superiores a sirnlJles inh�itos
re(,fcati\"'Os. .,

1<: de esperar que a nohilitante �m

presa, "i,salldo re"i, er húbitus (Ie con

fraterni!,a�'ão púhlk:a soh piedosa moti

,·a�'ão. "enha a eo;,firmar a perenidade
dll-.sentido cristão que pre\'alece na

ronna�'ão social do pO\O catarinense.-

...�.
�L�-""""�"""""""""""""""""�"""""""""""""",,,,

"

Jú itgon� porém, cogita-se de'restahe
leccl' a antiga tradi�'ão das Barraqui nhas
do Oi,'in.<l, po� inieiatinl do Lar São \'i
�ente de Palo).a, ex-Asilo de Orfãos, fa--

Enfim\ acredita-se d�veria tender o órgão
competente a uma política destinada a re

primir os excessos graves que resultam,
grande parte das vezes, em morte ou graves
lesões, de inocentes e desprevenidas pes
soas, ISSO, PRIORITARIAMENTE!

, Senhor Diretor, antecipadamente, agra
decimentos pela divalgaçãJ desta. :\1ario
de Oliveira - Florianópolis.

, Rua, Sofrida

P,rezado'-Senhores, 'na qualidade de leitor assí
,

duo desse conceituado jornal, principalmeJ,1�e da
coluna "CARTAS", venho a presença de V. Sas.
solicitar a publicação desta.

Sou morador há 5 anos da rua Antonio Schore-'
'der nÓ 09, em Barreiros, município super1admi
nistrado de São José, é, ao longo deste tempo
venho constatando a falta de consideração e ,

porque não dizer abandorio da Prefeitvra Muni
cipal de São José--para com aquela via pública.
CoA. as constantes ,�nchurrada�\ a lama que

desce do alto daquela rua (não é nem às(altada
nem lajotada) vem se acumulando junto ao as

falto da BR 101 o q\le torna impossível o acesso

àquela rua,
,

Muito embora tenhamos procurado por diver
sas vezes o setor competente da alta administra
ção da Prefeitu\-á Municipal de São José, desta
nenhuma providência achou' por bem de todos
tomar.
Os moradOres daquele log,.adouro público, es

tão, 'estãqrevoltados com a insensatez, o desleix�
e"a falta de responsabilidade e consideração do
senhor prefeito e,m não atender tão justos recla
,fies.

Pediriamos que 'o sr. Prefeito fosse constatar
"in locoh as nossas afirmações e que' tentasse
ildentr8! aquela rua com seu charriloso chevette
pàra' ver se isto é possível.
Como munícipes cumpridores de nossa$ obri

gações esperamos que o sr. Prefeito cumpra tam'
, bém com sua obrigação, dando condições aos

moradores da rua Antonio Schroeder de se loco
moverem nonnalmente com seus' veículos.
Gratos pela publicação, subscrevo-me, aten

ciosamente Icaroti dos Santos, Barreirros.

I

sentantes: {{io de Janeiro e'Sã!) Paulo,AS
Lara LIda, - ,Porto AlegrJ '- Proppal Propa
ga.,[lda Represe�tações LIda, - Curitiba, Belo
Horizonte, Brasília, Salvador, Recife, Forta
leza, Belém - Pereira de Souza e Cia, Notici,;·
ri'o Nadonal, AJB_ -lnternacional, AP - Radio
fotos, AP - Tclefotos: AJ B,

, .

CARTAS
nada veloz com que adentrou à pista
principal,'saido de uma das transversais.
Aqui 'um parênte'se para esclarecer que o

signatário'levava em seu carro sua filhinha
(I'e tres anos.
VolJando 'ao que dizia: -' desgovernado,

pq_rém,não estava o caminhão;desgover
nado, desequilibrado, animalizado estava

era!> debilóide que dirigia o pesado veí
culo.

, E tal constatou o que a esta assina, pelo
fato de que após ser "cortado" - com perigo
'de sua vida e a de sua filha'prosseguiu em

direção ao aeroporto, atrás do, "bólido"
(càminlião-caçamba), dirigido (!) pelo
"Fittipaldi-Favelado',', tendo anota,do# a

placa do veículo do "Kamikase", quando o
,

Senhor Diretor discute-se hoje - como m'esmo parou para conversar com um seu

sempre - assuntos e temas que são cridos parceiro de trabalho (era o que parecia,
de alta importância para o país. pelo mesmo, tipo de ca,�inhii(j). .

Contudo, o que deve ser objeto de màior A PLACA DO "AVIA0" DO CRETI-

atenção e cuidado sáo aqueles problemas NÓIDE: - AW�166i!
que di'reta e imediatamente i,Ülue!n e,p Agora, pergunata-se:

.

nosso cotid'iano. "
Onde o detran·?

Tais pn;hlemas não sáo levados à devida P!irque sú postado guardas em esquinas
consideração por quem de direito, senão à para multar alguem que eventualmente ul

medida em <lu.e cada qual é afetado, atill- trapasse os :30 minutos permitidos ao esta

gido. A(s-im, reage lia proporçáo ce na,tural ciónamento, em de,tennina��)s locais; por-
-

" (1\le a org'ia de multas d. irigid'as, a pequenasreaçao. .

.

Es-se preàmbulo faz-s'e necessário, eis infrações?
"

que se pretende abordar um fato que a eada Porque 'lão incumbir' a supe�-treina'da
dia ocúrr,e,. mas, que lIem por isso deve equipe de'tránsito a 'solucionar oS proble
deixar.dt! tentar sua eliminação, ou, ao me- mas graves que podem ocasiúnür, dar re-
nos, diminuiçiio de sua ineidência, sultado ou conco,rrer para even'tos sérios e

_ O signatúrio, no último fim fatais?,

de�sema'Íla, dia S (súbado), dirigia-se, c;m Porque não m'obilizar a fiSCalização para,
seu veÍcu!o"aproximad,unente às 11::30 ho- por exemplo, ev,itar "pegas" na avendia

ras, ao aeroporto Herciho Luz, a fin� de beira-mar ngrte?
.

apanhar uina encomenda que virih pela Porque não deter as caçambas quel em
T b '1 ' alta velocidade, transportam materiaisrans rasl.

I
.

ITrafegando em direção ao referido,p.ela' (areia, e sabe-se lá o que mais!), sem ona

avenida qlíe !-ogo apús a estrada do Saco de cobertura; porque não coibir á atitude
dos LimõeS,inicia e margeia o mar,à velo- de vários motoristas de '(mibus coletivos
cidade nonrull (50 km p/hora), teve o signa- que transitam à vista de todos, em alta ve

t'árió repentinamente, sua frente "cor- locidade, como tambtm, aqueles',acinto
tada': por um camÍithão, tendo o.finnatário samente e descaradamente estacionam

I
à p'rincípio, pensado estar o esmo desgo-" i)raticamente no meio da nl3, quando apa

ve;n;ldo, pela: maneira violentã, desorde-' nham ou "'deixam" dcscer p.issageiro's?
I

Abuso
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O Embaixador da Repú'
blica Federal da Alemanha,
Sr. Hans Castel,cumpre hoje,
em Joinville, a última etapa
de sua visita oficial a Santa
Catarina. Ontem, em Floria
nópolis, o diplomuta avistou
se com o Governador do Es

tado, os Presidentes da As- '

sembléia LegisJativa e Tri
bunal de Justiça e com o Pre-

, feito Municipal, além de visi
tar o Cl//lIIJIIS da u'fsc. À noite
esteve na cidade,de Bmsql,e.

SILÊNCIO ' -_ VICE'

,

1
li I

•

Não há absolutamente nada
definido sobr� a escolha do
futuro Vice-Covernador do
Estado. Ê assunto 'para mais
tarde.

A posrçao do Sr. Antônio
Carlos Konder' Reis no' pro
cesso sucessório estadual
continua envolÍa no mais
denso dos mistérios. bela só
tiveram conhe�imento o Pre
sidente da R�p,ública e um

restrito círculo de amigos. Até
agora, às vê speras de ser

anunciado oficialmente o

nome do ungido, a opinião
públiéa catarinense nenhuma
palavra ouviu do Governador
a respeito do assunto.

'

* * *

Nos demais Estados a si
tuaçâo é bastante diferente,
com os governadores dando
conta de sua participação no

processo.

COM GEISEL

Quem foi recebido ontem
em audiência pelo Presi
dente Geisel foi o empresário
Nilson Bénder.' ,

* * *

Deslocou-se para Brasília
sem o menor interesse de
falar sobre assuntos econômi
cos.

POSSE

A AUDIENCIA
ft�surniu ontem o cargo de

Diretor de Portos e Costas o

Vice-Almirante Marcello
Ramos e Silva, ex

Comandante do 5° Distrito.
Naval.

Ao contrário do-que espe
ravam, os-integrantes da de
legação de políticos catari
nenses que se avistou anteon
tem 'com o General João Bap
tista Figueiredo nada ouvi
ram do futuro .Pre s iderrte
sobre a definição do processo
sucessório estadual. Durante
os 40 minutos da 'audiência ó
General-candidato abordou o

assunto apenas superficial"
mente, informando que exa

minaria com atenção o docu
mento emprestando apoio à
candidatura Jorge Bornhau
sen, que lhe foi entregue
pelos presentes.

BANERJ

O presidente do Banco do
Estado do Rio de janeiro, Sr.
Olímpio Reis Filho, confir
mou sua presença em Floria
nópolis na sexta-feira. Acom
panhado de outros dirigentes
do, e stahe lecímento, '(em
inaugurar a agência local do

'BANERJ.'
,

* * *

:(.: * * Nesse mesmo dia também
estará sendo oficialmente ins
talada a agência do' Banco.
Francês e Italiano' para a

América doSul- Sudamerís,

Além dos 13 deputados es

taduais ontem relacionados e

do Sr. Sebastião Neto Cam
pos, também estiveram com o

General Figueiredo o Secre
tário Nereu Cuidi e os depu
tados Federais Ange lrno
Rosa, Aroldo Carvalho e Abel
Àvila dos Santos, este ser

vindo como porta-voz do
gOlPo._

ELEFANTES BRANCOS
A Prefeitura de Florianópo

lis construiu em diversas ruas
da Cid�de refúgios para ôni
bus, a fim de que esses esta
cionem sem causar proble
mas ao trâns'ito. ,I

GRUPAMENTO Os refúgios estão i)rontos
sÓ que, poucos são os motoris
tas qtie deles ,estão fazendo
uso.

O ex-assessor de imprensa,
da Presidência da República;
General José Mária. de Tp
ledo Camargo, viu realizado
seu desejo de transferir-se
'pára Florianópolis, ,

Já nomeado, ele assume em·

meados de maio o Comando
dú Gmpamento do Leste Ca
tarine'nse.

'

* * *

O atual Comandante, Ge-
neral Luiz José Torres Mar
ques, designado Subchefe do
Estado :\-faior do Exército;
transmite \) cargo no próximo
dia 25 ao Coronel Ivan Cha
ves Rosa, que o exercerá até a

posse do novo 'titular.'

VISlTÀ

I'oldemar Menezes

Ainda sobre Brasília

uu"m nunca veio a Brasília - e pode vir _! está cometendo um'
pecado maior, Podem dizer da Capital da República o que qUiserem -,
de mal quase sempre -, mas é ela uma cidad'e de beleza incomparável
dentro do urba'nismo brasileiro e onde se encontram plantadas as
obras que confirmam a genialidade de Oscar Niemeyer,
Todo mundo sabe -'-'- todo muhdo 'que se interessa por seu país,

. evidentemente, pois hã muita gente, especialmenté gente fina, que se

gaba de conhecer a 'Eur0pa ,melhor do que o Brasil - que o croqui
original de Braosíliíl obedece ao Plano·Piloto de Lúcio Costa, Este
Plano-Piloto é reQresentado pela bela figura de um 'avião: cabine de
comando, corpo, a:sas e calda, ,

Até poucos anos atrás notava-se a desproporção entre o c�esci-
\
menta da Asa Sul s,obre a A.sa Norte, Dava a impressão que os adminis
tradores da NOVACAP desejavam imitar o-processo de desenvolvi
mento do país: quando o Centro-Sul se agigantou,em comparação
com as regiões Norte e Nordeste, '

,

Quando se falava em centro comercial, não. se podia p,ensar a não ser
na W/3, a principal aveniéla de Brasília, formadas pelas quadras 500,
que fica na Asa Sul. Nesta asa também ficavam o Setor Hoteleiro eas
Quadras de Habitação Individual. .

"

Com agradável surpresa. nestes meus três anos sem visitar Brasília,
noto que a AsaNorte encontro.u também a sua destinção, Nela'já existe
uma W/3 Norte, Setor Hoteleiro. Setor de Embaixadas, Setor de Autar'
qLpas, de Educàndários e Templos,

E digo, sem medo de erra'r, que a Asa Nor.te, pera falta de padroniza·
ção arquitetônica, impressiona e agrada muito mais, pois fugiu 'da
monotonia visual da Asa Sul. Salve, portanto, o Nort�'
Repito que uma Superquadra é uma unidade residenciãl coletiva,

Dizem os entendidos que constitui na mais revo.lucionária solução
residencial. No Plano-Piloto estão previstas sessenta 'Superquadras
em cada Asa,

' __
Para os que gostem de ilprenEler, 'informo que uma Superquadra

ocupa uma área de 200 x 200 metros, que é uma área respeitável. Muita
gente em Brasília faz o seu Coaper andando ou correndo em sua

Superquadra, confo'rme sua idilde,ou sua condição física,
Nessa área se situam ·como base, dez blocos residenciais de seis

pavimentos, classificados ou ident,ificados por letras: de A a K, Tam'
bém foi prevista u,ma larga área gramada entr,e os blbcos residenciais,
bem como um Jardim de Infância e uma Escola,Base.
Quatro Superquadras, todas construídas na forma acima descrita.

'constituero"uma Unidade de Vizinhança, Essa UMidade, no plano. origi
nai, deve ter' escolas, ginásios, clube social, cinema, comércio priva
tivo, supermercados, co{reio e telégrafo, etc, Tudo isso visando inte
grar uma média populacional, no sentido de humanizar e socializar os
habitantes da unidade,
O intento, pois, de projetistas e sociólogos era o de integrar oS

habitantes de Brasília, oriundos dos mais diversos pontos do País,
arrancados do seio de suas famílias, dos seus amigos e conhecidos,
nl!Jma comunidade matematicamente perfeita, Daí porque se imagi
nava ser a Unidade Residencial !,lma revolucionár,ia solução da pro-
blema residencial. ,-

'

Quando da inauguração de Brasília, em 21 de abrfl de 1960, poucas
Superquadras estavam concluídas, Essas acomodações se destina

varlj aos servidores graduados da República: Ministros, Membros do

CÇlngresso Nacional e do Poder Judiciário, '

E como nenhum exército pode desempenhar a contento suas fun
ções somente'com generais, diversos blocos foram plantad�s, às pres'
sas, para alojar o pessoal do segu ndo e do tercei ro escalão, E tudo isso
no ritmo de Brasília, Como se um novo universo estivesse sendo
construído: a cidade surgindo do nada,

i'·
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Campos enaltece os planos

c�po�!�����,?�,,��,,�al. Figueiredo
naíxador Roberto Campos consi do á"

o maçoes ponncas a coexlstencla da inflação e o de-
.

-

cen no Internacional ent ..

derou correta a posição do general quai 't . .

re as sempr�go - a politização da crise

Joáo Baptista Figueiredo em dar aten
s

icáod
como as pnnclpals a de energia- e a maior conscienti-

prioridade a agropecuária em seu tado��Ç��o: pola�ldade.,:ntre Es- zação dos diversos países no to-

governo. Pois, desde que essa prío- era
-

d
e �nlao Soviética-e-a cante à sua independência econô-

ridade seja baseada em aumento para s
acoesaodentrodenaçôes mica.

dte produti�idflad:, "o Brasil poderá auton��;�t:::t�e��o:����sento:
a enuar a ln açao, melhorar'a sua erosão d

_

.

- Citou ainda como transforma-

balança de pagamento e por
a coesao entre os blocos ções importantes a desilusão em

. .

" con-' de poder. I
seguinte, credenciar-se a contri- E

. .

re ação a modelos económicos.

buir mais decisivamente para uma

mais ainda: o .paradoxo do desilusão gue afeta tanto a eçono-

melhor distribuição de re d "

crescente regionalismo politico e mia capitalista como a socialista ou

Ana . da crescente necessidade da inte-' a' do terceiro mundo. "Há, final-
o comparecer a esta cidade graçã

_. .

para dar a aula inaugural d
" o. economlca-a'_lnstabilidade mente, - concluiu o embaixador

da Fac�ldade Cândido MO n�,cleo dos ahnhamen:os pollticos, de vez - que se registrar o surqirnentodo
•

, bai d R b
en es o que vários parses transitaram da chamado conflito Norte/Sul, entre

em aixa ar o erto Campos, órbita socialista para a ocidental e países industrializados e subde-
disse, ainda, ver na candidatura de vice-versa- a proliferação de co'n- senvolvidos.
Delfll]1 Neto, ao gover�o de São flitos periféricos no Oriente Médio Após a palestra o embaixador
Paulo, uma contnbUlçao positiva Rodésia Angola Et

.. ··

'

é'
.

,e roera bem Roberto Campos classificou como

do t cnl�o ao �Istema político bra- como a Elmergência de torrnas va- de "rotina" a sua última entrevista
slleiro. Ele e um_candidato de riadas de terrorismo.
mUltovalmeexpenenÇlaexecutiva O embaixador observou ainda
e t,em predicados que o qualificam, falando para uma platéia composta
alem de ter prestado serviços que principalmente de universitários,

per�lte�: aqora, amplos debates professores e empresários que pa
políticos".

_ .

ralelamente a essas mutações poli-
Na confere,�cla que proferiu ticas, existem as mutações econô

sobre o tema Desenv�lvlmento e rnicas e .entre as quais classificou
Conjuntura Nacional ,Roberto como as mais importantes o apare
Campos referiu-se primeiro às cimento da estagnaflação, ou seja,

com o general Figueiredo, ne

gando peremptoriamente que
tenha sido convidado para ser mi

nistro do futuro governo. "Foi uma

visita-observou-rotineira, que
todos os embaixadores visitantes

procuram fazer, transmitindo in

formações da conjuntura interna

cional e recebendo, em contra

partida, informações domésÍicas·".·

Estado de Santa Catarina
PODER JUDICIÁRIO
Juízo DE DIREITO DA COMARCA
DE FLORIANÓPOLIS:
VARA DOS FEITOS DA FAZENDA PÚBLICA
E ACIDENTES DO TRABALHO.

f

.

"

• EDIT�L DE CITAÇÃO CO""" PRAZO DE DEZ (10) DIAS.

O Doutor, WLLSON GUARANY VIEIRA, Juiz de Direito Titular na Vara

dos Feitos da Fàzenda Pública-e Acidentes do Trabalho; na forma da lei,
etc ....

FAZ SABER a todos que o presente Edital virem ou dele conhecimento

_

tiverem que por parte interessada, foi requerido o levantamento de 80%

(oitenta por cento) do depósito efetuado pela "PREFEITURA MUNICIPAL

DE FLORIANOPOLlS", na Ação de Desapropriação de um imóvel, objeto
da presente ação, que destina-se a Construção da Estação Elevatória de

Esgoto, situado à Rua XV de Novembro, nO 129 - Balneário - Estreito -

Fpolis-SC'., e de' propriedade de TEXACO DO BRASIL S/A., em curso

neste Cartório . .E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou

expedir o presente Edital, que será publicado na forma da lei e afixado no

lugar de costume. Dado e passado.nesta Cidade de Florianópolis, Capital
do Estado de Santa Catarina, aos três dias do mês de abril do ano de mil

novecent.os e setenta e oito. Eu ORLANDO NICOLlCK CHAPLIN, Escri-,
vão, Subscrevi.

WILSON GUARANY VIEIRA

Juiz de Direito Titular.

(l

dr /) /). .

f �ç}ot(J!lj S/A
.

'CORRETORA DE VALORES MOBILIÁRIOS

50 anos de tradição no �ercado de capita.s
membro das Bolsas de Valores de Silo Paulo e Santa Catarina

Rua Felipe Schmidt. 27 - s/t t6 - fone .224906

intermediação na compra e venda de acoe s ern Bolsa

letras de cárnbio - custoo ia de titulos - mcentrvos tl5C31S

� BOLSA DE VALORES DE SANTA CATARINA
,

PREGÂODE: ll.04.78

NEGÓCIOS AEALlZAD.OS ÚLTIMAS OFERTAS IC·COMPRA,Y.YENOA,

COMPANHIA QUANTIDADE PREço COMPÂNHIA CN QI_!ANTIDADE PREço

I
,

"""'Lli Ã O H O U V E N E G O .c I A ç A O 11. Ã O H O U V;;;

DADOS DO P�EGÃO DA BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO

INDICE BOVESPA· FECHAMENTO AçóES DO INOICE R�SU"O' DOS NEGÓCIO.

ANTERIOR 3.8].8 08 SUBIRAM TITUlaS NEGOCIADOS 58;562.282

3.738
32 BAIXARAM VOLUME A VISTA 92.092.267,98

HOJE

24 ESTAVEIS VOLUME A TERMO 14.105.480,00

EVOl PERC - 2,1 06 S/NEGOCIAÇAo :PETROBRAS PP C19MAl S NEGOCIADA

.

ase PONTOS
- 80 00 S/BASE ANTERIOR VOLUME 27·923.810,00

'

MAIORES OSCILAçOES • FECHAMENTO COTAÇÃO Do DOLAII

AÇÚES EM ALTA ...
AÇOES EM BAIXA ... O BANCO DO BRASil OPEROU

rI'ÊL BOR CAMPO \ OP 57,1 SERVIl ENG OP 15,4 • o DÓLAR NAS SEGUINTES TAXAS

iEL�IROZ

�C13
6" FUND TUPY OP C66 13,9 /'

IE C I S A 5,C DOC ....'3 SANT�08 13,0 Cr$ 16,845
C E L M C11 4,1 AÇOS VILL· S PP 15 10,0

COMPRA;,.

tmlIBANCO cm 3,7 SRABP P 9,6 VENDA' M 16,945

NEGÓCIOS REALIZADOS
COMPANHIA UER' FECH. QUANTIDADE OSC' ... -COMPANHIA A.E"T FECH. QUANTIDADE OSC.%'

IACESITA 01' 1,25 1,21 2.643.000 - 5,4 LOJM; RENNERPPB 3,45 3,45 45·00O - 1,4
lAços VILL PP C15 2,26 2,25 507.000 -10,0 �:AJIGELS TIlD OP C12 1,58 1,58 5.00o =

iALPARGATAS GP C32 3,73 3,73 80.000 + 0,5 �IENDES JR PP C11 1,48 1,43 73.000 - 3,3

!ALPARGATAS PP
.

C32 3,65 3,65 306.000 = MET GERDAU PP DIV 1,17 1;18 20.000 - 1,6
IAllD CLAYTOII OP DIV 2,30 2,30 592.000 + 2,2 METAL LEVE PP C14 4,35 4,35 82.000 =.

�D CLAYTON OP -C14 2,09 2,09 6.000 = �IETAL LEVE PP Cl" 4,20 4,20 21.000+ 2,4
IA R T E X PP INT 1,50 1,50 160.000 - 1,9 ,!OINHO SANT OP C47 1,35 1,32 366.000 - 2,2

iHEL r,INEIRA OP 1,75 1,71 601.000 - 3,9 IlACIONAL ON 0,74 0,74 3.0013 =

1B18 MONARK OP C06 0,83 0,83 47.000 - 3,4 NACIONAL PII 0,74 0,74 100.000 =

llRADESCO INV ON 1,55 1,55 39.000 = NORD BRASIL PP BON 3,06 3,06 ll.OOO =

llRADESCO INV PN 1,55 1,55 115·000 � P IPIW!GA OP 2,42 2,42 5.000 - 3,2
llRADESCO ON 2,20 2,20 457.000 = PETROHRAS ON 2,15 2,13 294·000 - 0,9

llRADESCO PN 1,95 1,96 758•000 = PETROBRAS PP C15 2,88 2,77 10.022.000 - 3,4

llaAIlMA PP 2,03 2,00 396.000 - 1,4 PIR BRASILIAOP 1,60 1,6C 3.000 /
BRASIL aI 2,00' 1,98. 542.000 - 1,4 PIR BRASILIAPPA 2,20 2,5C 51.000 - 3,8
llRJ,SIL PP C14 2,46 2,47

- 2.996.000 + 0,4 PIRELLI DP ll/r 2,65 2,6E '107.000 ... 2,6
BRASMOTOR OP C6.4 3,45 3,40 111.000 - 1,4 PIRELLI OP C4� 1,74 1, 7� 60.000 /
CACI�.UE OP 2,42 2,40 44·000 = PIRELLI PP ll/r 2,37 2,31 1.00C - 0,4

PACIQUE PP 2,80 2,80 235·000 = 'PLA MONSA1/TOPP 1,95 1,9' 140.000 =

�ASA ANGLO OP C21 4,10 4,05 201.000 - 2,4 RANDO!! PP NO� 2,85 2,8' 35°·000 - 1,7

PASA ANGLO PP C21 4,00 3,90 79.000 - 2,5 '. R E A L Oll 0,98 0,91 44·000 =

�rn CAUE PP INT 3,60 3,55 68.000 - REAL PN 0,91 0,9€ 121.000 -

IM ITAU PP. 3,35 3,35 676.000 = REAL C INV -RI 1,7C 1,7C 52.000 =

PIMETAL PP 006 0,54 0,53 401.000 = REAL C INY PP 2,4C 2,4C 61 .• 000 =

�OBRASMA PP P 1,92 1,90 150.000 '- 1,0 REAL DE INV PN 1,OC 1,OC 25·000 �

OHRASMA PP C03 2,00 1,87 165·000 - 7;8 REAL PAliT ON 0,75 O�� 3.000 =

)ONSUL OP C36 5,50 5,50 28.000 = SAMITRI OP 1,oe o, 316.000 - 6,6
)ONSUL PPB C36 5,70 5,50 112.000 - 3 5 SERVIl EIIG OP 0,72 0,6C .8.762.00C -15,4

"1ST IPIRANGAPP 2,20 2,20 20.,000 ;' SHAllP OP 2,4C 2,4C 20.0OC - 4,0

DOCAS SAl/TOS OP cOO 1,20 1,13 516.000 -13,0 SHARP PP 3,OC 2,8( 395·0oe - 9,6
DURATEX PP DIV 2,05 2,10 52.000 + 1,9 SIAl>1 UTIL DP C01 0,9' 0,9' 22.00C - 1,0

;:r,mlA pp INT 2,10 2,00. 714.000 - 4,7 S'AÇONORTE PPA C2 0,81 0,8e 99.0oe =

;:r,UMA PP P 1,70 1,70 309 • .900 - 5,5 . S COFERRAZ OP 0,5C 0,5c 160.00C =

.RICSSON OP C14 1,48 1,46 515·000 - 1 3 S GUAIM OP Cl o 6" 0,6' 10.0oe
.

/
�T .R G SUL ON 0,60 0,60 2.000 ;' S GÚAIRA PP Cl 0:78 0,71 nO.ooe - 2,5

�ST S PAULO ON 1,23, 1,22 27 .000 - 0,8 S lI,ACIONAL PPB TIl' 0,72 0,7e 35.00e �

�T S PAULO l'li 1,24 1,23 44·00p' = S RIOGRAND OP. DI 0,9" 0,9' 100.00C =

ST S PAULO PP C11 1,38 1,35 910.000 = S RIOGRAND PP DI 1,H J,l; 208.0oe -

�STRELA PP C78 3,45 3,40 173·000 - 1,4 SOLORRICO PP BO! 1,8' 1,8' 30.00C - 2 6

IN BRADESCO PlI 1,46 1,46 89.000 = SOLORRICO PP 1,2( 1,2( 1.000.00C ;'
"UND TtJPY OP c6� 0,85 0,80 125.000 -13,9 SORANA OP Cl 2,00 2,oe, 2.000 .

"UND TUPY PP c66 0,93 0,93 425.000 = SOUZA CRUZ OP E/I 4,lC 4,0 10.0OC + 1,2

lU.A1!ARAPES OP C19 3,99 3,99 52.000 - 0,2
.

STA OLDlPIA OP 1,l( 1,1 10.00e - 8,3

IND RERmG OP DIV 1,15 1,15 3.000 . STA OLIMPIA PP 1,2' 1,"2 40.00e - 3,8

!:ND HERING PPA DIV 11,40 11,40 5.000 - TRANSPARANA PP Cl. 1,71 1,7 5·001 =

IND RERING PPA C33 11,30 �,.30 57.000 / UNlBAlICO ,
PP C2 0,8 0,8 16.00i .. 3,7

TAUSA PN 13,10 �,10 1.000 = VALE R roCE PP 1,51 1,5 688. O<J( - 3,1

IGHT ON , �,10 11,10' 19.000 + 0,9 v A R I G PP o;áI. 0,8 22.001 -2,2

IGHT OP C23 11,19 11,17 916.000 - 1,6 VULCABRAS OP C3( 1,4- 1,4 3.00 -

7,3
OJAS AMERIC OP tl 03 I� 03 3�3.000 - 0.6 VlTT �."R'''� PP Cl ' 1.7( 1.71 1.00

, ,

Rio - O empresário Kurt Mirow denunciou

nominalmente cerca de 15 empresas multina

cionais que oferecem suborno para a compra

de seus equipamentos, "fato gerador da des

nacionalização de 95 por cento das indústrias

nacionais no ramo da 'eletro-eletrÔnica". Seu

depoimento no ()OPS da Superintendência da

Polícia Federal no Rio durou três horas e ele

acabou não revelando � imprensa os nomes

das' multinacionais "por ter assumido esse

compromisso com os agentes".
"Estou grato pelo Governo brasileiro ter to

. mado a iniciativa de apurar o problema de cor

tupceo no Bresit, fato que também preocupa o

governo dos EUA. Quanto às denúncias, elas

constam do meu livro "Ditadura dos Cartéis",
Que é apenas a transcrição de textos oficiais

publicados no exterior, pelo Departamento de

Justiça e pelo Senado norte-americano, entre

outras 19 entidades", frisou o empresário após
o depoimento prestado no DOPS.

'

Mirow d,epõe' no Dops e acusa

multinacionais de súborno

i I

1

1
�

I Vestindo calça bege, "bleset" quadriculado
onde predommava a cormarrom, sapatos mar
rom e gTavata estampada de azul e vermelho, o

empresério Kurt Mirr;w chegou ao segundo
andar do prédio da Imprensa Nacional, na

Praça Mauá, onde está instelede a Superinten
dência de Polícia-Federal, atendendo a convite
do órgão, sendo recebido às 10hl0m pelo titu

lar do DOPS, delegado Ricardo Santos Filho.

No momento de sua chegada ao DOPS o

empresá(/o disse apenas que' fora conviaeoo a

comparecer ao órgão, mas não sabia se o fato
se relacionava � apreensão de seu livro ou as
denúncias nele constante, mas prontificou-se a

conceder entrevista depois que fos!iê liberedo.
Três horas depois ele saiu do gabinete dode
legado Ricardo Santos Filh?), explicando que a

sua convocação foi em decorrência das de
núncias que fez de corrupção no Brasil.

Explicando o seu envolvimento no caso,

desde o início, disse que, como um dos proprie
tários da Cocume MáqUinas Elétricas S/A,notou
que as empresas nacionais não tinham condi-

.

ções de sobrevivência ante"a máquina montada

pelas multinaçionais que oferecem suborno
aos que compram seus produtos".Daí ele co-

meçou a pesquisar a atuação das ttuuunecio

nais, coletando, no exterior, textos oficiais pu

blicados a respeito desse tipo de corrupção.
- Acrescentou que quando ainda rascunhava o

livro "Ditadura dos Cartéis" - apreendido por'
determinação do Ministério da Justiça - "fui

. pressionado' par empresários daquele grupo

para desistir da publicação do livro, com o que

não concordei".
Em sua entrevista o e.npresério Kurt Mirow

cita a ocorrência de fatos estranhos antes do

original 'ter sido enviado para a editora "fui sur

preendido com uma portaria do Ministério da

Justiça proibindo a publicação do meu livro.

Investiguei e apurei que um ex-empregadomeu

tirou cópias xerox dos originais e as entregou a

-

uma firma de relações públicas que trabalhava
para o qrupo, e este as encaminhou ao Ministro
da Justiça".

No depoimento prestado ontem, o Sr. Kurt

Mirow sugere que para esclarecer,as ativida

odes da firma de relações públicas as autorida
des ouçam o ex-diretor da Siemens, Sr. MichRAI

de La Campe e o vice-presidente de Westin[l
house, Sr. Daniel Wilcox, que contrataram os

serviços daquela firma para a compra de equi
pamentos de sinalização da linha Leste-Oeste
do metrô paulista ..
Segundo o empresário, esta firma de relação

públicas de alto nível é a mesma que encértii
nhou os originais de seu livro ao ministro da

Justiça, que baixou portaria proibindo a sua

publicação. Dos empresários citados pelo Sr.

Kurt Mirow para a instrução do inquérito, ele
revelou .apehas o de Robert Plassing.

.

Sobre as denúncias constantes no seu livro, o

empresário disse que elas geraram uma inves

tigação que atingiu 1 mil 200 firmas, "sendo
constatada a irregularidade em 350 delas" No

Brasil ele diz L xistir 10 ou 15 empresas que

0Reram com ofertas de suborno aos comprado
res.

Quanto a liberação de seu livro "Ditadura dos

Cartéis" ele diss.e ao finalizar a entrevista que já
entrou com mandado de segurança junto ao

Tribunal Federal de Recursos, e um outro oere
reaver i. edição em alemão apreendida na al-

fândega do Rio de Janeiro.
•

Economia

Simonsen -opina a favor da

atual política salarial
Brasília - Se depender exclusivemente da po

sição que o Ministro da Fazenda Mário Henri

que Simonsen irá manter na reunião com as

federações dos trabalhadores paulistas rnet

cada para hoje, no palácio dos bandeirantes,
haverá poucos resultados práticos e imediatqs,
talvez nenhum. Da reunião participará também,
o ministro Prieto, do trabalho:

Em contraste com a posição dos sindicatos

trabalhista de São Paulo, o Sr. Mário Henrique
�imonsen lhes afirmará ser favorável à manu

tenção da fórmula governamental de reajuste
salarial e contra a negociação direta entre em

pregados e patrões e o direito de greve, cuja
convivência com a fórmula considera "incom

patível".

tos inúteis", no sentido de eliminar a utilização
da Justiça Trebetniste, e, em segundo lurJar,
porque nivela sindicatos fortes e fracos, ao es

.

tabelecer um índice de reajuste para todos.

Segundo o Ministro da Fazenda, que frisou

ser esta "umeopiruéo pessoal" - embora ela se

identifique plenamente com a posição, por
exemplo, do Ministro do Planejamento, Reis

Velloso -, "não há sentido" em se defender o

direito de greve e a negociação direta, se existe
a fórmula.' . ,'n "I I' .

, "Para se admitir neçooiecêo direta, teria que
se abolir a fórmula de reeiuste salarial. A lei de

greve cairia no mesmo problema, pois só é
admissível corn a negociação direta", afirmou o

ministro Simonsen. Em oposição aos sindicatos
de São Paulo, ele considera que o cálculo ofi

ciai de reajustamente não comprime os salá

rios, observando' que, para uma inflação de

36,5 por cento nos últimos deze meses (de
março a março), o índice de reajuste tem sido

de 39 por cento. .

"Antes de 1964 - acentuou - não havia reajus
tes enuete do salário mínimo, como ocorre hCfje,
e nas negociações diretas, os sindicatos mais

fortes politicamente sempre obtinnetn mais do

que os sindicatos fracos "estas mesmas pala
vras o Ministro da Fazenda deve repetir hoje
aos trabalhadores paulistas no Palácio dos

Bandeirantes.

Contrariamente aos sindicatos, em especial
o de São Bernejoo de Campo e Diadema, o

ministro da Fazenda dirá ser favorável apenas à

negociação salarial em nlvel individual, con
denada pelas entidades trabalhistas sob a ale

gação de que, no confronto empre,sa versus

empregado, individualmente este não dispõe
de nenhum poder de barganha ou de pressão.

O Sr. Mário HenncueSimonsen admite ape
nas a discussão sobre a metodologia da fór
mula de reajuste salarial, a qual contudo, con
sidera certa, atualmenie. Na sua opinião, a fór
mute "é obietive", porque; primeiro, "evita atri-
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Prefeito mineiro critica

Governo Federal por sua

intervençãomunicipal
Belo llorizonte - o prefeito Luis Verano criticou ontem o

projeto do Governo Federal de interferir ainda mais nos assuntos
municipais e classificou de injusta a distribuição tributária vi�
.gente no País: "A União fica com 53 pcto. os Estados com 38% e

somente '}ove pct. são destinados aos municípios",
Segundo o Sr. Luis Verano, omaiorproblemade BeloHorizonte

não pode ser solucionado pe1a Prefeitura, pois é o crescimento

demográfico à taxa de seis pcto. ao ano, Criticado por vereadores
da Arena e da Oposição, assim mesmo ele acredita que fez uma

boa administração e que a Arena ganhará as eleições deste ano:

"Em 1974, perdemos por mais de 200 mil votos e em 1976 por
cerca de 80 mil".

-

Enquanto isso, naCâmaraMunicipal, seu presidente o vereador
Geraldo Pereira Sobrinho (MDB) afirmava que a "administração
Luis Verano foi tão apagada que quase iame esquecendo do seu

terceiro aniversário: é melancólico",

Segundo ele, "embora se deva bater palmas nesta' data, não,
podemos fazê-lo, porque o estado físico da cidade nos indica que a

administração não tem atendido-aos anseios e reclamos da popula
ção, A cidade não teve, nos últimos- tr.ês anos, nenhuma grande
obra, de vulto, que pudesse contribuir para a melhoria do tráfego
ou em qualquer outro setor, Mesmo as pequenas reivindicações,
ligadas il urbanização, ao saneamento, a melhoria do serviço dê
coleta de lixo e outras não têm sido atendidas,

Badesc .pode financiar
importação com isenção
do depósito prévio
O Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina S.A.

- BADESC, dispõe de recursos para o financiamento de importa- ,

ção de equipamentos estrangeiros, com recursos do HIRD o que

assegura a isenção do depósito prévio, que fora dessa po�sibili
dade, corresponde a 100% do valor dos equipamentos,
Segundo o Diretor de Crédito Industrial e Especial do BA

DESC, a medida beneficia principalmente pequenas e médias

e,?presas, mas poderá o BADESC aco.lher excepcionalmente, pe
d ..�os de �mpresa,s de porte grande fac,: as características espe
CiaIS dos fundos disponíveis. Ressaltou amda o Sr, Carlos Passoni

Júnior que é fundamental a inexistência de simí.lar nacional, e que
as respectivas guias de importação emitidas pela CACEX tenham

prazo máximo até 15 de fevereiro de 1979.

Senai inaugura hoje em

Caçador unidade móvel

para treinamento

Em solenidade presidida pelo Diretor Regional do Serviço Na

cional de Aprendizagem Industrial- SENAI -, Dr, Célio.Goulart,
será inaugurada às 11 horas de hoje, 'em Caçador, uma nova uni

dade móvel de treinamento que aperfeiçoará mão-de-obra nas

, áreas de carpintaria e marcenaria,
Esta unidade móvel, deverá permanecer em Caçador durante

um ano, aproximadamente, sendo que sua instalação resulta de

convênio firmado entre o SENAI, PrefeituraMunicipal e Associa

ção Comercial e Industrial daquela cidade.

]�OLS.A. ".' " 'H,

i rf.Jo·'s·e'gUh,;dÓ·éJ/�·1:J8 p'r�ga'ó·l�htdéàdô· (/âl'Bo�sál de 'v�/à'rf3s do
Extremo Sul. realizado em Porto Alegre,' as corretoras de Santa
Catarina foram responsáveis pormeis'de 10 por cento dos negócios'
efetuadqs.

Economista critica o

Governo. Quer mais
apoio à Sudene.
Solcador -' O economista baiano Rómulo Almeida afirmou

nesta capital que atualmente a Bahia é "o bode expiatório da

'omissão e erro do Governo Federãl em não dar suficiente apoio
aos programas da Sudene", a propósito das notícias de que o

\finistério do Interior está disposto a não liberarmais verbas para
o Estado, sob o argumento de que a Bahiajá captou volume muito

grande de recursos da União.

Segundo o economista, caso essas notícias se concretizem, ha

verá um prejuízo muito grande para toda .a região, "porque o

próprio pólo petroquímico de Camacari, estratégico para o desen

volvirnento do Nordeste e para onde estão sendo canalizados
maiores recursos, não atingiu ainda uma condição que lhe dê

capacidade de auto-propulsão".
Acha o Sr, Rómulo Almeida que "o Governo Federal e alguns

setores empresariais da própria região estão tentando dividir o

Nordeste, com o objetivo de impedir que a região se desenvolva,

Não querem dar maiores recursos, necessários aos projetos de

desenvolvimento, e ficam jogando os Estados uns contra os outros,

o que somente serve para desaglutinar o Nordeste e-trazer futura-v
mente prejuízos irreversíveis".

Porto de Santos já
movimentou mais de
4 milhões de t este ano

São Paulo - No primeiro trimestre do corrente ano o porto de Santos mo

vimentou 4 milhões 9 mil 581 toneladas, das quais 2 milhões 276 mi!"481
relativas a importações e 1 milhão 733 mil 094 a exportações, O total do

período supera o movimento portuário de 1976, quando foram atingidas 3

milhões 832mil 736 toneladas e de 1977, que foi de 3 milhões 818mil113
toneladas,

.

Ao divulgar ontem essas estatísticas, o superintendente de tráfego da
.

Coml>anhia Docas de Santos, Sr, Sérgio da Costa Malte, disse que os

resultados op<,racionais situam-se apenas 1 por cento abaixo das estimativas

feita� pela concessionária do porto,
Os principais fatores que determinaram acrescimo de 191 mil468 tonela

das, correspondentes a 5 por cento sobre o movimento do Porto de Santos

registrado no ano passlldo foram os aumentos de 428 mil135 toneladas no

volume movimentado de líquidos a granel, e de 281mil373 toneladas no de
carga geraL Ao'mesmo tempo, comparados os primeiros trimestres de 1977

e 1978, verificou-se uma redução, no corrente IIno, de 265mil 040 toneladas
d'e sólidos a graneL

'

De janeiro amarço destacaram.se no setor de importações as descargas de
408 mil34E! toneladas de adubo, 150 mil248 de trigo, 129 mil269 de ácido
fosfõrico e 1�8 mil 246 'de sal grosso. Entre as exportações; os volumes

maiores for'lm relativos.a açúcar cristal (79'mil 702 1.), açúcar demerara (85
mi] �85t.), café (70 mil.758 1.),milho (37mil180 1.), soja (37mi.l714 t., sendo
3 mIl 356 I. pela cabotagem e 34 mil 358 ao exterior, pri'1cipalmente
I:Jolanda), polpa,cítrica (46mill61 t,), e incluídos os números e cabotagem,
os embarques de 250 mil 918 I. de óleo combustivel e 135 mil 764 t. de

gasolina.
O Sr, Sérgio Costa Malte destacou o fato da cabotagem nacional ter

apresentado sintomas de recuperação, movimentando no primeiro tri

mestre do corrente ano 1 milhã0292mil597 I. o que representa21!porcento
a mais do que as 1 milhão 5 mil 51 t, registradas no mesmo períoôo do ano

passado, Essa ocorrência deve-se, particularmente, amovimentação de
823

mil919 I. de produtos líquid'os a granel, contra 6;40mil955 t. no ano,pa�sado,
Ainda de acordo com o Superintendente de Tráfego, o porto de San_tos
deverá receber este ano cerca de 1 milhão 300milt. de trigo, As exportaçoes

de soja ficarão limitadas a aproximadamente 100 mil t., enquanto a conces

sionária do porto HA-8- estimado movimento de
450 mil I. antes que ocor

�esse a constatação de queda na safra do produto e a consequente possibili-

dade de importações: .

Quanto1.s exportações de café, o Superintend'ente
de tráfego revelou que

as estimativas para o ano são de 300 mil 1., oque cOlTespo�de a 5.mil�õe� de

sacas, Ele ,acredita que Ué possível que o volume prevISto seja atmgldo,

porque o café vai ter quc suportar a balança comercial,
em vista do que está

ócorr�ndo com outros produtos, como lO,milho",
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Foi chamada de

,

MULTAS. DE 10% SM Cr$81,00
AA- 398 AA- 455 AA- 486 AA-0015 AA-0040 AA-0067 AA-0130 AA-0136
AA-0190 AA-023.7 AA-0275 AA-0292 AA-0383 AA-0397 AA-0468 AA-0494
AA-0677 AA-0704 AA-0720 AA-0773 AA-0776 AA-0835 AA-0874 AA-0906
AA-0940 AA-1009 AA-1013 AA-1064 AA-11 00 AA-1212 AA-1115 AA-1189
AA-1268 AA-1268 A1I-1318 AA-1443 AA-1506 AA-1592 AA-1592 AA-1598

, 'AA-1663 AA-1721 AA-)834 AA-1859 AA-1945 AA-1975 AA-2021
AA-2046AA-2159 AA-2195 AA-2351 AA-2390 AA-2482 AA-2494 AA-2597
AA-2746 AÀ-2748 AA-2774 AA-2872 AA-2931 AA-3036 AA-3097 AA-3314
AA-3256 AA-3257 AA-3280 AA-3313 AA-3403 AA-3417 AA-3488 AA-3540
AA-3562 AA-3577 AA-3640 AA-3667 AA-3763 AA-3781 AA-3910 AA-391 o
AA-3966 AA-4029 AA-4308 AA-4338 AA-4352 AA-4414 AA-4466 AA-4599
AA-4620 AA-4654 AA-4666 AA-4668 AA-4669 AA-4787 AA-4983 AA-5015

,

AA-51 06 AA-51'58 AA-5158 AA-5158 AA-5215 AA-5353 AA-5444 AA-5458
AA-5477 AA-5477 AA-5585 AA-5869 AA-5880 AA-5983 AA-6022 AA-6028
AA-6072 AA-61 03 AA-61 04 AA-6117 AA-6200 AÀ-6215 AA-6217 AA-6257
AA-6311 AA-6342 AA-6325 AA-6364'AA-6422 AA-6446 AA-6446 AA-6470
AA-6583 AA-6609 AA-6660 A1I-6805 AA-6821 AA-7006 AA-7043 AA-7094
AA-7181 AA-7185 AA-7407 AA-7488 AA-7523 AA-7523 AA-7561 AA-7593
AA-7717 AA-7717 AAc7717 AA-7723'AA-7723 AA-7823 AA-7900 AA-7926
AA-7955 AA-7968 AA-7999 AA-8050 AA-8052 AA-8263 AA-8263 AA-8269
AA-8488 AA-8501 AA"8501 AA-8578 AA-8593 AA-8633 AA-8674 AA-8714
AA-8820 AA-8847 AA-8847 AA-8856 AA-8978 AA-9062 AA-9134 AA-9199
AA-9199 AA-9513 AA-9561 AA-9631 AA-9671 AA-9675 AA-9770 AA-9774 '

AA-9781 AA-9781 AA-9781 AA-9788 AA-9810 AA-9845 AA-9863 AA-9863
AA-9863 AA-9887 AA-9900 AA-9919 A8- 016 AS- 785'A8-0097 A8-01 00
A8-0144 A8-0153 A8-0260' A8-0299 A8-0328 A8-0328 A8-0418
A8-0487 A8-0561 A8:0565 A8-0567 A8-0588 A8-0705' A8-0718
A8-0738A8-0953A8'0967 A8-1017 A8-1C17 A8-1101 A8-1128A8-1141
A8-1.153 A8-1648 A8-1702 A8-1777 A8-1809 A8-1900 A8-1'9&1 .:
A8-2006.A8-2060 A8-2062 Á8-211O'.A8-2170 A8-2188 A8-2228Estas são as pessoas que faleceram ontem nos hospitais ou A8-2268 A8-2307 A8-2329 A8-2380 A8-2383/A8-2428 A8-2594

em suas residências: -', - A8-2659 A8-2745 A8-3126 A8-3139 A8-3174 A8-3245 A8-3295
José Pierri, 52 anos, casado, r�sidente em Palhoça,,' A8-3391 A8-5955 A8-3622 A8-3644 A8-3744 A8-3838 A8-3936
Cecília Nackel Theiges, 42 anos, casada, residente em Ange- _A8-3952 A8-3999 A8-4003 A8-4098 A8-4134 A8-4144 A8-4213
r

. ' ...."'.
. c,�.; . -.:', :.... '1'\1 A8-A2�0 AJ;j·4238 A8-4292. A8-4422. A8-4431 A8-4480 A8-4504ma.. ..._ ;< � .;'t.'�!' ��'�#"�/"''''''��l� q M':H&tl-5'�L 4·5'4'1, A8·4630 A�-474.9.;;;A8·4746 A8-4799 A8-4880,'} Brigida Lopes SC,hm,dt. 58 anos, casada, re:s,8e"lte em fl,�l:j.o,ç.a, :�,; �B-4$24'A8·4927 A8-5015 A8-503'8 A8-5039 A8-5065 A8-5104},urge.llll'eIlCIIJ Coel"o, 7:1 anos, l'asado, residente em Pàlhó'�'ll " A8-5143 AS-5210 A8·5289 A8-5452 A8-5506. A8-5519 A8-5664'Isidoro Batista Valentin, 33 anos, casado, residente em Lages.

.

'A8-5820 A8-5880 A8 .. 5'955 A8-5977 A9-6.111 A8-6130 A8-6394
A8-6416 A8-6416 A8·6'420 A8-6483 A8-6519 A8-6594 �8-6603
A8-6640 A8-6653 A8-6755 A8-6812' A8-6821 A9;6908 A8-693-5
A8-7016 A8-7€)27 A8-7034 A8·7048 A8·7120 A8·7159 A8-7.344
A8-7373 A8-7380 A8·7413 A8-7482 A8-748.2 A8-7555 A8-7555
A8-7574 A8-7668 A8-7713 A8-7755 A8-7779 A8-7794 A8-7808
A8-7826 A8-7836 A8-7892 A8-7925 A8-7964 A8·7964· AB-802&
A8,8083 A8-8088 A8·8088 A8-8119 A8-8140 A8-8144 A8-8164
A8-8192 A8-8235' A8,825� A8-8313 A8-8378 A8-8409 A8-8428
A8-8428 A8-8,504 A8-8524 A8-8531 A8-8534 A8-8584 A8-8757
A8-8767 A8-8803 AB-8810 A8-8821 A8-8863 (A8-8982 A8-9071
Ae-'90\)0 A8-9095 A8-9093 A8-9143 A8-9218 A8-9270 A8-9284
A8-9311 A8-9371 A8-9372 A8-9441 A8-9563 A8-9531 A8-9617
A8-9621 1>:8-9627 A8-9694 A8-9781 A8-9857 A8-9890 11.8'9918
A8-'9923 A8-9996 A8-9996 A8-9996 AC-0023 AC-0023 AC-0064

. AC-0085 AC-0227 AC-0297 AC-0338 AC-0434 AC-0438 AC-0554
AC-0593 AC-0615 AC-0642 AC-0725 AC-0750 AO-0756 AC-0790
AC-0837 AC-1061 AC-1182 AC-1273 AC-1301 AC-1330 AC-1468
AC-1502 AC-1523 AC-1538 AC1'618 AC-1624 AC-1624 AC-1656 AC-1680
AC-1680 AC-1688 AC-1699 AC-1733 AC-1.790 AC-1801 AC-1817
AC-1878 AC-1952 AC-1958 AC-2015 AC-2069 AC-2096 AC-2146
AC-2222AC-2239 AC-2296 A,>2311 AC-2335 AC-2380 AC-2388 AC-2416

-

AC-2495 AC-2560' AC-2578. AC-2ô27 AC-2779 AC-2842 AC-2933
AC-2968 AC-3077 AC-3077 AC-3120 AC-3152 AC-3152 AC-3164
AC:3283 AC-3295 AC-3296 AC-3348 AC-3417 AC-3431 ·AC-3443 .

AC,3475 AC-3561 AC-3622 A'C-3664 AC-3699 AO-3794 AC-38?3
AO-3848 AC-3867 AC-4024 AC-4034 AC-4108 AC-4125 AC-4135
AC-4146 AC-4294 AC-'4297 AC-4341 ,AC-4377 AC-4390 ·AC-4459
AC-4462 AC-4475 AC-4502 ACc4502 AC-4522 AC-4529 AC-4757

.

AC-4772 AC-4814, AC-4849 AC-4905 AC-4905 AC-4909 AC-4926
AC-4999 AG-5009 AC-5028 AC-5056 AC-5056 AC-5069 AC-5106
AC-5124 AC-5130 AC-5138 AC-5200 ÀC-5225 AC-5231 ACJ5246
AC:5247 AC-5256 AC-5292 AC-5295 .AC-5344 AC-5344 AC-536�
AC-5383 AC-5411 AC-5414 AC-5521 AC-5531 AC-5584 AC-5675
AC-5710 AC-5715 AC-5761 C-5763 AC-5913 AC-5995 AC'6009 AC-6012

.- AC-6026 AC�6026 AC-6026 AC-6026 AC-6026 AC-6077 AC-6119
AC-6236 AC-6264 AC-6'264 AC-6264 AC-6276 C:6280 AC-6416 AC-6471

'

AC-6473 AC-6481 AC-6571 AC-6574 AC-6574 AC-6610 AC-6614
AC-6665 AC-6707 AC-6791 AC-6726- AC-6802 AC-6847 AC-6879
AC-6961 AC-6969 C-69,81 AC-7030 AC-7122 AC-7141 AC-7183 AC-7230
AC-7233 AC'7240 AC-7240 AC-7248 AÇ-7254 AC-7270 AC-7300
AC-7300' AC-7321 AC-7329 AC-7370 AC-7370 AC-7370 AC-7398
AC-7427 AC7538 AC-7665 AC-7665 AC�7707 AC-7707 AC-7'727 AC-7727,·
AC-7777 C -7800AC-7825 AC-7879 C-7888 AC-7894 AC-7913 AC-7947
AC- 7947 AC-8035 AC-8035 AC-8068 AC-8080 AC-8084 AC-8133
AC-8189 AC-8235 AC-824? AC-8248 AC-8329 AC-83.64 ACt8365
AC-8365 AC-8365 AC-8444 AC-8446 AC-8445 AC-7468 AC-a583'
AC-8638 AC-8629 AC-8647 AC-8648 AC-8685· AC-8685 AC-8732
�-1j741 AC-87G8 AC-8768 'AC-8781 AC-8814 AC-8894

AC-8955 AC-9024 AC9024 AC-9024 AC-9024 AC�9024 AC9024 t\C-9024
AC-9040 C-9088 C-9154 AC-9174 AC-9235 AC-9244 AC-9270 C-9287
A'C-9337 AC-9338 AC-9416 AC-9444 AC-9500 AC-9564 AC-'9649
A09666 AC-9690 AC-9726 AC-9768 AC-9770 C-9809 AC-9880 AO-Ol 03
AO-0111 AO-0114, AO-0248 AO-0286 AO-0403 Ao'-0441. AO-0461
AO-0510 AO-0574 AD-0666 D-0700 D-0804 AD-0830 D-0934 AO-1093
AEl'-1120 AD-11'20 AO-1192 AD-1353 AD·1422 AD-1622 AO-1723
AW-1403 AW-1721 AW-1943 AW-1946 AW-2034 AW-2083 AW-2083
AX-0003 AX-0005 AX-0135 AX-0140 ,

Ml)LTAS DE 15% SM Cr$120,00
AA-0125 AA-0472 AA-1501 AA-2051 AA-2805 AII-3166 AA-3345 AA-3358,
AA-3508 AA-391 O AA-4299 AA-5548 A;i.-6074 AA·6074 AA-6074 AA-6077
AA-6446 AA-7973 AA-8363'AA-8593 AA-9595 AA·9687 AA·9756 A8·0202
AB-0233 A8-1924 A8-3778 A8-4230 A8-4504 AB-4747 A8-4881
AF,-5051 A8,5550 A8-5550 A8-5588' A8-5790 AB-6309 1\8-6663 •
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J\ NAlfURE'IA
fechado, o pseudônimo, seu nome verdadeiro e uma declaração cedeliClO

.'
"", '. '.

. \

'.

-

os direitos à CNBB.,Juntoenvie uma explicação de sua idéia, paraqueelá
seja entenqida nos mínimos detalhes. !.

, Entregue seu cartaz até 6 de maio. nos escritórios regionais daCNBB,!
ou até 13 de maio, na CNBB Nacional: Campanha dá Fratemidade - E.S.,
80.1, lote 1 � - Avenida L 3 Sul -C, p, 13.2067 - 70000 - Brasllia, DF.

O trabalho vencedor. com a assinatura do autor, terá mais de um milhAo
de cópias distribuídas em tOdo o Brasil. E você, caso vença, se tomará

•

conhecido pelo Brasil inteirq. desde as maiores cidades até os lugarejos
mais distaÍltes, , I

Mas isso não é o mais importante: Mais importante mesmo é que você,
estará contribuindo 'positivamente nessa luta fratemal que'o homem vem

'

fazendo no sentido de preservar 0 que-ele tem de mais caro: a natureza,

, .

ladra' e recebeu

u� soco. no braço
Por motivos, segundo a viti'ma, ignorados, o qarente do supermercado 11

Soberana de Campinas agrediu Marina Vieira Maria, residente em' Que

caba. munrcrpio de Águas Mornas. Ela disse na Delegacia de São José que
estava fazendo compras quando foi chamada de ladra e recebeu soco no

braço, que lhe causou ferimentos,
O fato aconteceu por volta das 15 horas de ontem e imediatamente o

agressor. Valmir Machado Santiago, gerente do Supermercado, foi inti
mado a, depor. o que deverá ocorrer ainda hoje, na Delegacia de Polícia de
São José. A vítima foi enviada à Policia Técnica, para fazer exame de

lesões. A Delegacia de São José vai abrir inquérito policial.

ADMINISTRADORA E CORRETORA DE IMOVEIS LTOA
CRECI050

FONES 22-n66 - 22-1835'- 22-0412 e 22-0623
RUA ANITA GA.RIBALDI N° 19 - SALA 202

ADMINISTRAÇÃO COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS

ALl'GA-SE ,-\PAHTA\IE:\TO

ED, "iA ':EGA"iTES -'- C/2 quartos, sala, COZ., banh., área
de serv., e garagem, Cr$,3.50a.00.

'

ED"ITA\IAR.�CÁ -C/3 quartos, arrn .. emb. área de serv

sala, garagem coletiva e banhei roo Cr$ 4000,00. .

ED. A. COELHO-C/2 quartos, sala, coz. dep. deemp. e
totalmente acarpetado. Cr$ 4000,00

.-\Ll'GA-SE SAL.-\S

ED, DIAS \'ELlIO _ S/508 - C/div. e inst. sanit. Cr$
2.500,00. ,

ED. DL-\S' ELllO-SI708.- C/35m2, div. mobiliada, inst.
sanitária. c/telefone, ar cond. totalmente acarpetada. Cr$
5.000,00.

.

,

ED. j)t.-\S' ELHO - S/1005, c/27m2., di". e inst. sanit.:

Cr$ 2.500,00. ,

ED, I) ÉHCl' LES - S/204m2., c/58m2., totalmente acar-

petada e c/inst. sanit. Cr$ 4.000,00:
.

ED. APESC- C/4 salas e um auditório - PREÇq DE CADA
\ SALA. Cr$ 5.600,00 - PREÇO DO AUDITORIO Cr$
11.200,00. I

,

ED, JOA:\A DE Gl'S\fÃO - S/1005 c/3 salas, c/inst.
sanit. e totalmente acarpetada. Cr$ 4.000,00.
ED .. -\TLAS - ÁRE;A TOTAL 327m2., c/inst. sanit. total
mente acarpetado, Cr$ 10.000,00,
ED. DIAS ,'ELIIO - SM06, c/38m2., ar cond. div.. armo

emb. totalmente mobiliada e acarpetada, c/telefone op
cioná'I.ICr$ 3.500,00.
ED. DIAS \'ELHO _ C/312, c/35m.2, e inst. sanit. Cr$
2.50.0,00,

.UXG.-\-SE CASAS'

JAHDI\I \'IL.-\ HICA - C/3 quartos, sala, coz. revestida
até o teto c/azulejo dec. jardim, dep. de emp�e. lavanderia,
churrasqueira, e garagem. p/2 veiculas. AREA T,OTAl
373m2. Cr$ 5.000,00.

'

.f.-\HDI\lSTA. \I{):\ICA - C/2 quartos, sala, COZ., banh.,
garagem, totalmente acarpetada e jardim. Cr$ 4,500,00,
THI:\DAI)E - CI2'qua'rtos, sala, coz.. banh., garagem ..

c/2 dep. nos fundos. Cr$ 2.000,00.
-\CHO:\Ú\IlC.-\ - C/2 pav. ANDAR TÉRREO 1- c/.4 salas,
banh .. COZ., � o Andar - 4 salas. banh., varandào, dep. comp.
p/almoxarifado.estacionamento p/15 veiculas, c/telefone.
Cr$ 13.000,00.

.
. .

HAHHEIHOS -- C/3 quartos, sala, coz , banho e garagem,
Cr$ 2.800,00

'

.

Centro - .-\:\I)AR T�:HHEO,- C/2 salas, COZ, Iavande
ria. e inst sarut 10 andar/4 quartos, varan,dáo e.mst sarut
Cr$10000,00' '( 'I '"

BICl'A<;X'- C/2 quartos, sala, coz" banh.,Cr$ 1.800.00.

'E\I)EcSE APAHT:\\lE:\TO

J\HDI\I ..\TL..\:\TlCO � ch quartos: sala, caz, banh.,
áreà de servo c/vista p/ o mar. SINAL 55.000,00,
TRANSFERE-SE FIN;A.NCIAMENTÓ,'
ED. B.-\L:\E.\HIO - C/2 quartos,sala, Cal. banh., área
de serv., garagem" totalmente acarpetado' Cr$ 150.000,00.
TRANSFERE-SE FINANCIAMENTO.
ED. B.-\L:\ E.\RIO - FI:\íss 1\10 APARTA\IEXTO - C/3
quartos, sendo 1 suíte, sala, coz., ban·h., social, tótalmente
acarpetado, área de serv., área de servo e COZ., totalmente
dec. c/garagem. Cr$ 150.000,00. TRANSFERE-SE FINAN
CIAMENTO.'
ED. c.-\ \lAHl'S - Cí3 quartos, sala, Cal, banh., área de
servo dep, de empr. jardim. Cr$ 880.000,00.

'l':.\DE-SE SALA

ED. DIAS \'I-:LIIO-S/708 - C/35m2, div. mobiliada,'inst:
sanil. c/telefonEi, 'ar cond, e totalmente acarpetada. Cr$
300000,00

\ I·:.'DE-SE CASAS
JABDI\I "ILA BICA � C/3 qllJartos; sala, COZ .• bantJ"

�aragem p/2 veículos. jardim, dep. de empre. lavanderia,

churrasqueira. AREA TOTAL 373m2. Cr$ 200 oqo,oo
CA:\ ..\S\'I E-I HAS - C/3 'quartos, sala. coz , banh. chur

rasqueira, totalmente mobiliáda. Cr$ 420 000,00 a combi
nar

Senhor proprietário? Confie-nos o seu imóvel para
locaçã'o ou venda-. Garantimos uma ótima adminis
tração_ Possuimos clientes seleciqnad�s

Promotor pede novas dilig_ncias para
escla;e'cer inquérito_ dos,incendiários

Criciúma (Sucursal) - O processo de inquérito en- advogado de d�fesa do acusado, irá inquirir as tes
volvendo o "caso Raul,Oliveira", baixou a delegacia temunhas. Será opróprio juiz que irá decidir se o

de polícia local na última segunda-feira, pelo pro- processo irá ou não para ju Igamento de júri popular.
motor Demétrio Constarrtini Serratini, pará compo-

'

HABEAS
sição de novas diligênc_ias, "pois constavam alqu-. CORPUS
mas irreqularidades."

.

.,
Sobre a informação do advogado, José Doar. de

Ontem o promotor público da segunda Vara da Florianópolis, haver dado entrada do pedido de ha
Comarca de Criciúrna. Demétrio Constantini Serra- beas corpus para Raul de Oliveira, o promotor De-.
tini.vconfirrnou que o processo havia baixado à de- métrio Sérratini afirmou não ter conhecimento.
legacia de polícia da comarca de Criciúma, para ' - Só depois da denúncia do juiz que o advogado
novas diligências, e explicou o trâmite leg-al que o

'

poderia começar a aqir ém favor do acusado, por
processo irá sofrer futuramente. isso posso garantir que nesta comarca não toi dado

- Constavam algumas -irregularidades no pro- entrada do pedido de habeas C9rpUS para Raul de
cesso, que foi' baixado segunda-feira à tarde pará Oliveira. Sobre o fato de ele ter entrado com o pe
navas diligências. Aqóra deverão ser inquiridas ou,- dido na comarca de Florianópolis, simplesmente j

tras pessoas pela delegacia de polícia local, que .desconheco qualquer informação oficial. O mesmo

também deverá juntar o exame cadavérico de algu- posso dizer sobre o pedido de relaxamento de pri
mas pessoas. Depois volta às minhas mãos, acho são de Flávio de Oliveira, filho do acusado Raul.
que ainda durante esta semana.

/.
. Atualmente Raul de Oliveira, 53ano,s, proprietário

Depois disso o promotor deverá á oferecer a de- do prédio localizado na ruaHenrique Lage-36 e res
núncia, quando será iniciada propriamente a ação ponsável pela explosão que culminou com a morte
penal contra Haul de Oliveira e Flávio de Oliveira, de 12 pessoas.icontinua preso no presídio público
'que serào processados criminalmente.' Posterior- de Criciúrna, juntamente com seu filho Flávio de
mente o processoserá enviado ao juiz de direito da Oliveirã, 23 anos, solteiro, estudante de engenharia
segunda vara da comarca local, MárioGonzaqa da 'el.etrônica na P\Jc de Porto Alegre, �ue está acusadoCosta, que com a participação do promotor e do de co-autoria do crime, .'

I Agradecime':'to
O·secretário de Segurança e IRformações. coronel Ary Oliveira. re-:

cebeu do prefeito de Criciúma, Altair Guidi, um ofício. agradecendo as-i
providências 'tomadas Para o esclarecimento do crime ocorrido na

madrugada de 29 de março.
. O oficio segue mi íntegra: "Senhor Secretário -'No momento em .

que a comunidade criciumense consternada pela ocorrência crirnt-
.

nosa da madrugada do dia 29, retorna a sua rotina de trabalho normal, ;
quero, em nome de Criciúma, render a Vossa, Excelência e a seus'

comandados os agradecimerit'os pelas providências tornadas. escla
recendo as causas e 'os mandantes do çrime que consternou a todos,
evitando que noticias tendenciosas viessem pertubar a paz social que'
preside o relacionamento povo-autoridades constituídas, etn nosso

Estado. Aproveito a oportunidade para apresentar os protestos de alta
estima e mui distinta consideração com que me subscrevo de Vossa
Excelência. Atenciosamente, ArovAttatr Guidi c..: Prefeito Municipal"."

Def.s. Civil

RESUMO

Seguiram para Porto Alegre onde participarão do 1.° Simpósio de

Defesa Civil, os Srs. Nilson Landmann, Coordenador Estadual de De
fesa Civil, àcompanhado do Diretor da Divisão de Operações da CE- •

DEC.
.i

Autorizado pelo Secretário da Justiça, Deputado Nereu Guidi.' ti .

Coordenador Estadual da Defesa Civil, estará tratando na' Capital;
Gaúcha, de assuntos atinentes as 'enchentes. vendavais, chuva de

granizo, geadas e estiagem, com inúmeras teses sendo apresentadas
pelos Deleqados dos E;.stados do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande I

do Sul.
. .' . .

Estarão presentes o General João 8aptista Santiago Wagner, Coor- ;
danador Geral do GEACAP (Gr4PO Especial de Assuntos de Calami
dade Pública) e General Anibal Gurgel do Amaral, Coordenador Re
gional do GEACAP junto a área da SUDESUL.

Gás mortífero
_

Porto Alegre- O forte cheird de gás, semelhante a amoníaco, quê
intoxicou moradores e matou peixes, cavalos. cãese gatos na costasul

,
do Estado.já cneçou a praia do Cassino,no município ele Rio Grande(a
313 km de Porto Alegre) onde a água do mar apresenta-se escura e se

estendeu até Punta Del Este, no Uruquai.
A principal suspeita até agora é, de que tenha ocorrido algum vaza

'menta nos tanqués dos navios que trazem ao 'Porto de Rio Grande.
Amônia e Uréia destinadas 'às fábricas de fertilizantes do Estado. O 1

chefe da Coordenadoria do controle do equilibrio ecológico da secre
taria de saúde do Estado, Dr. Jorge Ossanai, sequiu ontem de manhã,
em companhia de 'três técnicos, para a praia do Hermenegildo, muni- ,

clpio de Santa Vitória do Palmar (a 513 km de Porto Alegre), onde
comecou a estranha ocorrência, na semana passada.'

,

.

"Murcilha" preso .

. Ã Delegacia de São José deteve Luiz Carlos Farias, vulgo "Mur
cilha'l.residenteem Capoeiras, na rua ValdemarOuriques, 11.2, que há
dias atrás furtou Un;J cheque de dois mil cruzeiros e Cr$ 500,00 em

dinheiro, O furto aconteceu no interior de uma oficina, na rua Josué Di

Bernardi, em Campinas', onde Luiz Carlos esteve, na data, procurando
ernpreqo.

'

O proprietário da oficina de automóveis, João' Fernandes Filho, re
. gistrou queixa na Delegacia deSáo José, fornecendo'uma discrição do
autor do furto, o que, segundo o delegado Paulo Nunes; facilitou sua

identificação, Luiz Carlos foipreso no final da tarde de segunda-feira.
preso nas proximidades de sua residência.·Ele confessou a autoria-co
roubo e devolveu Cr$106,00, em dinheiro, O resto: inclusive o valor (10
cheque, que ele trocou por dinheiro, havia sido gasto.
Luiz Carlos foi posto em liberdade às 15 horas de ontem e vai

responder inquérito policial em liberdade.

Falecimentos

ITAJAI

DulceArruda;37 anOSl casada, 3 filhos, residia na Praia Brava,
Itajai, f3J.eceu. em sua residência.
Aroldo Debotm, 19 anos; solteiro, vítima de um ataqut' caro
díaco, faleceu no Estado do Paraná; residia à rua Souza Cm'z,
30, Bairro de Cordeiros, Itajaí, SC,
Tere::.illi\(/ ({[It Po!G'cal'/)o,' 21 an(lS, \'Ítima de àtropelamento, às
9h de ontem, residia Bairro São Domingos,.Navegantes, SC.
Amaro Inácio de Oliveira, 63 anos, casado, 6 fi·lhos, residia,
Rua Fiuza Lima, 365, Itajaí SC·

,

Edicleia Zeverino, 2 meses de idade, residia ma Altino de

S�uza, nO 68 - Itajaí SC. .
'

-..
Maria de Lurdes Gomes, 42 anos, casada, faleceu no Hospital
Maneta Konder Bornhausen, residia a rua Jardim Silvestre,
190 - Itajaí.'
LAGES
Gil str/L' o A-r/olíi, Klitke, domiciliado à Hua Aninha de Carvalho,
39 anos,

.

,

CRICIÚMA. ,
Olívio Francisco deAgu iar, 42 anos, casado, filho de FranCisc()'
Cardoso de Aguiar e Virgínia Moraes da Silveira. Causa: quei-
madura, desal!Jamento de edifício.

.

Lindomar Rodrigues de Aguiar, 1Tanos, s'Olteiro filho de Olí
vio Francisco, de Aguiar' e Natalina Rodrigues de Aguiar.
Causa: queimadura, 'desabamento de edifício. '

Patricia Manuel Fidência, com OI mês, filha de Irineu Fidên
cio e Maria das Dores Manoel Fidênci.o. Causa: Septecemia.
W(/iirfi lhrahilll, com 03 niese�, filho de Mahmoud fbrahim e

Fatme el IhraQ)m. Causa, Septecemia..

,/

FU.J.COLOR
Colorido como a vida

FACAUMCARTAZ �
Um dia.este paíS será um imensojardim.,

Detran arrecada e� apenas 13/' dias,
mais de Cr$ 200 mil em multas.
Os guardas do Dcpurtumento Estadu,;1 de Trúnsito mt.ll�II{lIn 1.1S-l vc ícu lnx no

perindo de Pi a :H de mureó, último, que atinge a renda de Cr$ 220.290,00. Seis motoristas
ti, eram sua� habilital,;iies aprccndiduxe suxpe nsax, JlO mesmo período, om até 150 dias.

A8-6709
A8-7169 A8- 7317 A8-7724 A8-8095 A8-8221 A8-8300 AC-0180
AC-0341 AC-0400 AC-0544 AC-'0931 AC-3287 AC-3374 AC-34<75
AC-3577 AÇ-3637 AC-3683 AC-4027. AO-4027 AC-4043 AC-4167
AC-4483 AC-5.145 AC-5264 AC-5303 AC-5383 AC-5531 AC-5585_
AC-6619 AC-6699 AC-6699 AC-7160 AC-7164 AC-7166 AC-7166
AC-7183 AC-7433 AC-7449 AC-7517 AC-7880 AC-7880 AC-861.9
AC-8641 AC-8749 AC-9009 AC-9616 AC-9869 AC-9875 AC-9907
AD-0293 AO-0660 AD-0699 AD-0715 AD-0742 AO-0922
AD-1212

MULTAS DE 20% SM Cr$163,00
AA-3038 .'\A-3488 AA-4941 AA-5025 AA-5068 A8-1475 A8-3828 A8-541 O
A8-€208 A8-7735 A8-8135 A8-8849 AC-1669 'AC�1944 AC-3161
AC-3232 AC-3314 AC-3943 AC-4502 AC-4502 AC-4732 AC-588.1
AC-6556 AC-6891 AC-6914 AC-7023 AC-7538 AC-803.5 AC-8365
AC-9024 ÁD,b923 AW-0192 AW-1843 .

MULTAS DE 35% SM Cr$285,00 .

AA- 523 ÀA-0341 AA-0706 AA-0730 AA-1 005 AA-1844 AA-2006 AA-2594
AA-3359 AA-4174 AA-5706 AA-7697 AA-'9747 A8-0179 A8-0283 A8-0307
A8-0938 A8-1825 A8-1940 ·A8-2283 A8-2825 A8-2838 A8-2850

. A8-6453 A8-6633-A8-7764 AC-3644 AC-4403 AC-4822 AC-4938
AC-6108 AC-6879 AC-7355 AC-7654 AC-8509 AC-8651 AC-9043
AO-0915 AD-1342 AX-0120 AX-0135 AW-1523

MULTAS DE 50% SM Cr$408,00
.

AA- 188 AA- 190M-- 254 AA- 585 AA- 646 AA- 818M- 877 A/)(:0008
AA-0079 AA-0089 AA-0287 AA-0373 AA-0458 AA-0508 AA-05,l3 AA-0569
AA-0646 AIi-0670 AA-0676 AA-l 025 AA-1026 AA-1.314 AA-1629 AA-1663
AA-1767 AA-2006 AA-201 P .4A-2059 .AA-2118AA-2142 AA-2329AA-2405
AA-2412 AA-2505 AA-2613 AA-26i 5 AA-3216 AA-3241- AA-3325 AA-3403
AA-3502 AA-3756 AA"3890 AA-3977 AA-4028 AA-4185 AA-4239 AA-464 7
AA-5030 AA-5054 AA-5109 AA-5351 AA-5450 AA-5554 AA-5698 AA-5820
.AA:5820 AA-5820 IIA-5930 AA-6108 AA;6368 AA-6'583 AA·fl7'i'i
AA-6805 AAc6805 AA-6835 AA-6842 AA-6902 A:A-6988 AA-7í 20 AA-7366
AA�7458 AA-7460 AA-7472 AA-7572AA-7612 AA-7758 AA-8109 AA-8146
AK-8147 AA-8344 AA-8457 AA-8488 AA-8638 AA-8744 AA-8811 AA-8831
AA-9065 AA-9134 AAC9204:4":AA-9227 AA-9229 AA-9412),4�9,442
AA-9489 AA-969t\ AAo9�68 AA-9949 A8-0077'AB-0170 A8"0242,8"-0316
A8-0565 AB-0654�8-0696 A8-0759 AB!ljítQ4 A8-1158 A8-1539
A8-1540 A8-164.AB-1688 A8-1779 A8-1945 A8-2049'A8-2135A6-2222
A8-2447 A8-2475 A8-2480 A8-2547 A8-2743 AB-2939 A8-2947
A8-2947 A8-2973 A8-2981 A8-3369 A8-3434 A8-3955 A8-3994
A814143 A9-4271 A8-4336 A8-4425 ·A8-4471 A8-4720 A8-4742
A8-4880 A8-5026 A8-5072 A8-5083 A8-5117 A8-5144 A8-5220
A8-5262 A8-3376 A8-5391 A8-5494 ,118-1643 A8-5660 A8-5871
A8-6066 A8-6088 A8-6111 A8-6188 A8-6208 A8-6321 A8-6336
A8-6755 A8-6835 A8-7031 A8-7066 8-7273 A8-7476 A8-7794 A8-7836
A8-792� A8-7968 A8-7972 A8-8042 A8-8208 A8-8255 A8-8255'
118-8394 A8:8418 A8-8439 A8-9150 A8-9197 A8-9338 A8-9488
A8-9650 A8-9700 A8-9783 A8-9841 A8-9890 AC-0478 AC-0561
AC-0755 AC-0790 AC-0799 AC-0857 AC-0869 AC-0908 AC-l061 ,

AC,12·11 ,.

AC-1273 AC-1389 AC-1454 AC-1544 AC-1574 AC-1614 AC-1731
AC-1746 AC-1833 AC-2106 AC-2169 AC-2253 AC-2266 AC-2365
AC-2383 AC-2396 AC-2427 AD-2716 AC-2800 AC-2867 AC-2881
AG-2893 AC-3337 AC-3338 AC-3348 AO-3409 AG,-3461 AC-3501
AC-3521 AC-3526 AC-3559 AC-3593 AC-3669 AC-3688 AC-3688
AC-3773 AC-3875 AC-3927. AC-3946 AO-4033 AC-4066 AC-4119
AO-4147 AC-4155 AC-4307 AC-4346 AC-4462 AC-4631 AC-4662
AC-4666 AC-4666 AC-4685 AC-4751 AC-4819 AC-5170 AC-!:j426
AC-557c1 AC-5699 AC-5767 AC-5795 AC-5868 1I>C-5950 AC-6426
AC�6542 AC-6573' AC-6582' AC-658§ AC-6671 AC-6770 ·A(;:-678.6
AC-6918 I

.

AC-7012' AC-7031 AC-7037 AC-7132 AC-7255 AC-7314 AC-7429,
AC-7546 AC-7557 AC-7665 AC-7764 AC-7878 AC-7887 AC-7927
AC-7986 AC-8005 AC-8105 AC-8131 AC-8141 AG-8329 AC-l}445
AC-8477 AC-8894 A8-·902.4 AC-9040 AC-9068 AC-9128 AG-9138
AC-9196 1IC-9268 Aé-9398 AC-9525 AC-9531 AC-9663 AC-9786
AC-9796 AC-9847 AD-0221 AD-0339110-0390 AO.0420 AD-0555 D-0661-
AD-0821 AD-1163 AO-15:>3 AD-1683 AD-1692 AO-2063 AX-0004 AX-0006
AX-0027 AX-0036 AX-0089 AX -0098 AX,0118 AX-0122 AX-0149 AX-0227
AV-0085 AV,0099 AV-0118 AV-0125 AV-0136 AV-0328 AW-1588
AW-2190 AW-2392 AW-2439 AZ-0009 AZ-0013 AZ-0038.

APREENSÃO E SUSPENSÃO
PORTARIA N.olR/086/78 _ Apreende� por 30 dias a CNH N.?

1 R(128.701-SC, pertencente a'o Sr JAIR CARLOS OUTRA, a ,c;ontar de
16/03/78, de �onformidade com a letra c do parágraf_o 1 _o do Art 96 ma
Lei 5.108 de 21/09/66, combinado com O do Art 1.99 de Dec 62.127 ,

de 16/01/68 do Reg ,do Cód Nac de Trânsito.
,

PORTARIA N.o1 R/087178 _ Apreender por 30 a CNH
n.ol R/353.090-SC, de Vilmar Pacheco, a contar de 13/03/78, de
con·formidade com a letra c do parágrafo 1.° do Art 96da lei n.? 5.108de
'21/09/66, combinado com iti;lm x do Art 199do Dec 62,127 de 16/01/68
do Reg do Cód Nac de Trânsito.

.

'

PORTARIA N.01R/090/78 - Apreender por 150 dias a CNH
n.o363.120-SC, pertencente ao Sr Marcelo Tadeu Vieira de CÓdova, a
contar de 27/02/78, de conformidade com o item li do Art 195 do
Oe.62.127 de 16/01/68.

PORTARIA N.ol R/093/78 _ Apreender por 150 dias a CNH n.o
12/R-376.502-SC, de José Garcia dos Sàntos, a contar de 13/02/78, de
conformidade com o item II do'Art.199do Dec 62.127 de 16/01/68.

PORTARIA N.o1iR096/76 :_ Apreender por 30 dias a CNH
N.0260,967-SC,. pertencente a Sra Kátia Léa Gevaerd, a contar d�
28/03/78, de conformidade com O item I do Art 199 do Oec 62,127.de
16/01/68,

PORTARIA N°1 R/097/78,'- Apreender por 30 dias a CNH
1 '

n.ol00.344-SC, pertencente ao Sr Alia\ar Farias de Medeiros, a- contar
d,e 17/03/78, de conformidade com O item I, do Art. 199 dÇl Dec 62.127
de 16/01/68, '

'

,

PO,RTARIA N.ol Rí099178 _ Apreender p.or 60 dias a CNH
".0340.768-S0; pertencentes ao Sr Paulo Roberto Campos Jendiroba,
a contar de 06/02/78, de conformidade com d item II e, x do Art 199 do
Dec 62.127 de 16/01/68.

A Conferência Nacional dos Bispos do Bras�1 está promovendo um
Concurso N<icional para escolher Çl cartaz da C'.ampanh'ã da Fratemidade
de 1979, E você pode participar dele. independente do fato de ser
profissional ou amador.

_, O tema é "Por um Mundo mais Humano", e sua idéia precisa conter um
apelo à preservação da natureza e do meio ambiente, Por isso, você deve
incluir também o teXlGl "Preserve o que é de todos". E, na assinatura,
"Campanha da ,Fraternidade 1979-CNBB",.Faça seu cartaz a cores, num
cartão 5Ox70 Assine-o com Pseudônimo, e ponha num envelope à parte,,

.,

'..: ....

Campanha da Fraternidade
.

1979-CNBB
'
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.�OPA Chave Oeste: Comissão aceita

recurso do Estrela Vermelha I

que jogará uma nova partida
contra o Estrela, de Chapecó

A Comissão de Julga- gando que dois jogado
menta da Coordenação res em situação irregular
Estadual da Copa Ari- tinham participado da
zona, por unanimidade partida decisiva, um

de seus membros, resol-. deles jogando depois de
veu aceitar o recurso in- ter sido expulso no jogo.
terposto pelo Esporte anterior e o outro por
Clube Estrela Vermelha, bater o penalti que deci
da localidade de Nova diu a classificação, isso
.Encantado, município depoisdetersidosubsti
de São Miguel do Oeste tuído no tempo regular-
que, no di� 12 de março rnentar.

último, no jogo decisivo Naquela oportuni
contra o Grêmio Espor- dade, a Comissão de
tivo Estrela, de Chapecó, Julgamento decidiu fa
vencera nas penalidades voravelmente ao Estrela,
e, posteriormente, per- sem ter às mãos a defesa
dera a classificação por do Estrela Vermelha.

aquela Comissão de RECURSO
Julgamento, que julgara Posteriormente, atra-
favorável o protesto vés de seus procurado
apresentado pelo clube .res, os advogados Anto
chapecoense. nio .Pichetti e Cláudio
O primeiro julgamento, Luiz Cesarino da Rosa, o
realizado a 24 de Estrela Vermelha ipter-'
março,apreciou o pro- pôs recurso contra a de
testo do cisão inicial, alegando
G.E. Estrela contra o Es- que não houvera substi
trela Vermelha, ale- tuição do jogador' apon-

tado pelo Estrela, já que
uma só substituição
acontecera, como prova
a senha correspondente
à segunda substituição e

anexada ao requeri
mentó de recu rso.

A outra irregularidade,
a participação de io

gados expulso, por ter
o mesmo sido punido
após o jogo, e sem ter

skío dado conheci
mento da situação pela
mesa ou pelos árbitros.
A expulsão teria ocor

rido, assim, no jogo do
Estrela Vermelha contra
o Juventude, de Caibi e,
apesar da declaração do
árbitro este nada fez
contar na súmula do re,

ferido.

SENTENÇA
Desta forma, conside-

rando as alaqaçó as
cons-

tantes do recurso inter-

Abertura da temporada de

rallye terá participação
de paranaenses e gaúc-hos

posto pelo Estrela Ver
melha e, ainda, a forma
incorreta em que foram

preenchidas as súrnu
las,o que i mpede a

afirma-

ção cateqorica de que
houveram duas substi
tuições, pois a súmula,
que o documento hábil

, para a prova, deixa mar

gem à dúvida, A Comis
são de Julgamento, mais
uma vez por unanimi
dade, resolveu rever a

sua decisão anterior.
Assim, a Comissão de

Julgamento da Coorde
nação Estadual da Copa
Arizona-78 em Santa Ca
tarina, resolveu deter
mi nar a realizacão de um
novo jogo entre as equi-
pes do Grêmio Esportivo
Estrela, de Chapecó e do

Esporte Clube. Estrela
Vermelha, de São Mi-

guel do Oeste, a

realizar-se em campo
neutro ou, se possível,
como preliminar de um

dos jogos da Chape
coense pela Copa Brasil.
Por outro lado, le

vando em consideração
a declaração, em relató
rio firmado pelo trio de

arbitragem, fica impe
dido de jogar o atleta EI

pídio lanovitz, por ter re
cebido cartão vermelho
após o encerramento do
10 jogo, contra o Juven
tude.

O local, horário e árbi
tros para o. novo jogo,
que indicará o segundo
representante da região
Oeste à fase Estadual da
Copa Arizona-78, será
determinado pela Coor
denação Regional do
Certame, obedecendo a

decisão supra.

Duas das melhores equipes do Oeste - Estrela e Estrela \'ennelha

numa segunda decisão pelo direito de jogar na Capital.

Irmãos Faez (Consul) levam duas

medalhas de ouro para Joinville

Preparado o carro, R, -ns T,C, 'leio testa o seu Fiat, n" 817, num "bom" trecho de estrada,

Dezesseis duplas já
confirmaram suas pre
senças na prova de aber
tura da temporada catari
nense de rallye, promo-

.

vida pelo Rallye Clube de

Florianópolis, supervi
sionada pela FAUESC e

que contará com a pre
sença, além de catarinen
ses, com tripulações do
Paraná e Rio Grande do
Sul.
A prova que é aberta a

tripulações de graduá
dos, novatos e estreantes,
terá sua largada simbó- .

lica 'na noite de sexta

feira, às 22 horas, na Av,
RubensdeArruda f{amos,
imediações da TV

Cultura, seguida de uma

prova de "slalon".
A largada efetiva do ral

Iye se dará no sábado, às
13 horas, e roteiro da

prova passará por Ange
lina, Antonio Carlos, Bi

guaçu, São José e Floria

n6pOlis, com um total de
100 quilômetros e natura

lizado para Socorro Me

cânico em Antonio Car-
los, Na Categoria de Nova-
OS INSCRITOS tos, 4 duplas já se ins-

Inscreveram-se para o creveram: Carro nO 843,
"Rallye Cidade de Floria- Dodge-Polara, de Alfredo

nópolis", até o momento, Christian-Geraldo Chris-
16 duplas, sendo nove de \tian,deRiodoSul;850,de
Graduados, quatro de Worst Fischer-Raul Bar,
Novatos e três de Estrean- de Blumenau; 866, Brasí
tes, lia, Luiz Felipe-Carlos H.

Os Graduados já inscri- Ramos, de Florianópolis e

tos são: Carro nO 817, Fiat,
de Rubens Tavres da
Cunha Melo-José Carlos

"Negão" Bastos; Equipe
Phipasa; nO 823, Chevette,
de Theo Odebrecht-
Krassic, de Blumenau; nO

837, Fiat, Jorge Luiz
Silveira-Jae Elias Linder,
Phipasa; 839, Brasília,
João Batista Ramos
Ribas-Mário Cesar Pe
reira da Silva, equipe Hu
berts Center Jeans; 847,
Fiat, Cesar Temes Leal
Celso Ternes Leal e 888,
Chevette, Aderbal da Silva
Grillo-Milton Conceição,
da equipe Hoepcke -Casa

Nova-Goodyear e os pa
ranaenses, que já confir
maram presença, nO 701 e

702, ambos Ch-evettes da

equipe S.Piccolli/Mobil
de Rallye, tripulados, res
pectivamente, por Paulo
Lemos-Sérgio Lima e

Pedro Made�-Artur Cezar
e, ainda, o Fiat nO 723, da
equipe Basca, com a

dupla Enzo Scaletti-Celso
Pavia.

899, outro Brastu a, o e

Luiz Mário Pereira-Tadeu

Hertzman, também da

Capital.
Três tripulações já ga

rantiram suas participa
ções na categoria 'de Es

treantes, inclusive a do
Chevette nO 818, pilo
tando pela jovem Aladir
Odete Quintino que terá
como navegador Mário
Cesar Silva, da equipe
Banorte-Public. Os outros
dois carros são: 808, Che
vette, de Erani Ribeiro
Filho-Ce-sar Moritz, da

equipe Beco e o Volkswa

gen nO 822, de Cláudio R.

Floriani-Amauri Espezrrn.
todos de Floria(1ópolis.

INSCRIÇOES
As inscrições permane

cem abertas na sede do

Rallye Clube de Florianó

polis, na Av. Hercílio Luz,
Edifício Alfa-Centauri,
sala 104, nr ·Jrário de
8hs às 11"v_.Tl e das

18h30m às 22 horas, ha

vendo, ai nda, 14 vagas.
As taxas de inscrições

obedeqerão a seguinte
tabela: Graduados, Cr$
500,00 por dupla; Nova

tos, Cr$ 350,00 e Estrean

tes, Cr$ 250,00.
Além da taxa de inscri

ção, c;ida carro deverá

pagar a taxa de seguro
obrigatório, no valor de

Cr_$ 250,00.

,
·1
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'"ada menos cio que :�(-i cicli stus correram pl'la Categoria )ünior. , .. foto, quando preparav am-st"IHlra a

largada.
ç

SImplesmente rrretocáveí a vitória de Seve
rino Faes (CONSUL) na 1" categoria e de seu

Irmão Valéria Faes (CONSUL) na2" cateçona.
::;everino Faes fugiu do pelotão principal junta
mente com Afonso G. Ramos (BESC). Os dois
excelentes' corredores fizeram uma corrida
veloz ti tecnicamente perfeita. Brindaram o pú
blico presente com um grande espetáculo, in·
clusive os Prefeitos de Jornvitle e Pomerode que
estavam presentes prestigiando o aconteci
menta e dando uma demonstração de elevada
sensibilidade para o esporte amador de que
tanto necessita o Brasil. Em 3.0 lugar chegou
Franco Sa'la (BESC). Na 2" Categoria Valério. tal
como seu irmão. tugiu do pelotão principal junto
com Airton Ramalho' JR(BESG) e ofereceram
também uma prova de elevado nivel técruco e

muita garra. 'Valéria conquistou a medalha de
ouro e Airton a medalha de prata. A medalha de

bronze do 3.0 colocado foi conquistada por Luiz

Nestor Ferreira (BESC). Na Categoria Júnior
Marcelo Greuel (CME BLUMENAU) conquistou
uma linda vitória de expressivo nivel técnico.
João Przzolatti garantiu para 'Pomerode' mais
urna medalha. desta vez de prata com um signi
ficativo 2.0 lugar. O 3.0 lugar ficou com Ailton
Souza (BESC). A Categoria Júnior tem oferecido
corridas maravilhosas. como foi O caso desta.

Sl'\ erillo Fue s (E) e Valérin F"IC� apóx a sig:nifica
ti, a c merecid.a vitória.

Esta prova foi a primeira do trpo australiana já
reatizada em Santa Catarina. A cada número de

voltas o último ou os dois últimos corredcres
eram eliminados. dando à competição um di

namismo fora do comum. FOI um sucesso total.

87 corredores estiveram presentes II Prova Ci

dade de Blumenau. volume que só por si

consutuiu-se num espetãculo à parte.
,

100 km no próximo domingo na SC-280

JoillvillejSão Francisco/Enseada

Uma prova de estrada es

petacular está reservada

para o próximo domingo na

SC-280. A 1. a Categoria fará o

percurso Joinville/São
Francisco/Enseada Ida e

volta com cercade 100 km. A
2" Categoria fará apenas o

trecho da ida. A Categoria
Junior trá de Joinville a São
FranCISCo. A prova terá início
às 8:30 horas, tendo como

local de largada o começo do
asfaltb da SC-280 em Join-

vllle. A importante competl- cional entre os corredores,
ção será promovida e pre- haja visto o forte rítmo im
mfada pela Fundição Tupy e prlmido pelas equipes na

será denominada Prova CI- duas provas já realizadas em

dade de Joinville. Um ónibus FlOrianópoliS e Blumenau
que será fornecido pela Pre-
feitura Municipal apanhará Alerta a FCC que é obngató·
os atletas da 2a e Junior após no o uso de capacetes prole
a corrida trazendo-os de re- tores e que todo corredo'�
torno pal'a JOlnville. A Prefei- pOSSUidor de carteira de
tura fornecerá também uma INPS deverá levá-Ia para as

ambulância para ficar à dls- provas para apresentação
posiçã'o dos atletas. A_ FCC nos hospitais em caso de ne

aguarda uma disputa sensa· cessldade

Presença no

desenvolvimento
econômico, social
e esportivo de
Santa Catarina.

I

SINTA COM ARIZONA O SABOR DAVITÓRIA.

Companhia
Internacional
de Seguros
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BANCO CENTRAL DO BRASIL

COMUNICJ:\DO DEDIP N.o 588

l)BRICiI\C(lf·.S no TFSOl)RO N/\CI()N/\I .. J II'l) H�I\.JUST/\VEI
ton /\1 Dl. SUBS1ITUICÍ\O

U B/\NCO CENTRI\L DO BIl/\SII . 1""cJ" ""1 vist.: " dlS

I"':il" 110' ,1Itl\.I" 2. CL1 Lui C,'i111'1t,'''''11tdr 11 12. de

OH 11 11." P,;rtilri" 11 .: 07. de O:l.OI. 7). d" EXllI". Sr. Mi"
rustr. d;! f·;II<�lId". t(,rIld públlc" 'iU(� i) [3,1I1C" ri" Sr,lsll S 1\ ..

I" ir iI1l'!llllnd '" riP suas <lq(!llf.i,IS. ,�st(1 dI lI' IrI?d(lo d recp.ber
1)<1 jleri"dr> d(' 1·) ii 7(;.0,178.11(1 hor ár io dr, exuediente
IlC'rIll,!I p"r" " púhlicr». OB�IGI\COtS DO TESOURO
NI\CIUNAI TII'O REl\jUSTAVF:L. das Illod,lllc1ilcfes 110

11I11l'ltivil.f�11rl"sstIV(d"�,, portador. dp.l'r'110 eh! 2 e 5'1I10s.
vnnciveis IH; mês de ll1ilIP!de'l :l7B. !"lril substituição puf'
'l<IV,lS Ollriqd\:np.s.
2. /\s I'PSS(ldS fisil:,lS l� IlJridic.:ls Ijlll' d.�sejelH rnalizar il

!-illhslltlJICt'" I Il(ldert1" ')1'\;11' I" 'i rl�(,"'HH os novos "titulos.
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8 - Esportes

, GRUPO F
Portuguesa x Goitacás - 21 horas,
Local: Estádio do Pacaernbu. Juiz: José Carlos Bezerra, Auxiliares:
José Luiz Novaes e Douglas Las Casas, Times: Portuguesa: Moacir,
Marinho, Arouca, Bolivar e Nelsinho, Dema, Eloi e Eudes, Naldo,
Eneias e Alcino, Goltacás: Augusto, Totonho, Paulo Marcos, Folha e
Tita, Ricardo Batata, Coca é Manuel, Piscina, Zé Roberto e Ronaldo,
Fast x Americano - 21 horas.
Local: Estádio Vivaldo Lima, Juiz: Renato Rodrigues da Silva. Auxilia
res: Sebastião Francisco de Carvalho e LediliodeSá, Times: Fast: lane,
CarlosAlberto, Edgar, Luis Carlos e Limão, Rolinha, Zé Lima e Raulino,
Sé, Dentinho e Anselmo. Americano: Paulo Sérgio, Marinho, Adilson,
Eurico e Jorge Luis, Bata, Indio e Dario, Osvaldinho, Cesar e Jaci.
Palssandu x Flumlnensa - 21 horas, .

Local: Estádio Mangueirão. Juiz: Nei Andrade Nunes Maia. Auxiliares:
Hamilton Costa Barbosa e Manoel Francisco Oliveira, Times: Pais
aandu: Reginaldo, Paulo Marabá, Fernando, Aloisio e Zuza, Carlinhos,
Mazini e Gabriel, Patrulheiro, Vilfredo e Nilson (Fefeu). Fluminense:
Wendell, Edvaldo, Dario, Miranda e Marinho, Rubens Galaxe, Pintinho
e Luiz Carlos, Gildásio (Gilcimar), Geraldão e Zezé.

.
'-

DEMAIS JOGOS

GRUPO A
AMIIoo (PR) • Grtmlo - 21 horas,
Local: Estádio A. C. Pereira. Juiz: José Faville Neto. Auxiliares: Eraldo
Palmelrlni e Raul Leio. Times: Au.tIco: Roberto, Nei Dias, Gilberto,
Orei., a Ademar, Luis Dario, Rota e Casquinha, Paulo Roberto, Bira
Lopes e Ferreti. Gl'tmlo: Corbo, Eurico, Oberdã, Vicente e Ladinho,
Vitor Hugo, Tadeu e lura, Botelho, André e Eder.
....... Colorado - 21 horas.
Local: Estádio Wille Davis. Juiz: José Assis de Aragão. Auxiliares:
Br6ulio Zanotto e Zeno Escobar Barbosa. Times: Marlngá: Vagner,
Valdir, Nilo, Manguito e Assis, Didi, Nivaldo e Freitas, Ferreirinha,
Itamar e Lula. CoIorMIo: Célio, Ari, Queiras, Levi e Raul Giustozzi, Dito
Cola. Carlos Alberto e Edu, Tirso, Marciano e Pio.

GRUPO B
Arn6rIca (RN) • N41utlco - 21 horas. .

..

Locel: Estádio Cestello Branco. Juiz: Clinamute França. Auxilíares:
Cesar Virgflio Pereira e Guaraci Picado. Times: América: Batista, Ivã

Silva, Jael, Argeu e Moura, Zeca Humberto e Ronaldo cruz, Jangada,
Aluisio e Soares. Náutico: Rui, Chico Fraga, Darci, Geraiíton e Jorge
Luis, Drailton, Garcia e Luis Carlos, Campos, Parraga e Chico Explo
sAo.
UberlAndla x A,,*,lco (MG) - 21 horas.

. .

Lacei: Estádio Juca Ribeiro. Juiz: Marcio Campos Salles. AUXIliares:

Edson Alcentara do Amorim e Valdir Rodrigues. Times: Uberlândia:
Hermes, Geraldo, Dick. Chico e Ronaldo, Carlos Alberto, Paulinho e

Odair Gil Luiz Alberto e Nenzinho. Atlético: João Leite, Alves, Marclo,
Vantu'ir e 'Romero, Hilton Brunis, Danival e Marcelo, Serginho, Paulo
Isidoro e Ziza.

.

camplnen.. x Cruzeiro - 21 horas. \
.

Local: Estádio Emani Satira. Juiz: Louralber Pereira Monteiro. Auxilia
res: Antonio de Menezes e Jarbas Guimarães. Times: Campinense:
Veludo, Miguel, Paulinho, CidãoeAncheta, Washington, Raimundinho
e Porto, Fernando, Çarlinhos e Edvaldo. Cruzeiro: Raul, Nellnho, Ze
zinho Morais e Edilberto, Flamarion, Erivelto e Luciano, EIi Mendes,
Roberto Cesar e Joãozinho.

'

Amérlca,(MG) x Santa Cruz - 21 horas.
Local: Estádio Minas Gerais. Juiz: Almir Ricci Laguna. Auxiliares:
Avilmar Gaspar dos Reis e Doraci Jerônimo. Times: América: Zé Mau

ricio, Celso, Luciano, Pedro Paulo e Ananias, Geraldinho e Celso Frei

tas, Geraldo, Maneca, Jorge Nqbre e Reis. Santa Cruz: Joel Mendes,
Carlos Alberto Barbosa, Paranhos e Pedrinho, Lula, Givanildo e Car

rasco, Fumanchu, Betinho e Almir.
Sport x Vila Nova (MG) - 21 horas.
Local: Estádio da Ilha do Retiro. Juiz: Arnaldo Cesar Coelho. Auxilia
res: Aristóteles Cantalice e Edson da Hora. Times: Sport: Iva, Cardoso,
Assim, Djalma e Nivaldo, Edson, Birobira e Mauro, Miltão, Amilton
Rocha e Pita. Vila Nova: Helinho, Helvecio, Bosco, Luisinho e Ala,
Sauva, Artur e Falcão, Ronaldo, Zé Antonio e .Jurandir.

. GRUPO C
Operário x Rio Brenco - 21 horas.
Local: Estádio Pedro Pedrossian. Juiz: João Batista Chagas Neto.
Auxiliares: Lourival Ribeiro e Vitor Barbosa. Times: Operário: Bo
caiúca (Manga), Paulinho, Biiuca, Tadeu Vieira e Escurinho, Edson e

Marinho, Tadeu, Claudinho, Pedro e Tonico. Rio Branco: Jair, Daniel,
Mauricio, Dauca e Marinho, Osvandir, Baiano e Didi, Joadir, Avelino e

Toninho.
Galáa x Comerciai (MT) - 21 horas.
Local: Estádio Serra Dourada. Juiz: Valquir Pimentel. Auxiliares:
Edson Paulino e Avilmar Pereira de Melo. Times: Goiás: Marcos, No
noca,Macalé, Alexandre e Donizetti. Matinha, Valdir Lima e Pastoril,
Humberto, Antonio Carlos e Rinaldo. Comercial: Higino, Diogo, Albe
rico, Cruz e Toninho, Laerte, Ticão e Erb, Copeu (Valdir), Amaral e

Corisco.

GRUPO O
Vaaco x Confiança - 21 horas ..

Local: Estádio de São Januário. Juiz: Cid Marival da Silva Fonseca.
Auxiliares: Edir Pires Teixeira e Walter Gino Coelho da Silva. Times:
Vaeco: Mazaropi (Jair Bragança), Orlando, Geraldo, Gaúcho e Marco

Antonio, Zé Mário, Zanatae Paulo Roberto, Guina, Roberto e Paulinho.

Confiança: Zé Luis, Fiscina, Gilson, Lourival e Tinteiro, Dudu, Mica e

Nelinho, Marcllio, Luciano e Jaldenir.
CRB x Guarani - 21 horas.
Local: Estádio Rei Pelé. Juiz: Luis Meirelles da Silva. Auxiliares: Ru
bens Cerqueira de Araújo e Pelopidas Argolo. Times: CRB: Cesar,
Carlos Alberto, Marcos, Sidclei e Flávio, Deco, Jairo e Enéias, Rober
vai, Mundinho e Silva. Guarani: Neneca, Alexandre, Gomes, Edson e

Miranda, Zé Carlos, Zenon e Careca, Capitão, Renato e Macedo:

Sarglpe x Bahia - 21 horas.
Local: Estádio Lourival Batista. Juiz: OzeasGomesdaSilva. Auxiliares:
l...oetr ....Qliho J:reit�� CojQ.2Qir�s e .Iocó Carlos Oliveira. Times: SergiPe:
Marco Antonio, Oribaldo, Rubens, Paulo e Cabral, Gomes e Orlando,
Vanderlei, Camilo, Florisvaldo e Eusebio. Bahia: Lúis Antonto.iIo
ninho, Zé Augusto, Sapatão e Ricardo, Baiaco, Alberto e Altimar, Osni,
Freitas e Getúlio. 7' ,

Ponte Preta x Volta Redonda - 21 horas..
Local: Estádio Moisés l.ucarrelli.' juiz: Airton Rodrigues e Bernardoni.
Auxiliares: Nuno do Vai Macieira e Jo.e,1 Geixeira Caires. Times: Ponte
Preta: Rafael, Jair, Juninho, Eugenio e Odirlei, VanJerlei, Dicá e Mar
quinho, Lúcio, Dario e Tuta. Volta Redonda: Miguel, Mauro Cruz,
Edinho, Ari Martins e Hudson, Betinho e Valinhos, Roberto Carlos,
Geraldo e Paulo Cesar.

GRUPO E
América (SP) x São Paulo - 21 horas.
Local: Estádio M. A. Mendonça. Juiz: José Roberto Wright. Auxiliares:
Edson Massa e Alcirio Agostinho. Times: América: Edson, Paulinho,
Nelson Prandi, Zico e Paulo Roberto, Bolinha e Serginho, Wilson Luis,
Pedrinho, Paulo Cesar e Silvinho. São Paulo: Valdir Peres, Getulio,
Estevam, Bezerra e Antenor, Chicão, Teodoro e Dario Pereira, Edu,
Mirandinha' e Zé Sérqio.
Noroeste x Rlver - 21 horas.
Local: Estádio Alfredo de Castilho. Juiz: Jefferson de Freitas. Auxilia

res: José Luiz Guidotti e Max Charles Falzetta. Times: Noroeste: João

Carlos, Borges, Samuel, Araujo e Mauricinho, Ednaldo, Carlos Roberto
e Lourival, Rodrigues, João Carlos e Baraninho. River: Paulo Figuei
redo, Joca, Marins, Claudio e Zé Lima, Meinha e Derivado, Edmar,
Sima, Jorginho e Santos.
Cearé x Comercial (SP) - 21 horas.
Local: Estádio Plácido Castelo. Juiz: Manoel Amaro de Lima. Auxilia
res: Luis Vieira Vilanova e Cid Junior Amaral. Times: Ceará: Sérgio
Gomes, Tersio, Pedro Basilio, Geraldo e Dodo, Edmar e Danilo, Julio,
Hamilton Melolvanir e Tiquinho. Comercial: Ortiz, Marco Antonio, Tim,
Calegari e Leo, Mauricio, Pedro Omar e Jader, Hansen, Ziquita e Nil

sono

Flamengo (PI) x Moto Clube - 21 horas.
. .

Local: Estádio Alberto Silva. Juiz: Jajme Batista Monteiro. AUXiliares:
Antonio Rodrigues Santa Rosa e Lineu Antonio Lisboa. Times: FIa
menta: Hindemburgo, Rodrigues, João Bosco, Nezinho e Marcos, Au

gusto e Renato, Salomão, Jeová, Dote e Israel. Moto Clube: Mauro,
Paulinho, Gaspar, Vivico e Lucio, Tião, Edmilson e Caio, Toninho,
Paulo Cesar e Alberto.
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JOINVIUE X LONDRINA
o Joinville de Raul Bosse; Ioel, Pompeu, Jorge

Carraro e Celso; Jorge Luiz, Zé Carlos e Fontan;
Britinho, Néia e Lico, enfrenta esta noite, no estádio
Ernesto Schlem Sobrinho, ao Londrina de Paulo
Rogério; Marinho, Claudinho, Arengui e Dirceu; Zé'
Roberto, Adernar e Carlos Alberto Garcia; Xaxá, Ni
valdo e China. O time paranaense, quarto colocado
no Brasileiro de 1977, está desde ontem à noite em

Joinville, onde seu treinador, Geraldo Roncatto, ga
rantiu amesma escalação do jogo de domingo último,
em 'Londrina, vitória de um a zero sobre o Grêmio.
"A equipe embalou novamente e vamos tentar mais
uma vitória nessa partida" - disse ele na chegada. A
arbitragem será de Hornualdo Arpi Filho, auxiliado
por Yolando Rodrigues e Antonio Rogério Osório.

o esquema será

ofensivo, 'mas o
J

time ainda .,êio

está escalado
Depois das apresenta

ções, acompanhado de AI
cino-Simas, Marinho des
ceu para o túnel para co
nhecer o campo. Antes de
chegar ao gramado obser
vou que estava muito cu

rioso pois já estivera há
cerca de vinte anos no

mesmo estádio quando
jogou pelo Ferroviário de
Curitiba (hoje Colorado).
Ao sair pelotúnel disse que
tudo estava muito dife
rente, com muitas mudan
ças, para melhor.

Enquanto os jogadores
faziam o treinamento fí-

sico, Alcino Simas conti
nuava a d izer qu� ai nda não
havia definido a equipe
para hoje "primeiro porque
o Néia e Jorge Luiz retor
nam ao time, depois o Lico
está com uma pequena
lesão no pé mas deve jogar.
O certo mesmo é que eu de
fina os onze hoje (ontem) à
noite, antes de-dormir. Eu
tenho um estilo de trabalho
todo particular. Quando as

crianças vão dormir e a mu
lher fica na televisão assis
tindo novela, arranjo um
pedaço de cartolina e fico

:... ...

Néia v() ta para dar mais agressividade ao ataque do joinvi

analisando as característi-
cas cios dois times". \

- Então eu desenho um

campo de futebol, coloco
os· jogadores em função de
suas qualidades e começo
a pensar como o meu late
ral vai jogar em função da
atuação do extrema adver
sário. Como será o jogo no
meio de campo. Eu vou es

quematizando até chegar a
uma tática ideal, depen
dendo dos objetivos qué
procuramos".

adiantar a escalação do>
time porque ainda tem que
estudar a forma de jogo do
Londrina e ver a melhor
opção para o Joinville. Na
lateral direita João Carlos
pode dar lugar a Joel e no
meio de campoatnda ficou
a dúvida entre a escalação
de Zé Carlos ou Linha. E o

esquema tático certamente
será ofensivo pois o Join
ville, com quatro pontos na
chave "A", tem necessl-:
dade de vencer hoje e man
ter alimentada a esperança
de se classificar para a fase
seguinte.

Marinho estará no

túnel assessorando
Alcino Simas

Jolnville(Sucursal)- "Não prometo nada. Só um trabalho sé r'
e honesto que, com a colaboração de todos, dentro da mes�ofilosofia adotada, tentaremos somar bons resultados". Co

a

estas poucas palavras o novo treinador do Joinville, MarinhlllRodrigues, apresentou-se aos jogadores na manhã de ontem nOestádio Ernesto Schlemm Sobrinho. o

Acompanhado do presidente Waldomiro Schutzler, e do dire.tor de futebol, Carlos Alberto Virmond, Marinho chegou ao está.dia às Bh da manhã. Ali encontrou o técnico interino, AlcinSimas, ficando combinado que o novo treinador apenas acolll�panhará o trabalho desenvolvido por Alcino nos últimos vintedias, inclusive para a partida de hoje contra o Londrina. Isto
porque, segundo o próprio Marinho Rodrigue.s, "não tenho conhecimentos suficientes dos jogadores para assumir de imediato
a direção técnica da equipe".

Na apresentação do novo treinador, o presidente do JoinvilleWaldomiro Schutzler, inicialmente cumprimentou a todos pel�bom desempenho no jogo do último domingo contra o Çoritiba
"principalmente pelo espir.ito de luta e bom nível disciplinar por:
que não saiu nenhum cartão amarelo". Posteriormente diSse'
"acredito que os mais novos dificilmente tenham ouvido falard�linha de defesa do Flarnenqo há muitos anos, com Marinho
�avão, Jadir, Jordão e Déquinha. Mas muitos se lembram dest�
linha de frente do Botafogo, com Garrincha, Didi, Quarentinha
Amarildo e Zagalo. O treinador desta equipe era o Marinho. De:
pois ele foi técnico de diversas outras do Brasil, chegando a
treinar na Venezuela e dirigir por alguns anos a seleção do Peru.
Este homem que está a meu lado é o Marinho Rodrigues".
\
Posteriormente o supervisor de futebol, Rubens Freitas fez a

aprese.ntação de todos os jogadores. Alcino, pedindo a palavra
�inda como treinador do Jec, disse que gostaria de "pedir ao�
joqadores que dessem a Marinho a mesma colaboração que
deram a mim nestes últimos dias para sempre nos orgulharmos
da equipe que conseguimos montar e está representando tão
bem o futebol de Santa Catarina".

.

Ó presidente tomou a palavra finalmente para esclarecer que o
"Alcino continuará conosco trabalharido juntamente com o Ma.
rinho". O novo treinador, por sua vez, depois de dispensar os
jogadores para os treinos físicos, foi sincero em dizer que co.
nhece pouco a equipe, trazendo informações genéricas de Za
galo, e de seus filhos Pau lo Cesar Caju e Fred que jogaram contra
o Joinville no dia 9 de março, dentro das comemorações do
aniversário da cidade.
"Zagalo teceu grandes elogios sobre a equipe, assim como o

Fred e Paulo Cesar que disseram se tratar de uma excelente
equipe que está disputando o nacional"., disseMarinho. Naquele
jogo contra o Botafogo o resultado foi o O x O, com o Joinville
fazendo uma boa partida dentro da programação de amistosos
no início da temporada.
No final, Marinho esclareceu que no jogo de hoje à noite contra

o Londrina ficará no túnel não como um treinador que orientarão
time, mas sim como um assessor de Alcino Simas, até que tenha
um conhecimento individual dos jogadores em campo.

Por isso Alcino disse que
seria um pouco precipitado

INTERNACIONAL X CHAPECOENSE
Preocupaçiío

.1

de·Aureo
é niío perder
de goleada

Com Bagatini, Lúcio, Beliato,-Gardel e Vanderlei; Caçapava,
Falcão e Jair; Valdomiro, Bill e Peri, o Internacional enfrenta esta
noite, no estádio' Beira-Rio em Porto Alegre, a Chapecoense de
Bessa, Caíca, Gilberto/Décio e Vitor Ivo; Sarandi, janga e Ca
rioca; Wilsinho, Eluzardo e Carlos Alberto, A arbitragem será de
Paulo de Souza Arruda, auxiliado por Luis Moura Guaranha e

Zeno Escobar Barbosa.

As três derrotas consecu
tivas, os desfalqu.es por
lesões e indisciplina, um

adversário mais categori
zado e motivado pela boa
campanha neste início da
Copa Brasil, incutiram no
técnico Áureo Manl_iverni,
dirigentes le jogadores do
Chapecoense, o medo de
uma goleada hoje à noite
no Beira Rio.

Com um time cheio de
irnprovisaçóes deprimidos
pelos resultados de Ma

ringá, Curitiba e Florianó

polis, Áureo não escondeu,
em todas as entrevistas q'ue
deu (e foram muitas nestes
dias de estada da delega
ção em Porto Aleqre) o

pavor que tomou conta de
todos pela possibilidade de
um escore catastrófico
diante do Internacional.
Ontem à tarde, depois do

coletivo de 30 minutos no

gramado principal do está
dio ol.ímpico, Aureo disse

para todos os repórteres
que foram entrevistá-lo
que, "se perdermos de
pouco sará uma vitória".

- Entramos em campo
sempre para vencer, prin
cipalmente quando enfren
tamos equipes do mesmo

quilate. Mas, neste caso,
nossa esperança é pe
quena. Hoje Áureo espe
rava contar pelo menos
com o centro avante Mar
cinho, contratado por em
préstimo ao Guarani de
Campinas e que estava es

perando a delegação em'
Porto Alegre porque Jorge
e Afonso voltaram a Cha
pecó machucados. Mas o
técnico ficou bastante de
cepcionado ao ver o joga
dor, com o olho direito pra
ticamente fechado por
causa de um tersol.

Sem ninguém para esca
lar na lateral direita, ele foi
obrigado a 'deslocar Caica,
colocando o reserva Vitor
Ivo na esqu,erda. Almeia
cancha tera Sara nd i no

lugar de Carlos Alberto,
que passa pára a ponta es

querda, entrando carioca
em substituição a Evans.

O ataque mudou todo
tambéll] pois, sem Mar-

Careca
poderá ser

o primeiro
reforço

o descrédito da imprensa"
gaúcha.para esta partida
Inter apronta hoje para enfrentar a fraca Chapecoense". Esta

foi manchete de contra-capa ontem de um dos jornais gaúchos e

coloca bem o clima que cerca a partida de hoje à noite no Beira
Rio, caracterizando o total descrédito da imprensa local sobre as

possibilidades do adversário do lnternacional.
Outro jornal publicou matéria de página inteira com o treina

dor Cláudio Duarte, falando de seus planos para o próximo Gre
nal, que só acontecerá dia 23. Antes deste jogo o Inter vai enfren·
tar pela ordem, Chapecoense, Atlético Paranaense e Brasil.
Assim, pelo menos a partida contra a equipe catarinense, está

sendo encarada apenas como um treino mais forte para um time
que, diante do seu tradicional adversário no futebol gaúcho,
.oçará em busca de afirmação. .

Cláudio Duarte, chamado em Porto Alegre como técnico provi
sório mais efetivo que se conhece. também não mostra preocu
pação com o jogo de hoje. Ele chegou a dizer que até o Grenal
não acredita em resultado provisório, nem mesmo para falar
sobre a partida contra a "fraca Chapecoense":

- É igual as outras. Na minha situação não posso definir nada
em termos de esquemas. Tenho queme preocupar somente com
o abc do futebol e em vitórias, o que interessa ao Internacional no

I momento. /

Talvez pela tranquilidade com que o clube gaúcho encara o

adversário de hoje, seus treinamentos foram lelVes e rotineiros.
Ontem a manhã foi livre e a tarde houve treino tático, quando
Cláudio éonfirmou a mesma equipe que derrotou o Juventude
domingo. No banco ficarão o goleiro Gasperin mais João Carlos,
Alcione, Tonho e Roberto.

Avai perde por três a

zero e adia decisão.

Os dirigentes da Chapeco
ense tem esperanças de classi
ficar o time entre os seis pri
meiros nesta fase,acreditando
que a equipe ainda pode se re

cuperar nos cinco jogos con

secutivos que fará em Cha
pecó a partir do próximo do
mingo. Mas com os desfalques
de Zé Carlos, Cosme, Afonso e

Jorge, Áureo pediu a contrata
ção urgente de reforços, na

cinho, Aureo deixou Wil- tentativa de evitar que o time

sinho na direta, Eluzardo caia na repescagem.

rio meio e Carlos Alberto na
O primeirc deles poderá ser

o centro avante Careca, 18
outra ponta. O treinador anos, juvenil do Grêmio,
gostou do coletivo rápido, atualmente na reserva de Ver-
apesar das transformações gara, goleador do time. O as-

que sofreu o time: sunto começou a ser tratado
- Foi um treino rápido, ontem à tarde e hoje, antes do

apenas para tentar entrosar jogo, tudo ficará definido. O

umpo c I O· Grêmio tem interesse em em-
ln U O O pessoa. nen-

prestar o jogador até o final da
tei os jogadores para um temporada, porque, segundo
esquema retrancado e ten- Fernando Zacouteguy, do De-
tativas de lançamentos. partamento Juvenil, "ele pode
Saiu tudo razoavelmente amadurecer muito mais
bem. Agora é torcer para mesmo que fique como re-

que aconteça uma zebra no. serva da Chapecoense, um

Beira-Rio. clube que' agora disputa a

E quase que não sobra Copa Brasil e posteriormente
participará de um campeonato.jcqador para ficar no banco estadual de profissionais".

de reservas hoje. Marcinho, O outro reforço talvez seja
mesmo com o olho quase conseguido junto ao Inter, que
fechado, irá para o sacrifí- está disposto a ceder também
cio, somando-se ao goleiro por empréstimo, o ponteiro
Luiz Carlos,' mais Isaias, . esquerdo Rovanir, recém

Evans e Britinho. Inclusive promovido dos juvenis e que
tem ficado no banco de reser-

para poder realizar o cole- vas em algumas partidas. Car-tivo ontem, Áu reo conse- los Duran, supervisor do Inter-
guiu junto ao Grêmio al- nacional, acredita que será
guns reservas que não muito fácil o acerto, desde que
acompanharam a delega- a Chapecoense se proponha a

ção ao Paraná, casos de Je- pagar o salário de Rovani r,
rônimo, Leandro, Serginho atualmente fixado em oito mil
e Valdoir, os mais conheci- cruzeiros.

dos.' Texto� de Mário Medáglia,'enviado especial

Ali reo foi obrigado a modificar
({uas!! todo o time.

\

Itajaí (Sue_urSal) - Num jogo fraco tecnicamente, mas de grande
rnovrmentação. o Marcílio Dias venceu o Avai por 3 a O, ontem à noite
no Estád!o Hercílio Luz, igualando-se assim aotirne da capital e Ior
çando a realização de urna terceira partida para decidir o título do
Torneio Quadrangular "Tesoura Júnior".

No primeiro tempo o time praiano já vencia por 1 a O, tendo anotado
por Rinaldo, aos 43 minutos.
Nesse periiodo o time marcilista já conseguiu ser superior ao seu

adversário. Nos 45 minutos finais, porém, 0 domínio da equipe rubro
anil se acentuou ainda mais, chegando com certa facilidade ao placar
final de 3 a O, com mais dois gols anotados por Rinaldo a 1m30seg. e
Edson, que entrara em lugar de Dirmael, ao 35 minutos.
A arrecadaç�o somou apenas Cr$ 25.170,00. '

O jogo "extra" entre os dois times para a decisão do Torneio terá sus
data marcada ainda hoje, quarta-feira,-entre os preseidentes dos dois
clubes, cujo local será conhecido através de sorteio. Em principio essa
partida deveria ser realizada amanhã, quinta-feira, mas em virtude do
início do Estadual estar confirmado Rara domingo, poderá ficar para
outra data. O mais provávej é que a decisão aconteça quando do

primeiro jogo entre Avaí e Marcilio pelo Estadual dBste ano.

para enfrentar o Brasil
em Florianópolis, vai a
Joinville dia 30, e as

três últimas novamente
no Scarpelli.

Nessas sete partidas,
segundo os cálculos
superficiais do trei na
dar Antonio Clemente
antes do in'ício da cam
panha, serão necessá
rios ao menos 9 pontos
ganhos - pois com

treze já existe a possibi
lidade concreta de

classificação, ele en

tende. Para os dirigen
tes,. no entanto, a

equipe está apta a ga
nhar até mais que

completamente' recu
perado da torção de
tornozelo, e com a sus

pensão automática que
Anderson deverá cum

prir pela expulsão
contra a Chapecoense,
volta ao time como me

lhor opção para com

pletar o ataque.
O resto do !ime po

derá permanecer igual,
tendo em vista que não
·há qualquer outro le
sionado. Há, porém,
possibilidades para
Newton Braga e Flexa,

I

o primeiro porque en

trou bem na meioa
canchá no último jogo,
o segundo porque dis-

putará a ponta direta
com Hugo. O setor de
finido com certeza é a

defesa, onde todos

jogam em Curitiba se

gund<? o treinador.

No Figueirense apenas cálculos. Otimistas.
Hoje à tarde o Figuei

rense reinicia suas ati
vidades pensando na

segunda etapa da
campanha pela classi
ficação na primeira
fase do campeonato.

Os próximos jogos
serão dois dós três que

. restam a cumprir fora
do Scarpelli. O pri
meiro na quinta feira,da
semana que vem, em

Curitiba, contra o Colo
rado. No domingo se

guinte o tim� estará em
Londrina, jogando
contra o quarto colo
cado do certame de
1977. Depois, retorna

O técnico Antonio
Clemente também
aproveitou a folga para
viajar, ao Rio. Ma� não
levou qualquer reco

mendação para procu
rar reforços/pois se

gundo os dirigentes, o
elenco está montado e'
completo para o brasi
leiro. Seu retorno,
como a de muitos jo
gadores, está previsto
para hoje pela manhã.,

esses pontos se çon
seguir \1�ncer ao Colo�
rado.

começar a recondicio
nar a equipe. Na folga,
que grande parte dos
jogadores arroveitou
para viajar e rever fami
liares, é presumível que·
ocor�a um certo rela
xamento em função
dos desgastes. Isso de
verá atrasar a ,realiza
ção dos treinos com

bola, e o primeiro cole
tivo poderá sér feito
apenas no sábado à
tarde.

E nesse sentido é
que a próxima partida
se torna mais impor
tante. Sobre o resul
tado que a equipe co

lher em Curitiba, está
baseada até a planifi
cação de se registra
rem melhores arreca

dações nos quatrol úl
timos jogos no Scar
pelli. Por isso as res

ponsabilidades são
maiores.

O primeiro treino,
hoje à tarde, será basi
camente físiçp, para

OTACILlO VOLTA
Dos poucos jogado

res que ficaram, o

centro avante Otacílio
é um deles. Ele já está
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Cárie tem

campanha de

prevenção
nas escolas
de Lages

I
,

Dom Jose
lamenta realidade

I ,

'

no campo efaa:'um apelo

Gevaerd

sugere

empresa

mista para

Brusque'

,A partir de, hoje Jo;nv;lle
só' ace;t� f�tógrafos aptos

,

joinvilla (Sucursal) - Apartir de hoje
todos os fotógrafos de Joinville terão
que se submeter a um teste de aptidão
para poder exercer suas atividades

,profissionais na cidade, segundo deci
são tomada ontem após um encontro
entre o presidente da Associação CIos'
Fotógrafos (que congrega profissio-'
nais) do Norte Catarinense, Silas Er-

.

nesta Graudin, e o Secretário de Fi

nanças da Municipalidade, Marcos
Wehmuth. Do encontro, também ficou
decidido que a Prefeitura irá enviar
uma relação dos ateliers fotográficos
existentes na cidade que possuem al
vará de licença, para em' seguida o

órgão poder relacionar e controlar os

profissionais legalizados. Em contra

partida.a Associação dos Fotógrafos
do .

Norte Catarinense, irá enviar ainda esta
semana, uma relação a todos os padres
pastores das igrejas de Joinville, cons
tando o nome dos fotógrafos profis
sionais legalizados, para orientar os re
ligiosos'em quem deverá ser contra
tado para documentar um casamento,
um batizado ou outra festa de cunho
religioso.

vembro do ano passado e possui
atualmente em torno de 20 profissio
nais inscritos, enquanto que existem
na cidade, devidamente instalados,
cerca de 30 ateliers fotográficos. Para
poder. se inscrever no órgão, é neces

sário pagar uma taxa de Cr$ 500 e uma

mensalidade de Cr$ 70. O teste que os
fotógrafos terão que se submeter é in

teiramente gratuito e é fbrnecido pela
própria associação .•
Durante o encontra com oSecretário

Municipal de Finanças, Marcos Weh

muth, este considerou viável a solicita

ção da Associação para que a rnunici

palidade não aceite novas inscrições
de profissionais, sem que estes pas

�em por um teste de aptidão; preme
tendo que irá estudar também medidas
mais efetivas na fiscalização, espe
cialmente aos fotógrafos que operam
durante casamentos, promoções ou

outras festividades. Ele acrescentou

que além de concorrência desleal que
praticam os fotógrafos, "ainda preju-'
dicam substancialmente a arrecada-

. ção municipal".

tacional e assistencial ao trabalha-
'

dor."
'

O bispo fez um apelo para os agri
cultores não abandonarem suas, ter
ras diante da oferta de dinheiro e não
virem às cidades a não ser que te
nham completa consciência do pro
blema � máxima certeza de que vive
rão em condições propícias a um de
senvolvimento humano; sadio e cons-

'tante, "crescendo e se deserivot-
'

vendo como homens livres".
. ITAICI

,
O estudo do documento sobre a

evangelização na América Latina que
será submetido à apreciação da Confe
rência Internacionál dos Bispos
Latino-americanos e a elaboração de
'um tratado de princípios sobre a famí
lia cristã brasileira são os dois assun
tos que monopolizarão a atenção do

episcopado nacional no período de 18
a 24 de abril, na localidade de Itaici,
município de lndalatuba, Estado de
São Paulo."
Aproximadamente 300 bispos lá es

tarão, atendendo à convocação da
Conferência Nacional dos Bispos do
Brasil- CNBB - para a assembléia geral
ordinária.
Dom José Gomes, Bispo Diocesano

de Chapecó, apontado como um dos
30 mais dinâmicos e atuantes do País
,considerou' ser da "mais alta impor
tância" este encontro religioso. Sobre
os temas da assembléia, explicou que
primeiramente será realizado um com

pleto levantamentona realidade social
e religiosa da América Latina, cujas
conclusões estarão inseridas num do
cumento que será apresentado em

Puebla. No México, onde os bispos dá
América Latina estarão reunidos no

período de 12 a 28 de outubro para
debaterem a ,"evangelização da Amé
rica Latina hoje e no futuro," O assunto
é difícil, na' opinião de Dom José, mas
representa a espera de "uma luz forte
para conduzi-Ia, que é a palavra de
Deus e sua doutrina".
O segundo item da "ordem-da-dia"

(princípios que deverão reoer o com

portamento da família cristã brasileira)
será a elaboração de uma espécie de
normas de procedimento, com a fixa
ção dos dogmas da Igreja, cujas inter
pretações necessitam serem feitas à
luz da realidade contemporânea. lnj
cialmente serão procedidos estudos

sociológicos da família desde a anti
gui<ilade até os dias atuais, objetivando
.a promoção da família, a observância
dos princípios cristãos, a fixação das
diretrizes da ação, pastoral. A Igreja es
tudará com atenção os problemas ori-

, ginados com a união matrimonial de
indivíduos cristãos e não cristãos e,
particularmente, dos desquitados e

dos divorciados.
No plano dos assuntos internos

constam a reformulação dos estatutos
da CNBB e do seu regimento interno.
A formação de um Conselho de Igre

jas do Brasil captará a atenção dos bis
pos. Trinta e seis membros do episco
pado serão escolhidos eletivamente
para representarem a CNBB na cidade
de Puebla.

.

.

I

Chapecó (Sucursal) - Considerando
"autêntico jornalismo" a reportagem
publicada em O ESTADO na edição
de 2 de abril, sob o título "A Triste
Realidadedo Oeste: Muita Gente com
Pouca Terra e Pouca Gente' com
Muita Terra", o bispo diocesano de
Chapecó lamentou que seja "tão qn
tante e tão deprimente" a situação do
homem do campo.

I '

Exemplificando citou a Amazônia
Legal, onde os agricultores sem terra
do Nordeste foram .conclamados a

ocuparem as imensàs áreas da Ama
zônia e depois foram expulsos, jun
tamente comos primitivos e orginá
rios índios, p-elos gananciosos e

grandes proprietários de fazendas.
Caracterizando situação agrária do

País, o bispo lembrou que .das nove

milhões de famílias que vivem da
terra, apenas dois milhões são pro
prietárias e sete milhões são arrenda
tárias, bóias-frias ou peões. "Isso cor
responde a 50 milhões de pessoas
que vivem na miséria, marginalizadas
e destitldas de qualquer assistência
social".
Referindo-se ao relatório entregue

pelo deputado Inocêncio Gomes de
'Oliveira, da Arena pernambucana ao

candidato à presidência da Repú
blica, general João Baptista Figuei
redo, analisando o quadro de morta
lidade do País, o 'que constatou

igualdade aos países mais pobres da
Africa, Dom José argumentou e suge
riu a necessidade de maior assistên
cia aos agricu ltores.aoshornens sem
terra, "mesmo que sejamos vítimas
da injustiça e da tortura, como alguns
religiosos estão sofrendo porque
desfraldaram a bandeira da luta pelos
trabalhadores sem terra".

Elogiou os trabalhos desenvolvi
dos no Oeste pela Comissão Pastoral
da Terra (CPT, 'órgão Ii�ado à CNBB)
e assequrou ser "muito triste e gri
tante" a situação no Oeste. Orientou

. os agric'ultores 'para não venderem
,

suas propriedades procurando a 'ci
dade como solução para seus pro
blérnas, "pois elas são, na verdade,
tocos de problemas maiores. "Para o

religioso, a pobreza e a inexistência
da terra, a concentração dás áreas em
prol das cidades e seus homens de
negócios, tem contribuído para o

agravamento da situação.
Uma das medidas - sugeriu - seria a

consçientização para que os traba
lhadores rurais não se deixem ludi
briar pelo dinheiro oferecido por suas
terras, permanecendo apegados à ela
e impedindo o "inchamento" das ci
dades, onde somente irão para sub
sistirem em condições infra-
humanas. .

Dom José Gomes reputou ser abso
lutamente necessária a assistência
técnica, social e educacional ao

homem do campo, o crédito fácil e em
juros menores que o' comércio e a

indústrja normalmente pagam ("o
'agricultor não dispõe dos mesmos

recursos que os comerciantes e in

dustriais")', possibilitando uma "es

tabilização financeira, sanitária, habi-

Lages (Sucursal) - Uma

campanha de prevenção da
cárie dentária que atingirá
ap'roximadamente 7 rril
alunos da rede municipal
dfl,ensino foi lançada na

manhã de ontem pelo' Pre
feito Dirceu -Carnêlro, [un
tamente com o titular' do

Departamento de EdllCção
e Cultura do Município,
Manoel Nunes da Silva

Neto.
A campanha consiste na

Flplicação semanal de bo

chechos de uma solução
de flúor, durante 20 sema

nas consecutivas,
estimando-se a redução da
incidência da cárie em 50

por cento. Um processo
idêntico está sendo apli
cado a cerca de 3 anos nas

cidades de Niterói e Porto
Alegre, com sucesso.

A campanha é supervi
sronada pelo dentista De
métrio daRosa e conta com
a participação dos dentis
tas Ivo Schutze e Sebastião
Costa, todos da Divisão de

Odontologia do Departa
mento de Saúde e Assis
tência Social da Prefeitura.
Cerca de 20'0' crianças do

Grupo Esçolar Antonio
Joaquim Henriques, do
Bairro Centenário, recebe
ram ontem a aplicação ini

ciai de fluor' e, até o final
deste mês, serão atendidos
os 5 mil alunos da área ur

bana, no próximo mês, a'
campanha será estendida
também aos 2 mil alunos da

\ área rural.
FLUOR
Segundo o supervisor da

c�panha, Demétrio. dá
Rosa, o processo preven
tivo da tluoretaçáo, através
de bochechos semanais,
aumenta a resistência-à cá

rie, uma vez que a(Jmentª o
índice de calcificação den
tal. A solução ministrada é

composta por fluor, con
servadores e aromatizado

res, com, um custo relati

varnente baixo.

A redução da 'incidência
da cárie verificada em Nite

rói (RJ) e Porto Alegre (RS)
foi entre 45 a 50 porcento
em crianças de 6 a 14 anos,

quando os dentes ainda
estão, em formação: Para

adultps,saiientou Demé
trio da Rosa, esses índices
não podem ser considera

dos, já que nesta idade os

dentes já estão formados.
A aplicação do 'flúor é

simples: a criança efetua o

bochecho com a solução
por alguns minutos, sem

náuseas uma vez que o

flúor aplicado contém
arornattzadores que tor

nam o sabor agradável.
Para que a ação do flúor
não seja desperdiçada, ela
deverá ficar algumas horas'
sem comer nada. Na se

mana seguinte, voltará a ter

a mesma aplicação, du

r;lri\e 20 semanas, que
serão ministradas pelas
professoras da rede muni

cipal de ensino.

Paraletamente, o' Depar
tamento de Educação e

Cultura faz a orientação
quanto à higiene bucal,
através de um novo rné
todo: a representação atra-

•
vês de fantoches pelo

. Grupo Teatral GralhaAzul,
orientado pelo argentino
Fernando Fierro.

Brusque (Sucursal) - O Ve
reador Cesar Gevaerd en

viou expediente ao Prefeito
Alexandre Merico, para que
determine "aprofundados
estudoscom o objetivo de
se criar, em termos de so

ciedade de economia'

mista, a Companhia Urba
nizadora de Brusque, a

exemplo de outras cidades
catarinenses, objetivando a

responsabilidade, adminis
tração e-execução de obras

, atinentes a administração
pública, principalmente
nos setores de pavimenta
çáo e saneamento".

, O Prefeito Alexandre Me

rico incluiu este assunto na

sua pauta e em reunião
com os seus assessores

municipais analisou a

questão. Entretanto, disse
que "é com euforia que re

cebo esta indicação do Ve
reador Cesar Gevaerd, pois
é talvez uma boa solução
para melhorar o aspecto
u.rbanístico da cidade."

AMADORES

PICARETAGEM
- Temos que acabar com a picareta

gem existente na cidade" disse ontem
o presidente da Associação dos Fotó
grafos do Norte Catarinensé, Silas Er
nesto Graudin, com sede em .Joinvitle.
"O que existe-observou-é uma verda
deira vergonha para a nossa classe.

Qualquer gato pintado é fotógrafo hoje
em dia. Por isso, para poder exercer
uma proüssáo decente, eles terão que
se submeter a um teste para provar se
sabem ou não desempenhar' adequa
damente a função". Sitas informou'
ainda que a partir de agora para poder
instalar um atelier ,fotográfico na, ci
dade, os fotógrafos responsáveis,
terão que ter, além do alvará da Prefei
tura, uma certidão éxpedida pela As

sociação dos Fotógrafos do Norte Ca

tarinense, "considerando os proprietá
rios aptos a desempenhar tal função.
Tem fotógrafo por aí que quando tira
uma fotografia, dois dias depois fica
totalmente amarelada", disse.

Ele observou que a falta de um con
trole rigoroso para poder indicar quem
é apto ou não para desempenhar uma
profissão, "provocava, às vezes, uma

verdadeira correria durante a celebra

ção de um casamento ou uma outra

promoção social qualquer. Nessas
ocasiões; aparecia um monte de fotó

grafos vindos de todos os lados da ci
dade atrapalhando até o desempenho
normal da cerimônia. Tinha até fotó

grafo que subia no altar para poder en
contrar um melhor ângulo para filma

gem. Isto tem; que acabar".
A Federação dos Fotógrafos do

Norte do Estado, foi fundada em no-
•

Para o presidente do Cine Foto
Clube de Joinville, que congrega ape
nas fotógrafos amadores, a iniciativa
da Associação dos Fotógrafos do

Norte, "não tem cabimento". E acres

centou: "será que.eles passaram tam
bém por um teste de aptidão? Eu não
acredito". E Edgar Antonio Nogueira
Gonçalves, .revelou que "como Asso

ciação, eles estão pretendendo se

transformar em sindicato, o que é uma
medida até certo ponto legal, pois 'eles
tem todo o direito de realizarem o gue
acharem necessário. Nesse ponto, eles
não estão errados e a pretensão até

que é válida. Mas a principal preocu-:
pação deles é o mercado de trabalho".

Segundo Edgar, dentro da Associação
existem bons fotógrafos, "assim-corno
também há profissionais ruins"..

\.

PREFEITUPA ADQUIRE
NOVOS CAMINHÓES

Sábado à tarde, dia 8 de

abril, cinco 'caminhões
Mercedes-Benz caçamba
adquiridos em Blumenau,
se deslocarão até Brusque,
onde irão se incorporar a

frota de veículos da prefei
tura municipal. A prefeitura
adquiriu os veículos atra

vés de um empréstimo da

Besc Fi nanceira no total

aproximado de Cr$ 1 mi'

Ihão 600 mil.INSCRiÇÃO

Para poder se inscrever no Cine Foto
Clube de Joinville é necessário J)'agar
uma taxa de Cr� 100 e uma mensali
dade 'de apenas Cr$ 30. Todas a?

quartas-feiras, o órgão maAtéril reuni
ões abertas no Museu de Arte de Join

ville, onde comparecem todos os

amantes da fotografia. Em Santa Cata:
rina, apenas do Foto Clube de Indaial
está inscrito na Confederação Brasi
leira de Fotografias e Cinema. Entre

tanto, existem outros clubes no Es

tado, corno Foto Clube Santa Catarina
de Blumenau e um clube de fotógrafos
em Crlciúma, Para poder se inscrever
na Confederação Brasileira, todo o

clube de fotógrafos deverá possuir no
mínimo 50 sócios.

DIRETOR DO QNOS EM

BRI,JSQUE

O Prefeito Alexandre Me

rico informou que na última
quinta-feira, estiveram em

Brusque o diretor do

DNOS, 'acompanhado do

tesoureiro geral, secretário
e do enqenheíro sanitário

responsável pela região de

Brusque e Itajaí, quando fi

zeram um estudo sobre as

possíveiS soluções para a

lagoa situada ,entre a igreja
católica e a evanqélica e

que tem sido foco de re

produção de grande quan
tidade de mosquitos, além
de discutirem outros 'pro-
,blemas básicos de sanea

mente.

Desembargador João de Borba
,

profere aula magna na Furb
Gazan�ga quer isentar IPTU
de quem não pode pagá-lo Sobre o problema -dos

mosquitos estiveram con

versando com o pref,eito
Alexandre Merico, o diretor
do DNOS', Dr. Aurelio Re
mor, o tesoureiro geral, Jair
Heil, o secretário Carlos Al
berto da Silva Farias e o

engenheiro sanitário para a
A vereadora Iraci Sodré da Silva apre- região de Brusque e Itajaí,

sentou indicação, a ser enviada ao Pre- Nildo Rocha. Embora o es
feito Gazaniga, soli�i.�an�o a con�trução tudo sobre ii erradicação
de um busto do herói Odlllo Garcia, fale- I deste problema ainda não
cido durante o incêndio do dia 3 de feve- foi concluído, uma/análise
reiro de 196q, quando conseguiu fechar o superficial leva a crer que a

terminal quedava passagrm de gasolina solução mais viável seria a

do navio petroleiro incendiado na opor- drenagem da lagoa e pos
tunidade, para os tanques localizados no terior aterramento da

Bairro de Cordeiros. mesma, o que não só viria
- Tal ato de heroísmo custou-lhe a' pró- resolver o problema, como

pria vida disse a vereadcra - salvando o criaria uma boa área livre

povo itajaiense de uma catástrofe. no centro da cidade.

Blumenau (Sucursál)
'Hoje, às 20 horas, será pro
ferida a aula magna da

F.undação Educacional da

Região de Blumenau, pelo
desembargad'or João de

Borb'. presidente do Tri
bunal de Justiça de Santa

Catarina, na sala do tribu

nal do júri do Fórum de

Blumenau.
A escolha pelo desem

bargador partiu do Diretó

rio Central dos Estudantes,
'

aue justificou como sendo

nâo 'só aos de Direito, a

oportunidade de manterem
contato com o desembar

gador e conhecerem a sua

dedicação pela causa uni
versitária.

"uma homenagem dos uni

versitários a seu ex

professor, acreditando que
ele retribuirá esta homena

gem com a sua vivência e

sabedoria, subsídios im

portantes para que, nós"
como ele, possamos ultra

passar os obstáculos que a

vida nos impõe".
Por outro lado os diretó

rios acadêmicos e o Diretó
rk; Central dos Estudantes

procura levar a todos os es

tudantes da fundação, e

,

Itajaí (Sucursal) - O prefeito Amílcar Ga
zaniça enviou projeto de lei à Câmara

'Municipal, solicitando isenção do Im

posto Predial e Terrjtorial Urbano dos
contribui ntes com baixo poder aquisitivo.
o projeto também prevê a isenção do

IPTU" por um período de 10 anos, de
acordo com o parecer do Conselho de
Desenvolvimento Industrial para sindica

tos, hotéis e restaurantes e associações
beneficientes declaradas de utilidade pú
blica, além de todas as pessoas que pos
suam um único imóvel, e não tenham veí
culo automotor e renda familiar de dois
salários mínimos. Para conseguir a isen

ção do imposto, o interessado deverá
comprovar todas as informações.

neficiadas serão obr'igadas a manter lim

pas as frentes de seus imóveis, de acordo
com o Código de Posturas do município,
sob pena de perda do benefício fiscal.

BUSTO
O DCE, através de seu

presidente, Silvio Borges
de Jesus, "agradece a dire

ção da Furb e as direções
das faculdades que confia
ram aos estudantes a es

colha do ministrante da
. aula magna deste ano".

"Angol' faz amanhã viagem
inaugural em São Francisco O mesmo decreto explica também que

todas as pessoas jurídicas ou fí&.icas be-São Francisco do Sul (Su
cursal de Joinville) - O mo

derno navio chileno "An

gol" fará uma viagem lnau-.

gural amanhã no Porto de

São Francisco do Sul, onde.
realizará um carregamento
de 500 unidades de refrige-

.

radores destinado a cidade

portuária de Valparalso, se
constituindo no segundo

atracamento do havia após
ter sido lançado ao mar no
dia primeiro de abril deste
ano. Procedente de Santos,
sua primeira escala, o navio
foi fabricado no Rio de Ja
neiro e pertence a Compa
nhia Chilena de Navega
ção .

"Angol" foi projetado na

[nqlaterra, é o tipo intero
ceânico" S.D.-14, mede 141
mede 141 metros de com

primento, e possui uma ca

pacidade de carga para 15
mil toneladas e um calado
de aproximadamente 30

pé_s..:_

",�"m" .�"""" " ,,,,,,'6,",,, IA ISECRETARIA DE OBRAS - CONCAP Y
PROJ Ela CURA CONTINENTE 1
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..... 1�.ISECRETARIA DE OBR�S - COM CAP �
PROJ ET·O CUltA CONTINENTE 1

EDITAL DE CONCORRÊNCIA N0 011/78
,

.
.EDITAL DE CONCORRÊNCIA N.O 010/78

A Companhia Me'liioramentos da Capital - 'COM
CAP -, cóm sede à Rua Nereu Ramos n.? :13, em
Florianópolis, <na qualidade de Agente Promotor
Coordenador do Projeto CURA Continente I, t€!va ao
conhecimento dos interessados que se acha aberta
a Concorrência n.? 011/78 para a construção de
uma Praça com Parque Infantil e Quadra de Espor
tes com área de 3.289,83 (três mil, duzentos e oitenta
e nove metros e oitenta e três' decímetros quadra
dos).. na Rua Dib Cherem, em Capoeiras, por regime
de empreitada por preço global.
O prazo de entrega das propostas vence às 16:00

(dezesseis) horas do dia 03 (três) de maio de 1978,
devendo as mesmas serem entregues na sede da

COMCAP, meEliante as condições constantes no

respectivo Edital e 'seus anexos.
Cópias do Edital poderão ser adquiridas na sede dai
COMCAP ao preço de Cr$ 2.000,00 (dois mil cruzei
ros), no horário comercial.

A Companhia Melhoramentos da Capital - COM
CAP -, com sede à Rua Nereu Ramos n.O 13, em
Florianópolis, na' qualidade de Agente Promotor
Coordenador do Projeto CURA Continente I, leva ao
conhecimento dos interessados que se acha aberta
a Concorrência n.O 010178, para a construção de um
Núcleo de Saúde çorn área de 171,00m2 (cento e,
setenta e um metros quadrados), na Rua Irmã Bona
vita, no bairro do Estreito, por regime de empreitada
por preço global.
O prazo de entrega das propostas vence às 14:00
(quatorze) horas do dia 03 (três) de maio de 1978
devendo as mesmas serem entregues na seded�
COMCAP mediante as condições constantes no

respectivo Edital e seus anexos.
Cópias do Edital poderão ser adquiridas na sede da
COMCAP ao preço de Cr$ 2.000,00 (dois mil cruzei
ros),' no horário comercial.

ç •

Construções Civis lida.

CORRETORES (AS)

�UTC)NOMOS PRESTAÇÃO DE SERViÇOS
C.R. ALMEIDA S/À Engenharia e Construções
convida pessoas acima qualificadas para ven
der seus empreendimentos imobiliários em

florianópolis.

Apresentamos orçamento antecipado e sem com

promisso para serviços de construção de edifícios,
casas, ga!pões, muros e sapatas.
Fazemos também: avaliações. Concertos, reparos e

pinturas, Fornecemos os materiais e facilitamos os

pagamentos,A Empresa oferece ajuda de custas, comissão
e prêmios sobre vendas.

Rua Felipe Schmidt n.6 27 - 11.° andar Cj. 1117-
fone 22-9800 - Ed. Dias Velho - Florianópolis S.C.

Florianópolis, 12 de abril de 1978
Os i nteressad os tratar à Pça� Etelvi na Luz, n.o 5

.

(Pça do Bco Redondo).
Florianópolis, 12 de abril de 1978

A DIRETORIAA DIRETORIA
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Skát"el'ege nova diretoria
e i'nicia torneio estadual

Blumenau (Sucur
sal)- Com grande nú
mero de aficcionados da
modalidade presentes a

Federação Catarinense
de Skat em Assembléia
Geral Ordinária elegeu a

nova diretoria da enti
dade para o biênio
78/79. A eleição, reali
zada no Clube de Caça e

Tiro Serrinha, Vila ltou
pava, domingo último,
aconteceu a primeira
rodada do Torneio Esta-,
dual de Skat, que contou
com mais de 200 partici
pantes, reunindo equi
pes de Blumenau, Bal
neário de Camboriú,
Pomerode, Rio do Sul,
Massaranduba, São
Bento do Sul, Guarami
rim, Agrolândia eTimbó.
Timbó.
A Assembléiáelegeu

Francisco Canolla Tei
xeira e Ernst Lange, pre
sidente e vice-

presidente respectiva
mente e os demais
membros da federação
escolheram, por no

meação, a nova direto
ria: Herry Suege, pri
meiro secretário; Alwin
Woelz, segundo secretá
rio; Evaldo Frankoviack,
primeiro tesoureiro; Ge
raldo \Íon Der Billaardt,
segundo tesoureiro e

Martin Klabunde, diretor
técnico:

'

O torneio foi encer
rado às 18 horas,
quando o presidente da
Federação anunciou os

resultados finais e no

meou os cinco primeiros
classificados: primeiro
lugar Herbert Ruedger,
com 1.590 pontos.rnern
bros do Clube de Caça e

Tiro União de Blurne

nau;Segundo lugar Ernst
Lange com 1.460 pon
tos, do CCT Itoupava
Norte; terceiro lugar,

Walter Budag com 1.410
pontos do CCT Rio do
Sul; quarto lugar, Ge
raldo Schaad com 1.310
pontos da cidade de
Agrolândia e em quinto
luqai', Leopoldo Enke,'
de Pomerode. Logo
após a divulgação dos
resultados o presidente
da Câmara de Vereado
rés, Valério Steil, .Q ve

reador Rodolfo Sestrem
e membros da comuni
dade local entregaram
os prêmios aos vence-

, dores:
A primeira rodada ser

viu ainda para a escolha
de jogadores que parti
ciparão de um torneio
extra dia 30 de julho,no
Guarani Esporte Clube,
em Blumenau. Deste
torneio sairá o represen
tante catarinense que
participará do Campeo
nato Mundial de 'Skat,
nos Estados Unidos.

Transportadora
Blumenaue,nse Ltda.'

Transporta'dora,
Vale do Itajaí Ltda.

Transportes de carqas
encomendas - mudanças
NOVO ENDEREÇO

Rua Leoberto Leal, 1067 - Barreiros
Telefone 44-2937

;:'I.)�
•

� ln9rr:'"": ... r..,. ,."

,/

r:J FIGUERÀS e.A.
'LJIII ENGENHARIA E IMPORTAÇAO

Necessitamos para imediata admissão:

, VENDEDOR EXTERNO DE PEÇAS

EXIGIMOS: Idade entre 25/35 anos -' Curso secundário'
completo - Experiência de vendas- Veículo próprio.
OFERECEMOS: Semana de 5 dias - Ótimo ambiente de
trabalho - Assistência médico-farmacêutica - Saláriode
acordo' com as aptidões.

'

Os interessados deverão dirigir-se à Rua Sáo Paulo, 2711
- Blumenau no' horário das 8/11.00; departamento pes
soal. Inútil apresentar-se sem os requisitos acima. .

,
.

PARA GRAVAR
QUARTA·FEIRA· 13.00 HORAS

NOVIDADES DA COPACABANA
NEVER MY LOVE/Addri'si

MONKEY SEE MONKEY DO/Idem
MIRABELLE/Dynamics

,

MARY ANN/ldem
GET IT TOGETHER/Brass

LOVEU/ldem
I FEEL LlKE"A WOG/Stranglers

BITCHING/ldem
EMERGENCY /Addrisi

DOES SHE DO IT'LlKE SHE DANCES/Idem
SUGAR BABY/Dynamics

SHAKE SHAKE SHAKE/ldem
WE/Brass

YESTERDAY/Idem
DEAD HINGER/Stranglers
DAGENHAM DAVE/ldem

SPOILÉD LlKE A BABY/Addrisi'
SLOW DANCIN DON'T TURN ME ON/ldem

JUNGLE PEOPJ_E/Dymimics, ','

WANNA LOVE YOU/lttem
TOP OF THE WORLD/Brass

CELEBRATE/ldem
NO MORE HEROES/Stranglers

PEASANT IN THE BIG SHITY/Idem

Merico se ausenta e
, ,

entrega cargoa Moser
Brusque (Sucursal)- Foi realizada ontem às 15 horas a

solenidade de transmissão do cargo de prefeito, assu
mindo interinamente o vice Antonio Valdemar Maser. O
prefeito Alexandre Merico, que viajou hoje às 8h30m de

Florianópolis para São Paulo, pela Varig, deverá ficar au
sente até o final desta semana, Presentes a rápida soleni
dade estiveram, o presidente da Câmara, Jorge Romeu
Dadan, o chefe de gabinete, Evaldo' Moresc'o e demais
funcioriáríos do Paço Municipal.
Hoje às 12 horas o prefeito embarca de São Paulo para

Brasília, onde às 16 horas tem audiência marcada com o

Ministro do Interior, onde-pretende firmar um convênio
para a canalização da vala de Azambuja, Alexandre Me
rico também irá manter contato junto aos ministérios da
Educação e Saúde. No seu retorno, o prefeito deverá
passar pelo Rio de.Janeiro e São Paulo, assumindo nova

mente a- Prefeitura de Brusque na próxima terça ou

quarta-fei ra,

Câmara dá hoje título
para Albano, Schulz .

Joinville (Sucursal)- A Câmara Municipal, atendendo propo
sição do,Vereador Amandos Finder, do MOS, estará conhecendo
hoje às 18 horas, o título de "cidadão benemérito" dá Joinville, ao
médico e ex-vereador por duas legislaturas, Albano Schulz; "por
relevantes serviços prestados à comunidade local", Formado
pela Faculdade Fluminense de Medicina, em 1937, Schulz exer
ceu durante 15 anos o cargo de diretor administrativo da Socie-
dade Esportiva Cruzeiro,

-

ATIVIDADES
Albano Schufz foi eleito vereador de 1947 e 1951, Como verea

dor propôs a p.ermuta de terreno da Prefeitura Municipal, locali
zado nos fundos da atual sede do INPS, por um outro terreno com
o dobro de metragem e que 'na época servia de ancoradouro,
Atualmente, no mesmo local está situado o parque infantil, ao
lado do Palácio dos Esportes, Entre outras iniciativas próprias,
procedeu a fusão do Clube Náutico Atlântlco com a Sociedade
Cruzeiro do Sul e aindaprovidenciou a constnição da atual sede
da entidade, '

Uma de suas iniciativas inéditas ocorreu quando era presi
dente do Clube de Radioamadores de Joinville: conseguiu a

formatura de novos radioamadores de uma, forma surpreen
dente: obteve junto ao Dentei para que os exames fossem feitos
em Joinville, ao invés da Capital, quebrando, com isso, uma regra
antiga de que os exames radioamadores eram realizados so
mente em Flórianópolis.

Universitários formam
·seu 'clube,para
.unlr elesse

t.

Brusque (Sucursal)- Fundado em vado preço do transporte. O primeiro
15 d� julho de 1971, com 500 associa-

.

vice presidente do Ceub, Décio Kuhn,
dbs, o Ceub, Clube dos .Estudantes 'explica que "se não houver um subs-
Universitários de Brusque é um órgão tancial aumento de ajuda por parte de
representativo da classe universitária algum órgão rnurucipal .ou estadual,
brusquense e desenvolve atividades somos obrigados a cobrar isto dos es-:
nos setores cultural,esportivo, desen- tudantes,pois do contrárlo não temos
volvimentista e social. Atualmente os condições financeiras para mantermos
estudantes de Brusque que estudam ônibus que transportam os estudantes
em Blumenau e Itajaí tem enfrentado para Blumenau e \tajaí".
sérios problemas com relação aos cus- O problema mais grave ainda é o de
tos do transporte. -O Ceub tem se em- Itajaí, pois apenas 22 estudantes se utí-

penhado muito junto aos órgãos públi- lizam do ônibus, O que torna este
cos (municipais e estaduais), na tenta- transporte deticitário, obrigando o
tiva de buscar mais auxílios para o Ceub a cobrar de cada estudante Cr$
transporte, evitando que o custo dos 450,00. Em Blurnenau, onde. existe
estudos aumente ainda mais. , maior número de estudantes 'brus-
Registrado -no CGC do Ministério da quenses, quatro ônibus são utilizados

Fazenda sob o número 82,723.347, para a locomoção: um de-manhã, um a
isento doImposto de Renda e reconhe- tarde e dois a noite.
cido de utilidade pública pela Lei Mu- O critério adotamo para aqueles que
nicipal, ,número 529/73, o Ceub teve \ estudam na Furb, em Blum�nau, édife
como primeiro presidente, Laércio rente:o estudante que precisa ir a Furb
Knhis. Um dos principais objetivos do, quatro ournaís vezes por semana, paga•

Ceub, que inicialmente funcionava a Cr$420,00, 3 vezes.paqa Cr$300,00;
Rua Rui Barbosa, 33, era o de associar duas vezes, paga Cr$ 200 e quem vai
os jovens de Brusque dentro de um' , apenas uma vez por semana a alume-
companheirismo e compreensão, para nau, paga Cr$ c-s 120, Apesar de Blu-
desenvolver uma consciência cívica menau não se tornar tão deficitário
em seus membros, através de uma par- quanto Itajaí, a verba de Cr$ 110 mil
ticipação ativa em projetos construti- que o Ceub recebe da Prefeitura de
vosque beneficiam a comunidade, Brusque é insuficiente para diminuir os
Posteriormente, o Clube dos Estu- custos do transporte, que pesa bas

dantes Universitários de Brusque pas- tante ne orçamento dos estudantes:
sou a funcionar na Av,e,nida Consul Car- Considerando que a maioria dos es

los Henaux, 53, sua atual sede, onde tudantes brusquenses fazem os cursos,

atende de segunda a sexta-feiras das de Economia, Ciências Contábeis e
9h as 12h e das 14h as 18h, A idaõe dos Administração, na Furb, cada úm gasta'
estudantes associados varia de 18 a 40 em méd ia cerca de Cr$ 1,300 só em-

.

\ .'
"

anos. Em 1974, o Ceub fez um conve- passe para ônibus e mensalidade do
nio com a Ordem dos Advogados do curso; sem contar as despesas de
Brasil, Seção de Santa Catarina e insta- lanche, "Com um maior auxílio finan-
lou oescritório de serviço e prática ju- ceiro",diz Décio Kuhn,"poderíamos

, rídica, que presta auxílio gratuito a po- diminuir o preço do p"àsse, pois atual-
pulação mais carente que necessita, as mente o estudante é obrigado a pagar a
vezes, de auxílio judiciário, diferença de custo necessário para

O escritório de serviço e prática judi- pagar o transporte':",
ciária é reconhecido pelas faculdades' A Pr�feitura Municipal de Brusque
de Direito de Itajaí e Blurnenau, tuncio- contribui com Cr$ 110 mil por ano,
nando tarnbérn como estágio para os "quantia insuficiente", na opinião do

��rYP]Q1�:!?:�,d�E( Qi��h9 /esi.9�nt�s em�
, primeiro ,vice presi'lfente do Ceub,

Emusque, Segundo a coordenadoria do Déõio Kuhn. O' Ceub gas'ta mensal-
estágio, Carin A, Weyermanns "desde mente com os cinco ônibus (quatro
1974 até hoje, foram atendidas gratüi- para Blumenau e um para Itajaí), apro-
tamente 350 pessoas que precisavam xirnadamente Cr$ 70 mil. Dividindç a
,de advogados, ,Geralmente as causas contribuição anual da Prefeitura.vdá
são trabalhistas, separações judiciais Cr� 11 mil mensais de aju,da ao trans-
(desquites), legitimações adotivas, porte, sendo o restante pagp pelo es-

Fundo, de Garantia por Tempo de Ser-: tudante. O problema já foi levado até o

viço e outras menos frequentes", Prefeito de Brusque, Alexandre Me-
O principal problema que o Ceub rico, que ficou de estudar, o mais breve

vem enfrentando este ano é a reclama- possível, uma solução para o pro-
1

ção por parte dos estudantes, do ele" blema.
'

DIBRÁS S/A· MATERIAL ELÉTRICO

COMUNICA

Que a partir do dia 17/4/78, mudará suas insta-,

lações comerciais para a RUA SÃO PAULO, 43
- TEL. (0473) 22-2178 BLUMENAU, onde conti
nuará atendendo com fornecimento de Mate
rial Elétrico para Alta e Baixa Tensão.

Divisão de Pessoal

. '

RendaMensalMaisonnave:
umsalârioextra.
todoomêsparavocê.
Empregue bem seu dinheiro e faça com que ele também trabalhe por

•

você. Com à Renda Mensal Maisonnave você ganha sempre: todo o

mês você pode retirar seus rendimentos - um verdadeiro salário extra
- sem necessidade de um segundo'emprego.
Renda Mensal Maisonnave': nem suor, nem lágrimas. Somente a

certeza de ,um bom investimento.

-
Banco (l)aisonnav� de Investimento S.A.
Rua XV de Novembro, 1376
Fone:22-2660· Slumenau

. ,

, 1'-

INDÚSTRIA CARB03UíMICA
CATARINENSE S/A

ICC
Esta selecionando pessoal para o cargo de
AUXILIAR ADMINISTRATIVO.
EXIGE-SE:

- Boa datilografia e prática em Serviços
de Pessoal.

. .

As inscrições encontram-se abertas até o dia
1.7 de Abril, à Av. Rio Branco, 158, em Florianó
polis, onde os candidatos poderão obter maio-'
res informações,
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Comeca Ia lentaJ retirada de Israel
..

As forças israelenses_ que invadiram o Sul do Líbano. há mais 'ou' menos um mês, estão se retirencio desde ontem

de oito distintos .oontos. O anúncio. foi feito pelo porta-voz do Exército do estado judaico.
I '-' • •

,
.,

.

\, I .',

E a primeira parte de uma retirada em duas etapas: Quando será efetiváda a segunda parte einde não se sabe.
I

D;p.lomat� russo 'que
rompeu com Moscou está
escondido n05- EUA

-, Nações Unidas _:_ Arkady N. Shelv
chenko, O funcionário soviético mais
graduado nas Nações Unidas, está
escondido nos Estados Unidos de"
pois de aparentemente 'ter decidio
não regressar mais a seu país, para
onde havia chamado.

·
Shelvchenkc, que-atuava como.

vice-secretário geral .das Nações
.Unidas para assuntos políticos e do
Conselho deSequrança, com um sa

lário de 76 mil dólares anuais, aban
donou seu cargo há seis dias devido a.
"diferenças com seu governo", ex

pressou uma declaração do orga
nismo mundial.
Em Washington, o Departamento

de Estado disse que havia estabele
cido contato com o advoqado norte
americano de Selvchenko, Ernest
Gross, que indicou que o soviético de

_

.47 anos não regressaria a seu Pais. Dublin - o secretário geral das NaçõeS
O rt d D tamerrt d Unidas, Kurt W;:lIdheim, .quatlflçou on�e!)1 de

po a-voz o epar amerno e
"desaqradávet'ta decisão do alto fupcionário�E sitaçlo,," .Tom �Re!S{6�, : d isse. 'q ue. -

soviético Arkady'SheJch 'énl<o de-naO' rgti)?h'à�li
'Shelvchenko não- havia pedido asile- seu pais. Mas numa entrevista. a rádio islandeSa
'polltico, porém.v assinalou que os manifestowaopiniãodequeaaparentedeser-
funcionários soviéticos pediram para ção do soviético não causará prejuízos às' ne-

, gociações sobre desarmamento. ..

entrevistarem-se com el� e que Waldheim terminou uma rápida visita a Du-

Gross, ex-secretário adjunto de Es- blin, onde manteve conversações com o Pri-

tado e ex-delegadó ante as Nações melro Ministro Jack Lynch. Disse sobre a deci-

Urrldas, acertou a reunião, formal i- são de She.vchenko que não tinha idéia do fato
e que ficou surpreso quando recebeu a notícia.

dade que precede. com frequência a,

concessão do asilo político. ,

.' Reston não revelou o local nem a

hora da entrevista. Informou-se que
Gross estava à noite em Washington, '

e se especulou com a possibilidade
de.que Shevchenko estivera com ele
para entrevistar-se com representan
tes da embaixada soviética local.,
Uma fonte diplernática autorizada

nas Nações Unidas, que pediu para
não ser identificada, expressou que
Shevcheriko, estava em processo de

pedir asilo, o qual lhe converteria no

primeiro funcionário das Nações
Unidas queo 'taz.
Versões não confirmadas expres

saram que Shevchenco se negou a

'acatar uma ordem do góverno sovié
.tlco de regressar a seu país e que sua
esposa e sua filha partiram para Mos
cou durante o fim de sernanaríepois
de uma' "violenta discussão" entre
eles. O funcionário russo tem também
um filho que trabalha no serviço de

réíaçóes exteriorés da Uniã_o .Sovié
tica.

Paris ...... O barão Edouard-Jean Empain, liber�
tado por seus sequestradores a 26 de março,

� depois de permanecer preso durante nove se

man�s, disse ontém que tinha decidido renun
"

ciar a presidência do Grupo Industrial Empain
SChneid,er "por razões de saúde",

.

Um porta-vo� da firma disse que o barão
o

belga, um dos homens mais ricos da Europa, 'se
· ausentaria por "um periodo não determinado"

mas não deu detalhes, .

.

A J'unta Diretora do Grupo designou para

substitui-ia Rene Engen, o assessor mais liga-
· dos ao barão nos últimos dez anos.

Empain, que foi capturado em Paris a 13 de Buenos Aires - Dois desconhecidos assas-

'janeiro, foi'liberado depois que a poliCia matou sinaraln ontem em um subúrbio desta capital o
subsecretário de informação econômica Mi-

um membro do grupo de sequelltradores e
guel T: Padilla, informou à polícia.

prendeu um outro, durante uma emboscada no Segundo as informações o atentado foi se-

local onde deveria ser pego o resgate. melhante aos que cO!itumam ser perpetrados
Enquanto isso, a poliCia procura os lIeques- . pelos ·terroristas. Os desconhecidos desceram

de um automóvel que havia interc.eptado o
tradores de outro barão belga, cujo corpo foi

passo de Pad'illa e o crivaram de balas, fugindo
encontrado anteont"'m em um depósito de lixo, em seguida.
na aldeia deOelegem, a uns dez quifômetrosde Padilla, de 35 anos e membros do grupo que

·

sua residência em Antuérpia. .
colabora com o Ministro da Economia José

.
' Martinez de Hoz., morreu ínslarifaneament8.'

Segundo as autoFld�des, a al:'tópsla mostrou I Sua morte eleva para 16 o nú-mero'de vit-imasde
que o barão Charles Victor Bracht, de 63 anos, atas de violência este ano.. Em 1977 o número
morreu poucos dias depois de seu sequestro, a' de vitimas chegou ii 677 e em 76 a cerca de

7 de ma�ço. .1.500.

Shevchenko: ••lllIdo?

Empaín retira
se para cuidar

, ,

'da saúde

��Ele foi

sequestrado" ,
diz a mulher. '

Moscou - Uma mulher que disse ser a es

posa do diplomata soviético acreditado junto
às Nações Unidas, Arkady Sheivchenko, decla
rou ontem, que a deserção deste- era uma

"grosseira provocação" das autoridades -

norte-americanas e que seu marido jamais de-
cidiria ficar nos Estados Unidos,

'

A mulher, que se identificou como Leongina
Sneivchenko e falou com jornalistas ·que lhe
telefonaram consultando o guia telefônico de
Moscou. ,

Ela disse ser a mulher do diplomata e expli
cou que regressou a Moscou, abandonando
Nova Iorque - por temer que os norte

americanos a "sequestrassem", bem como a

outr.os membros de sua família.
"O quedizem dele é

uma provocação", disse
Leongina à Associeted Press. Insistiu ainda.

que os norte-americanos retêm seu marido à
força. _

-

.
"Estou certa de que ele voltará" ,acrescen

tou. "Vivo com ele há27 anos e sei que nunca

teve intenção de permanecer nos Estados Uni
dos".

O Ministério do Exterior da 'União Soviética
não comentou as notícias sobre o desapareci
mento de Sheivchenko nos Estados Unidos. O
diplomata estava destacado neste país desde
1973 e exercia O· ca:rgo de alto assessor dó
secretário-geral da ONU, Kurt Waldheim, na

sede da Organização' em Nova Iorque.
Informações de Nova Iorque dão conta de

que ele teria solicitado permissão de residên
cia permanente nos Estados Unidos.

\

O secretário

da ONU se

surpreende

Argentina: os
políticos

estão reunidos.
Denos Aires _:_ Pela primeira vez desde o

golpe de estado de 24 de março de 76, que
suspendeu a atividade partidária, os dirigentes
dos principais setores políticos- se reuniram '

para um encontro que aparece intimamente

ligad.o. com a "próxima etapa" do regime mili-

tar. .

O centro da União Cívica Radical- UCR-,
considerada a seçunda força política do Pafs.
Esteve presente uma numerosa delegaçãp do

, peronismo, que era o principal partido argen

ti�o até sua derrubada há dois anos. Integra
vam a delegação os 'rx-ministros Angel Ho
bledo e Robert,o Ares e os dirigentes sindicais
Miguel Unamuno, Herminio Iglesias e Manuel
Torres. O ax-vice-presidente ,Vicente Solano
Lima compareceu em nome do pequeno par
tido Conservador Popular, tanto que o Partido
Comunista, o melhor organizado da esquerda
local, enviou a Fernando Nadra, Rubens Iscara
e Roberto Vallarino.
Embora Balbin _:_ em cujo escritório de ad

vogado foi realizado o encontro - tenha quali
ficado a reu nião d'e "estritamente proto
clar", fontes políticas disseram que entrou vir
tualmente em marchá um mecanismo multipar
tidário de consulta, que deverá funcionar na

"próxima etapa" do governo militar.
-

O presidente Jorg� Videla declarou em um

discurso no final do mês passado que a referida

etapa começará "dentro de alguns meses",
quando a Junta Militar designar um chefe.de
Estado fora de seu meio.
Fontes do Exército assegu ram que o general

Videla disse n\Jm discurso no final do mês pas
sado que a referida etapa será iniciada'dentro
de mais alguns meses, quando a Junta Mili�ar

. designar um Chefe dé Estado que não pertença
às Forças Armadas.

-

Sobe para'
16 o número

de mortos

,-

Sem :ontratempos, os soldados retornam.

I'

Em·20 ai1os�
·a CUra do' câncer.
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� previsão' é feita pelo -biólogo sueco Jean Brachet. Ele se diz otimista.
"

-

Internacional - 11_,

I Beirute - A primeira etapa
da retirada fias tropas israelen
ses do Líbano Meridional co
meçou ontem sem incidentes,
segundo informes, e 'l'lm sol
dado israelense declarou que
sua- unidade 'estava "suma
mente feliz" em deixar uma sl
deis semi-destruída pelos
bombardeios.

Mas as tropas sírias dispara
ram nesta capital para terminar

.

com um novo choque entre mu

çulmanos e cristãos. Tanto
porta-vozes da ONU em Beirute
como do Exército em Israel in
formaram que não houve inci
dentes na retirada das tropas is
raelenses, que retrocederam
entre dois e cinco quilômetros
em sete pontos' do setor oriental
do Líbano ocupado.

'

A 'retirada estendeu-se da
Ponte Jarda/i, para o Leste, ao
longo"do Rio Litani, até a região
de Arkoub, ào sopé do Monte
Herman.
"As forças de paz norueg.uesas
substituíram as 'torçes israelen
ses em todas as zonas evacua

das e no meio da 'manhã, não
tínhamos registro de violência
alguma", disse o porta-voz da
ONU.

'

"Tudo vai bem, de acordo
com o plano", disse o general
Emanuel Erskine, de Ghana,
'comandante da força de paz da
ONU, no povoaoo me, frimna! li
banês da Resneye Et-Fuj:«.

Ao meio-dia, Erskine apertou
a mão de um coronel israelense,
eaouento um grupo de tanques,
transportes blindado:; de pes
soal e outros veículos retroce-.
deram então quase dois quilô
metros até sua nova linha de

demarcação
Erskinr; disse aos jornalistas

que Rashaya EI-Fujar, oito oui
lômetros a Leste de Marjayun,
era a terceira de sete posições
que as forças da ONU ocupa
riam ontem.

."
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Brúxelas· Nos proximo« 20 anos, o câncer será,

curado ou prevenido mediente a vacinação, oroq
nóstica o proiessor Jean Brachet, catedrático de

biologia da Universidede de Bruxelas.
"Como sou otimiste, acredito", explicou, "não

creio �Lfe as grandes quantidade1 de dinheiro e

todo o trabal'ho pesquisado invertido nos estudos

do câncer tenham sido'infrutíferós, só porque muita
gente continua morrendo atualmente de câncer".

Se sabe agora muito mais do câncer que há 20

anos, afirmou. Prognósticou que a batalha 'será

ganha, nâo mediante o encontro de uma cura inite

qros« mas com esforços pacientes e inteligentes.
No momento, disse, é essencial reduzir a exposi-

.

ção das pessoas a radiação e a ·tr-oca em suas

genes pelas substâncias que contaminam o ar, os

alimentos e as bebidas:
No entanto, adiantou, "este é um problema dos

políticos e não dos biólogos motecuteres"

G) documento de Brachet está incluído em um

outro sobre os fracassos e as perspectivas da bio

logia molecular, preparado para uma conferência
de três dias que começou ontem. A conferência

" ,

comemora.o vigésimo aniversário do programa de

ciêrtcies da .organização do Tratado do Atlântico
Norte. Assistem importantes cientistes.e petsoneli-

,

dades políticas relacionadas com a ciência.

Brechetdisse que cevetie ptoibu-se totalmente a .

manipulação dos genes petoqenesdes bactérias,
capazes de provocar emetmioecies. Porém sugeriu
que os biólogos que exortaram a uma moratória nas
investigações estruturais, genéticas o lamentam.

eqore. Sua exortação, disse,' se devia a quê se

estavam desenvolvendo bactérias capazes de (e

sistir a todos os antibióticos conhecidos. Porém as

bactérias específicas construídas hão eram capa
zes de caüsar enfermidades, -segundo Brachet.

.

"
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"Atirar

pàra
matar"

·ELEiÇÕES.
Colômbia: a coalizão
dos minoritários pede
garantias ao governo.

í

·Os social-cristãos
querem voltar ao poder

.na Venezuela

Béirute - Forças pan-americanas
de manutenção da paz patru Iharam
o Líbano ontem com ordens de
"atirar para matar" sobre milícias
rivais muçulmanas'e cristãs de di- ,

reita, no momento em que Israel
está retirando parcialmente, suas
forças do território que invadiu Mo
sul do país dia 15 de março último.

A rádio do governo do presidente
libanês Elias Sarkis qualificou a re-

jti'ada israelense de "insignifi
cante", porém ao mesmo tempo
iniciou a repartriação dos refugia
dos cjvis das invadidas zonas da

parte meridional do território nba-

Bogotá - O candidato

presidencjal Belisário
Betancur, postulado por
uma coalizão de parti
dos minoritários, solici
tou ao presidente co

lombiano Alfonso Lopéz
Michelsen a formação
de um comitê de garan
tias encarregado de v,i
giar as eleições de 4 de

julho.
•

Betancur, advogado,
de 56 anos, é o principal.
'rival do candidato presi
dencial do Partido libe
rai, Júlio Cesar Turbay
Ayala, ex::-chanceler de
62 anos, co'nsiderado fa
vorito na8 eleições.
Durante uma viagem

pela parte ocidental do
País, Betancur disse que
é :indispensável formar
um comitê de informa
ção e garantias eleito
rais ',do mais alto nível.
para' evitar fraudes e

"salvar a democracia co
lombiana".

Caracas - Os quatro anos ,de go
verno do presidente da Venezuela
Carlos Andres Perez foram severa
mente criticados e julgados pelo seu

predecessor Rafael Caldera, que
disse que os lucros provenientes do
petróleo não beneficiaram o país.
"Onde.está o dinheiro?" perguntou

o 'ex-presidente, chefe do Partido de

oposição social cristão., durante uma'
intervenção de 90 minu'tos no Se
nado. Essa pergunta tem sidç> uma

. I

constante na campanha de publici
dade dos social-cristãos,. q�e aspi fam
recuperar o governo com seu candi
dato presidencia'l Luis H�rfera Cam
pins, nas eleições do próximo 3 de

,-dezembro.
I

Eles afirmam que o governo Perez

g,astou o equivalente a 46.511 milhões
de d61àres em seus quatro anos de
governo, sem que t�nham melhorado
o nível e condições de vida do povo.

)O gov_erno' responde que existem
numerosos programas de incremento
a agropecuária, de m�lhora aos servi
ços públicos e de maior aten'd-imento
médico a população'.

nês.

.
Os jornais do governo sírio ao

vertiram que se Israel não realizar
uma pronta' evacuação da total i-

.

dade do ter;itório libanês invadido,
seria iniciada uma quinta g>Jerra no

Oriente Médio.
'

O bloco árabe nas Nações Uni-,
das - 21 palses - está gestionando
uma nova sessão d� Cons�lho de

Sjlgurança do organismo mundial,
com o propósito de fazer impor um
embargo petrollfero em prejulzo de
Israel a menos que sejam retirados
totalmente do J_íbano em duas se
marias as tropas israelenses .

, Ta] notfcia apareceu publicada
. ontem no jo-rnal independente de
Beirute "An Nhar", cujo' diretor
Ghassan Tueini e embaixador per
manente do Líbano ante as Nações
Unidas. '

A Organização de Libertação da
Palestina, OLP, de'Yasir Arafat ad
vertiu que não toleraria nenhuma
tentativa para 'reduzir ou neutrali
zar a_ presença armada de guerri
lheiros palestinos no sul do Líbano
como conseqüência da retirada de
Israel.

.

,

,.

,

"

.

Betancur disse que
espera que TLlrbay Ayala
aceite a comissão com

delegados' de todos os

candidatos a presência,
a nã.o ser que "Turbay
não aprecie a vigilância
eleitoral".
A campanha presi

dencial entrou em seus

últimos 50 dias. Betan
cur, apoiadO pelos par
ti.dos conservador,
Aliança Nacional e Po

pular, e Democristia-
nismo, todos de
centro-d ireita, perçorre
o país angariando votos.

Turbay Ayala, que
disse que sua vitória está

assegurada por ter

lapoio do partido majori
tário, desenvolve uma

campanha mais tran
quila e dedica seus es

forços a refazer a uni
dade do liberalismo,
coisa que ainda não

�onseguiu.'

No momento em que a primeira
caravana de refugiados partia em

direção ao sul, na manhã de ontem
tanques e carros blindados das
forças pan-árabes de manutenção
da paz-dominadás numencaménts
pelo exército strto � se dispunham a

por fim II dois dias de lutas intermi
tentes entre. dois bairros, um cris
tão, outro muçulmano, da capital
libanesa.

..

(
,

':

A$ forças tomaram posições ao
longo de uns 800 metros da rua que
separa os dois bairros,' Ein Rum
mané e Chiyan. DeSde os trechos
de ediflcios II um e .outro lado da
rua escutavam-se ti ros de franco
atiradores.

·0 comando das forças pan
árabes em Beirute disse num co

-municado que as tropas tinham or

dens de "atirar para matar sem ,

aviso prévio sobre qualquer pessoa
armada, e para acabar-com o'tiro-'

" 'teia em qualquer setor".

Os combates ,resultaram'num
saldo' de 8 mortos e 27 feridos, de .

ambos os lados, nos últimos 2 dias_
Entre os mortos se conta uma faml
lia retugiada do sul' do pais, com
posto por um homem, sua' esposa
que estava grávida e uma filha de
J4 anos de idade, segundo infor
mou a polfci�.
As escolas� os comerciantes e os

"cafés de ambos os bairros perma
neceram fechados pelo terceiro dia

.

consecutivo. A polfcia disse que 36

granadas de morteiros f!)ram dis

paradas de,um a outro bairro du

rante a noite e que ainda se regis
t'rara tiros ocasionais de franco ati

radores.

'.



12 - Classificados

Ano Cor.
1977 Marron
1976 Branca
1975 Branca
1974 Branca'
1ê77 Branca
1976 Branca
1977 Branca
1976 Branca
1977 Branca
1976 Vermelha
1975 Amarela
1975 Azul
1976 Azul

Rua Gaspar Outra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VE'CULOS USADOS

Tipo
Passat
Passat TS
Passat
Passat
Brasília
Brasília
Variant
Variant
1300
1300
1300
1300
Kombi

,

Possuímos também toda a linha VW OK, para pronta en-

trega.
\

ALFREDO AUTOMÓVEIS
Rua Heitor Blum, 242 Estreito -

- - Fone 44.3160
tiPO ANO COR
CHEVETTE 1977 VERMELHO
FORD. CORCEL GT 1973 AMARELO
CHEVETTE 1974 AZUL
OPALA 1974 VERMELHO
MAVERICK 1974 AZUL
VOLKS 1300 1967 VERMELHO
VOLKS 1500 1972 AMARELO
'KOMBI 19.74 BEGE

- -

/

COMPRO
Opala 73t74 2 Portas 4 Marchas

Fone 22-9969

M�RTINS AUTOMÓVEIS
. Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33-0677
Dodge pelara vermelho verona '. . . . . . . .. OK
FIAT vermelho . 1977
CHEVETTE SL amarelo.. . 1976
VOLKS 1300 branco _'.... . 1977 •.

DODGE POLARA branco.. .1976
DODGE 1800 preto·............. . .. 1974

ÁLVARO AUTOMÓVEIS
COMPRA· TROCA· VENDE •

AV. HERCíLlO LUZ, N.o 219
FONE: 22.9147

ESTOQUE DE vElqULOS
Brasília Vermelho Málaga......... . ... 1977
1300 L Branco Polar... . .1976
Passat LS Vermelho Málaga" . . . . ... 19713 .

Corcel Luxo Branco Everest .
. .. 1975 -

1500 Amarelo Cólonial . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
1500 Branco Lótus . . . . . . . . . . 1971
Moto CG 125 Vermelho. . .. 1977

, Financiamos até 24- meses na compra ou troca de seu

veículo. Procure-nos.

FUSCA 1600 S .;_ 75
Cr$ 27.000.,00

'

Apto, 1 quarto novo.

Vende-se
Tel. 22.1211.

I

I

a� Compra, Venda e

Administração de Imóveis

Rua Santos Saraiva, 621 Fone 4J4668
ESTREITO ' CHECI I lOS

ANTONIO IMÓVEIS

.

' VENDEM-SE CASAS
ESTREITO - RUA ÁLVARO CARDOSO - Casa de alvenaria
com 3 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, área de ser

viço, garagem, uma sala grande que serve para cozinha ou
./ outras utilidades. Cr$ 500.000,00.

.

CENTRO - RUA CONSELHEIRO MAFRA - Casa de alvenaria
com 3 pavimentos, um porãd com 7 compartimentos, 6
quartos, 2 banheiros, copa, cozinha, sala de visita. O porão
e com entrada Independente. Ótimo ponto comercial e
residencial. 'Cr$ 790.000,00, aceita-se proposta.
TRINDADE - RUA GAMA ROSA - Casa de alvenaria em fase
de acabamento, com 1 suite, 2 quartos, banheiro social
sala\de visita, salade jantar, cozinha, área de serviço;'
garagem, dependência completa de ernpreqada. Carpet
6,00mm b ox nos banheiros e churrasqueira. Cr$
715.000,00. Aceita-se proposta. �

ACAPOEIRAS - AV -. IVO SILVEIRA - Casa de alvenaria com
3 quartos, sala, cozinha, banheiro e seu respectivo terreno
-corn 36Q,00m2 por Cr$ 470.000,00.
BALNEARIO DANIELA - Casa mista nova, com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem.
PRAINHA - RUA SILVA JARDIM - Casa mista, com 3 quar
tos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço. Fundos
para o mar. Viabilidade para construção com gabarito para
2 pavimentos. Cr$ 450.000,00. Aceita-se proposta. \

RUA IRMA BONAVITA- ESTREITO - Casa de alvenaria com
.2 'quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço e en-
trada para carro. Cr$ 380.000,00. Pode ser financiada. .

LOTEAMENTO ,

LOTEAMENTO RENATA - PACHECOS, PALHOÇA - Lotes
com luz, água, meio-fio, ônibus, escola, Cr$ 5.000,00 de
entrada e prestações a partir de Cr$ .500,00 mensais.

TERRENOS
BARREIROS - RUA CÂNDIDO AMARO DAMÁSIO - Ótimo
terreno com 360,00m2 por Cr$ 120.000,00.
CAMPINAS - R. Brig. Silva Paes - 2 ótimos terrenos me

dindo 360,00m2 cada um por Cr$ 150.000,00 cada.
BARREIROS - Rua Bom Pastor - Ótimo terreno medindo
288,00m2, com ótima vista 'panorâmica. Cr$ 70.000,00.
Aceita-se proposta.

-

.

BARREIROS . RUA GISELA - Ótimo terreno 'com 360,00m2
por Cr$ 100.000,00. '-

-

SÁO JOSÉ - PARQUE RESIDENCIAL FLOR DE NÁPOLES
Ótimo terreno com 360,QOm2 por Cr$ 80.000,00. ,

BARREIROS - RUA MANOEL LOUREIRO - Ótimo terreno
medindo 380,00m2 por Cr$ 70.000,00.

.

,
.

VENDE-SE
,

Terreno plano, cercado, áreá de 12.000m2. na Barre do Arlriu,
Palhoça - Cr$ 90,000,00 • vista.
Terreno c/130.988.,OOm2, plano excelente pllote.mento, perto do
aeroclube em Slo José.
Lote na R. JÚIl. da Luz, Barrelroa12x30m plano - Cr$ 130.000,00 •
cornb. Tretar fone 44-1819. H. Com.

CENTRO - Ed. Esteves Junior apartamento com 3 quartos,
lavabo, sala conjugada, BWC social, copa e cozinha, de
pendência completo de empregada, área de serviço, ter-
raço e garagem. Cr$ 6.500,00 mensais. , .

TRINDADE - Conjunto Residência Lauro Linhares aparta
mento com 3 quartos, sala, cozinha, BWC social. Cr$
4.000,00 mensais.

'

BAIRRO DE FÁTIMA - Casa mista com 2 quartos, sala

conjugada, copa e cozinha, BWC social, varanda e gara
gem. Cr$ 3.500,00 mensais.
ESTREITO - Av. Santa Catarina - sala com área de 140m2, .

BWC, escritório etc. Cr$ 7.500,00 mensais .:
ESTREITO - Salas comerciais com (1) uma porta, ótima
localização. Cr$ 2.300,00 mensais.
ESTREITO - Av. Santa Catarina ponto para comércio com 4.
portas, vitrine balcões, prateleiras, BWC etc. Cr$ 5.000',00
mensais.

,
.
.;.
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LIMPA FOSSA E DESINTUPIMENTO
COM MÁQUINA

Cia de Limpeza Palhoça - COLlMPA
Telefone 42345.

,

,.

Compra
Vende
Administra

Vende-se apartamento de frente, vista para o

mar, sacada, 3 dormitórios (1 suite), armários,
revestidos de madeira de lei, carpetado, tele
fone, lavabo e banheiro social. Tratar pes
soalmente à Av. Othon Gama D'Eça, 140 -

apto. 802 - Telefone 22-0415.

TOMAZ
o máximo em Refrigeração Comercial e Indus
trial.

TOMAZ GARANTE O QUE FAZ
. Rua São João Batista, 60 - Fone 33-1768 - Flo
rianópolis - SC ..

OLIVER r
Imobiliária L�da. �

Fone- 44-2814 II.

ALUGA·SE

Senhores Clientes se você deseja vender, trocar, alugar
seu imóvel, solicite através do fone 44-2814, teremos o

. máximo prazer ern atendê-lo.

�-------------",.

22·1 �600
.

'.A..�,�
22:;2.�6:·

-:

CRECI ../'."'-- .

37 VIFA
.

RUa Tta. Silveira, 21 SI 102

MANSÃO DE HEILDELBERG
ÓTIMA OPORTUNIDADE

OPORTUNIDADES S/INTERMEDIÁRIO
I

Ótimo apt? central c/2 dorm., dep. emp., garagem, etc
kitinete junto ao pto de ônibus Cr$ a combinar. 100 mil a
combinar, lote nO 1016 Sal. Daniela TRATAR FONE 22-9768
- 22-8770 (horário. comercial)

. APTo 2 QUARTOS VENDE·SE
Com 2 quartos, livirig, BWC social, cozinha, dependência
completa de 'empregada, área de serviço, Armários em

butidos, forração, cortinas, ar condicionado, central 70
andar. (11 0,00m2). PREÇO: Cr$ 550.000,00 (aceita-se ter-:
rena). TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon
Gama D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-
6551 e 22-3537 - Creci na 58.

BARBADA.S

Terreno rua Pascoal Simone - Somente à vista.
Lote na frente da Eletrosul - Com projeto já devidamente

aprovado de 190m2. Terreno. com 474m2, somente
170.000,00 à combinar.
Loja Central - Com 70m2, térrea, excelente ponto comer

ciai, totalmente-Jnstalada, somente 6.000,00 mensais.
Apartamento - Zero kil6metro - com 3 quartos, sala de estar
e jantar, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia.área
de serviço e garagem, parquet com sinteko, massa corrida,
acabo em gesso, azulejo decorado até o teto. Prestações de
Cr$ 4.900,00 mensais.

. .

Terreno Trlnd8de • Com 506m2 - seco, plano, excelente.
localização somente 190.000,00.

, Apartamento no Centro - Com quarto, sala de estar e jan
tar, copa e cozinha, banheiro social, mobiliado, na, rua
Felipe Schmidt - assume prestação de 3.200,00 mensais
somente. (Entrada facilitamos cont. condiçõesdo cliente).

I

CASA ALUGA-SE

Em Canasvieiras aluqa-se casa mobiliada c/telefone de
frente p/ o asfàlto (c/212 m2). Aceita-se contrato por
prazo inferior a 10 meses; Aluguel mensal: Cr$ 5.000,00.
TRATAR com REGIS IMOVEIS LTDA., Av. Othon Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones:'22-6551 e
22-3537 - Creci nO 58.

SERViÇOS DE

TOPOGRAFIA
TÉCNICO AGRIMENSOR

I
'

Cart. 72-TD-Reg. 3276 - CREA 10.a Região
Levantamentos Topográficos .

Medições de Terrenos
Desmembramento
Loteamentos Projetos
Nivelamento e Locação de Obras

,

Rua JOAO PINTO N° 6 - Ed. JOANA DE GUSMÃO
CONJ. 708 _. Centro.
Fone - 22-1314 - Florlanópolis - SC.

DJALMA IMÓVEIS
RUA LEOBERTO LEAL N.o 220, BARREIROS

FONE: 44-3745 CRECI 1069

,GRANDE LÀNÇAMENTO
LOTEAMENTO JARDIM CASTELO, LOTES A PARTIR DE

-

Cr$ 900,00 MENSAIS, COM AGUA E LUZ, PRÓXIMO A
POLíCIA RODOVIÁRIA FEDERAL

CASAS VENDE-SE ,

ESTREITO - Ótimo PRÉDIO em frente ao CINE JALlSCO
com 220m2 e uma casa de ALVENARIA AO lado com

150m2, estacionamento próprio por Cr$ 1.600.000,00.
ESTREITO - Otima casa mista na AV. SANTA CATARINA.
ESTREITO - Ótima casa mista c/76m2 por 180.000,00.
CAPOEIRAS - Ót�a'CASA DEvALVE;NARIA em fase final de
acabamento, cor)"t150ni2 por c-s 650.000,00. .

BARREIROS - Otima casa de ALVENARIA com 80m2
(NOVA) por 340.000,00iá possui um FINANCIAMENTO de
270.000,00, o sãldo aceita-se carro.

.

ESTREITO - TRÊS SALAS, ótimo ponto COMERCIAL, na'
rua JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA por 350.000,00:

•
.

. TERR�NOS VEND�-SE
PRAIA DA DANIELA - Otimo terreno por 100.000,00.
BARREIROS - Ótimo terreno com 450m2 antes do TIfEVO
por 90.000,00, possui ÓTIMAS CASAS PERTO. .

BARREIROS � Ótimo terreno com 12x30m por 80.000,00.
TRÊS RIACHOS- LINDO SITIO com 180.000m2 (200x900m)
há 6km de BIGUAÇÚ, PLANO, todo cercado por
250.000,00. "BARBADA",

"TEMOS OUTROS IMÓVEIS EM CARTEIRA"

, '.

APTO 1 QUARTO

Aluga-se apta 'contendo 1 quarto, living, BWC social,
copa-cozinha. Apt> novo, inabitado, próximo à Universi
-dade, Aluguel mensal: Cr$ 3.2.00,00. TRATAR com RÉGIS
IMOVEIS LTDA., Av. Othon Gama D'Eça, 139 - Edf. AI
persted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-35:7 - Creci nO
58.

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima i.tda
Rua Fernando Machado, 35 • Centro
CRECI nO 116 • Fone 22·4837 • Fpolis/Se

BARBADA ILHA - Bem localizada - Bom Abrigo (Abrahão)
c/3.200m2 - com casa simples de madeira - pode ser abas
tecida com água e luz do continenteonde dista 50m aprox.
documentação reqularizada - impostos em dia.

.

BAIRRO ITAGUAÇU - ZONA NOBRE - Fi níssima residência
c/3 quartos, 2 banheiros, 2 salas dep. ernpreqada com-

. pleta, garage p/4 carros 1 escritório, lazer e churrasqueira
- terraço c/vista panorâmica para o mar - jardim hall de
entrada c/sacada etc.

'Sala 57m2 com sala-espera - kitchen, lavabo, carpet, fumê,;
alumínio, luxo, para entreqa agora em Maio - Ed. ADOLFq
ZIGELLI Rua: ILHEUS ao lado APLUB. Cr$ 45,000,00. Ur;
gente - Tel. 22-2332 a partir de'17 horas.

SEKRÃD .

PROJETOS ARQUITETÔNICOS'E
DECORAÇÕES '

Desenhos: Arquitetônicos,Hidráulicos, Topo
gráfico, Publicitário, Decoraçóes-MAQUETE
Rua� FELIPE SCHMIDT N.o 27- Ed. DIAS VE
LHOS-SALA-715- FLORIANÓPÓLlS-SC
TELEFONE- 22-7970

C.V.S•• IMÓVEIS
VENDE-TROCA-ADMINISTRA
Av. Hercílio Luz, 219 - fone 22.-91-47.
CASAS
ITAGUAÇU -'1 suite, 4 qtos, garagem, terraço e/vista
p/mar, telefone e demais dependências. Preço Cr$
1.500.000,00.

'

RUA ANTÓNIO M. AREAS - 2 Casas por Cr$ 900.000,00.
RUA STOS SARAIVA - Ótimo terreno 840m2, c/pequena
casa de atyenaria - próprio p/edifícios ou galpão. Preço -

Cr$ 900:000,00. Facilitados.
RUA MONSENHOR TOP-P - Casa de Alvenaeia 'c-s
950.000,00.
CENTRO - Casa Antiga de alvenaria, à 15 metros da Av.
BEIRA MAR NORTE. Vaiar'. Cr$ 300.000,00.
T�RRENqS .

SAO JQSE - Terreno 320m2 - Valor Cr$ 85.000,00 Facilita
dos.
STO ANTÔNIO - 850m2 - Vaior'Cr.$ 300,000,00 fi-, combinar.
CHÁCARA - RATONES - 6.060m2 o/árvores frutífer.as, ani
mais de criação, com cavalos, bois, porcos, charretes etc.
Valor. Cr$ 220,000,00.

VENDO - DESESPERO

OPORTUNIDADE
Vende-se uma COBERTURA G/25qm2 pelo valor empregado, mais
a dívida assumida. E um apartamento 3 quartos: Cr$ 200.000,00 qe
entrada e,Çr$ 560.�qO,OQ .financiado. Telefone 22-4971.

". (L· ".11 --. n .....

I ,_, t.J ,'\ J...I �

PRAIAfDO PÂNTANO DO. SUL

Vende-se excelente· lote financiado em 60 meses. Tratar
com Carlos 44-4701.

VENDE·SE FAZENDA S • .JOAQUIM
Com 6.404.000m2, 3 rios, 5 arroíós, sede c/6 Quartos, luz elétrica,
telefone requerido, 4 invernadas, galpóes, garagem p/ceminhão.

- tanque -carpas. pomares maçã, peras, uva, pêssego, etc., 5 mil
pinheiros novos, tratar tels. 44-1819. H. Comercial.

CAIO ADOLFO SBRUZZI

ADVOGADO

VENDO SALÃO. DE aELEZA

A Rua Fernando Machado, quase esquina com Av. Hercllio
Luz. Ótimo ponto. Preço acessível. Tratar fone 22-0498 ou
à Rua Crispim Mira, 61.

DESAPROPRIAÇÕES
Rua Anita Garibaldi. 19 - sala301 - Centro Execut'ivo Miguel
Daux Florianópolis:_ fone: (0482) 22-7836 - Santa Cata-
rina.

'

I

DR. CASUO ISHIMINE
CRM (PR) 1943 - CRM (SC) 1921
FONE 44-2368 - CPF 005644789-20

FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

ATENDENTE PARA CONSULTÓRIO MÉDiCo
IDADE MíNIMA: 20 anos

HORARIO PARA ENTREVISTA: 18hs.
ENDEREÇO: RUA ANTONIETA DE BARROS, 211

.

BARBÀDA
Vendo Apto. Jardim Atlântico 3 quartos e demais dependências, c/
garagem - 40.000,00 de entrada, saldo BNH, aceito carro ou pro
postas. Tratar: FonE! 44-3075.

TERRENOS EM COQUEIROS
Vende-se 2 na Rua PASCOAL SIMONE. Um com 8081l'\2 por
Cr$ 330.000,00 e outto com 372m2 por Cr$ 160,000,00 à
vista.

/

CANASVIEIRAS'
Vende-se 2 terrenos próximo ao asfalto.
.Urn com 405m2 e outro com 460m2. Preço tetal Cr$
130.000,00 à vista. Tratar pelos fones 22-5858 e 33-1372,

TELEFONE "22"

Vendo residencial, instalação imediata, ótimo preço. Tra
tar tel. 22.16S'6 - horário comercial.

Av. OTHON DA GAMA D'EÇA, 153 - 2,° andar
Marcar consu ltas: fones 22-1523 - 22-4244

Diariamente das 9 às 18 horas.

TELEFONE COMERCIAL
PREFIXO 44

Aluga-se: Tratar horário comercial
Fone 44-.:1825 ou 44-3256 c/ALTEVIR.,

DR.a LÉA SCHMIDT DA NOVA

Ginecologia e Obstetrícia
Diagnóstico pela Ultrasonografia

DR. ANTONIO CARLOS DA NOVA
DR. LEONARDO L. VALDIVIA

'

,

Otorrinolaringologia
.

, AUXILIAR DE ESCRITÓRIO (RAPAZ)
"SULBRAS" - Rua Bernardino-Vaz. 29 -:--" E's
treito.

Ora. MOEMA, DESJARDINS
GINECOI,.OGISTA te OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas, no Centro
Comercial Aderbal Ramos da Si Iva à Rua

Felipe, Schmidt, 21 - 60 andar, conjuntos
603 e '605 - telefone 22-0471.

OPERADOR'
CONTABILIDADE

Organização Contábil Port Skar Ltda necessita com ur

gência de um operador contábil c/ prática e teoria. Expe
riêncla máxima de 3 anos. Admissão imediata. Nec.essário
possu ir referências.
Maiores informações pelo fone 66-0490 ou na Rua 1 O n.? 30

em Bal. Camboriu-SC.

MOÇAS E SEN"ORAS

Precisamos urgente de 20 moças ou senhoras para traba
Ihar na capital em serviço fácil e de consumo obrigatório.
Não é carnê. Possibilidade de ganhar Cr$. 500,00 diário.
Apresentar-se com documentos 5", 6.a e 2" feira p/Srta.
Mabel, Rua Felipe Schmidt, 27 - 4.0 - sala 405 - Capital -

HorJlrio comercial.

COMUNICADO
GINECOLOGISTA - OBSTETRA

DATILÓGRÂFA

Precisamos. Tratar Oinimed, período matutino. Fone 44.0188,
Rua Bayer Filho, 156 - Coqueiros.

Dra. Miriam Krieger Tavares da Cunha Melo, comunica a

mudança de seu consultório para Av. Othon Gama D;Eça,
153 - 1 _o andar - Ed ifício Fleming. Fone 22-4544 " CRM
1277.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTÚPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua 'Max Schramm - antigo Posto 5

Estreitcr-Florianópolis - fones: 44-4140344-1996.

ORA.C;ÂO AO ESP'RITO SANT/O .

.

Espfrito Santo, Vós que me esclareceis tudo, que iluminais
todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós que me dais
o dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem 'e que
'todos os intantes de minha vida estais ,comigo, eu quero neste
curto diálogo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez que eu

"nunca quero me.separar de Vós, pormaior qUI! seja a ilusão mate
rial, não será o mfnimo de vontade que sinto de um dia estar
convosco e todos os meus irmãos na glória perpétua. - Obrigado
mais uma vez.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça', por mais diffci,l
que seja. Publicar assim que receber a graça.

Agradece graça recebida. E.M.G.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Fazenda Três lrmâos de 'Olímpio Dal Magro Lida. declara para obtenção de 2.'
via, que perdeu os seguintes documentos: Certificac;1o de Registro n.o
004190513. TRU n.? 885501288, Taxa de Reconhecimento Estaduais. Seguro
Vera Cruz bilhete n.O 6597. referente ao veiculo Dodge. cor amarela, ano 70
chassis OM 324919010700670, placa WM 0992. '

CERTIFICADO EXTR�VIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do carro
marca volkswaçen. ano 7,7, placa WM 1024, chassis eH

499168, cor branca, Kombi, pertencente ao Sr. Jose Lau
'rindo Schons, em São Miguel do Oeste.

I. DOCUMENTO EXTRAVIADO·
,

Foi extraviado o certificado de registro de n.o 0123432 do carro de marca
.

Volkswagen, cor amarela, placa AS 3319, pertencente ao Sr. Aldo Waldemar
Vieira Filho, residente em Florian6polis. ..
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Sérgio' daCostaRamo
Estado x terrorismo

Londres - Depó,iS do se

qüestro do industrial alemão
Hans Martin-Schleyer, cujo re
sultado foi a execução da ví
tima, o Chanceler Helmuth
Schmidt buscou o apoio do
Presidente Giscard D'Estaing e

do Primeiro-Ministrp inglês
James Callaghan, propondo o

estabelecimento de
-

uma polí
tica comum-entra a Alemanha
Ocidental, a França e a Ingla
terra, no sentido da "pulveriza
ção" dos seqüestros como

armas de pressão política.
No labirinto do terror,

onde coexistem as mais sorti
das causas políticas com as

mais despojadas idéias, fixa
das apenas no dinheiro, essa

"nová fórmula dosEstados en
frentarem os seqüestros" não
deixaria dé causar impacto,
pelo menos no caso do Barão
Edo.uard-Jean Empain. Ele foi
libertado sem o paqarnento de

.
nenhum resgate, depois que a

Polícia francesa "seqüestrou"

trado, passa a ser o antídoto

pelo qual os governos da Ale

manha Ocidental, França e In

'glaterra combaterão o terro

rismo "arrecadador de fun

dos". No caso francês, o des

fecho foi feliz. No alemão, além
de produzir a morte de Hans

Martin-Schléyer, custa ao

Chancele.r Helmuth Schrnidt
um processo-crime em curso
.na justiça alemã por "omissão
de socorro". Mas, a esse preço,
os grupos terroristas resulta
ram derrotados nas duas oca

siões ..

Estartarn os finalmente
diante de um remédio eficaz?

O terrorismo político atre
lado ao pavio sempre aceso do
Oriente Médio está aí para pro
vàr que não. Ele parece desti
nado a sobreviver pelo tempo
em que esse velho barril conti

nuar entupido de pólvora. Esse
tipo de ação marginal continua
sendo apoiado de forma osten
siva por Estados como a Líbia,

mite ter desvendado a inequí
voca ligação existente entre a

.

FPLP e os grupos Baader
Meinhof; a "gang" do lendário

Carlos, "o Chacal"; o Exército
Vermelho Japonês; o Exército
da Ajuda Vermelha (holandês);
e as Brigadas Vermelhas italia
nas, que recentemente seqües
traram o ex-premierAldo Moro.

Segundo o irrepreensível
documentário de 90 minutos,
levado ao ar pela BBC, os cam
pos de treinamento de Aden,
no Yemen do Sul; continuam à

disposição de todos os grupos

terroristas capazes de alocar

fundos obtidos com o recolhi

mento de resgates. Somente o

Exército Vermelho Japonês,
engordou esse "Fundo" em

nada menos que 6 milhões de

dólares, com o produto de suas'
rapinagens no decorrer do ano

passado.
Evitar a extorsão e o pa

gamento dos resgates, que fi

nanciarâo ações terroristas

Alain Caillol, o membro da

Gang ferido durante o en

centro em que seriam pagos os
10 milhões de dólares, Só que a

Pollcle compareceu "repre
sentando" a família do seqües-

.

trado.
-'O' C h a ríC'etlrr'-a l-emão já+

adotara essa tática ao impedir
que a família de Hans.Martin

Schleyer pagasse ô resgate
exigido pela "Banda Baader

Meinhof". E no caso do tycoon
francês o resultado poderia ter
sido mesmo asua morte, mas o

resgate não seria pago. Foi

essa a mensagem que a Polícia
enviou aos seqüestradores,
através de Alain Caillol, o com
parsa preso,

Essa "tática" pode ser -

corno o próprio terrorismo -

até desumana. Mas assim

como os seqüestros de avião

se esvaziaram 'como arma per
suassória depois de Moqadis
cio e - apesar .do resultado

desastrado � depofs de

Chipre, os seqüestros indivi

duais também se 'tornariam
inócuos desde que os agentes
passassem a entender que ja
mais obteriam os resgates.
Quando muito, cometeriam as-

.

sassinatos. O "hábito" de des

viar para Cuba os aviões das

rotas domésticas americanas

SOmente teve um fim quando
Fidel Castro negou-se a acoitar

os agentes dessa pi rataria.

Negar o resgate, mesmo

com o sacl'ifício do seqües-

FÁBRICA DE TECiDOS CARLOS RENAUX S.A.

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO
GEMEC/RCA-200-76/039

CGCMF N.o 82 981671/0001-45
BRUSQUE � SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIÀ GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os senhores acionistas desta so

ciedade a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, em
sua sede social, sita na Avenida 1.0 de Maio n.? 1283, nesta

cidade de Brusque, Estado de Santa Catarina, nó dia 28 de

abrll de 1978, às 9,OOhoras"para deliberarem sobre a se-

guinte:
.

ORDEM DO DIA

1. Exame, discussão e votação do Relatório da Direto

ria Parecer do Conselho de Administração, Balanço e

De�onstrações Financeiras, referentes ao exercício én

.cerrado em 31.12.1977.
2. Fixação do montante global da remuneração dos

administradores. •

3. Outros assuntos do interesse da sociedade.

Brusque, 31 de março de 1978.

Guilherme Renaux

Presidente do Conselho de Administração

a Argélia e o Yemen do Sul.- dos mais desencontrados ma-

onde o treinamento de guerri- tizes, é, assim, a grande preo-
Iheiros de todos os quadrantes

-

cupação dos países da Europa
chega a ser urna instituição Ocidental.onde seconcentram

quase tão bem organizada, • os eurodólares e para onde.rra-

para o terror mundial, como a turalmente, se cataliza a "rnis-

Academia Militar de West' são arrecadadora" do "fisco"

Poiht, lJara, o '-Êxeréito -norte': -·terroristaA"ãüra tese�C1d
americano.

.

Chanceler Helmuth Schrnidt
poderá, contudo, obter vitórias
apenas esporádicas. Até por

que não .se poderá aplicar a

"linha-dura" de sonegar sis

tematicamente os resgates,
ainda que o resultado seja a

morte, em casos como o do

ex-premier democrata cristão

Aldo Moro, suscetíveis de de-
.

sencadearem imprevisíveis
comoções na própria estrutura.
do Estado.

Já o terro� *p�lesti.no, essel
não terá tréguas sequer paliati
vas, enquanto perdurar a esté
ril mímica árabe-israelense. Se

perguntarem ao Irgun, orgáni
zação do underground judeu
liderada em 1948 pelo hoje
Premier Menahem Beqin, em

'que circunstâncias concordou
em cessar suas atividades

" guerrilheiras, o próprio Begin
saberá a resposta: "foi quando
os ingleses se retiraram de

nossas terras e, afinal, con

quistamos um território onde

instalar nossa nação".
'

• * *

'Os palestinos não desejam
outra coisa, a não ser, esse pe
daço de terra onde fixar uma

nação errante, que hoje faz do
terror a sua pátria errada.

Durante um ano o produ
tor John Penycate e o repórter
Tom Marigold, da BBC-1, pre-
pararam uni minucioso docu

mentário sobre as atividades

do terrorismó internacional

para a televisáe inglesa. E·

ambos confessaram-se am

plamente convencidos de que,

enquanto existirem Estados

acobertando o movimento ter-

rorista, o sangue dos inocentes
continuará a ser vertido. Os

pesquisadores e repórteres
empenhados na elaboração do

programa apontam o cristão

palestino Waddieh Haddad

como o grande general do ter
rorismo, não por coincidência,
O maior amigo e aliado de

Goerge Habash, o líder da

Frente Popular de Libertação
da Palestina - FPLP. Através
da orientação militar de Had

dad e da "administração finan
ceira" de Habash, os "campos
de treinamento" permanecem
abertos a todos os grupos ter:
roristas contribuintes do

"Fundo Monetário'<-e- Espécie
de FMI do terror internacional.

Assim, a equipe da BBC-1 ad-

,

. PRESIDÊNCIA DA REPÚBLlG_A .

MINISTERIO DA PREVICENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL
INAMPS

CONCURSO PARA ENFERMEIRO, FARMACÊUTICO E

TÉCNICO DE LABORATÓRIO.

As provas serão realizadas 'no dia 16/04/78, às 9 (nove)
horas, na Escola Técnica Federal de Santa Catarina, à Av.
Mauro Ramos na 150 - Centro.

a) O número de inscrição do candidato é aquele repre

sejrtado pelos 5 últimos' algarismos colocados no Cartão
de Identificação.

.

b) O càndidato que/tenha extraviado o seu Cartão de

Identificação deverá dirigir-se à praça Pereira Oliveira
Ed itíclo do INPS, 4° andar, para informar-se do local (colé
gio) em que deverá prestar prova.

c) Nenhum candidato poderá prestar prova fora do local
de realização da mesma .

d) Os candidatos deverão comparecer no local acima, na.
mínimo meia hora antes da fixada, munidos de CARTÃO
DE IDENTIFICAÇÃO, DOCUMENTO DE IDENTIDADE e ca

neta esferográfica (tinta azulou preta), não sendo permi
tido, o uso de tinta de outras cores.

Não haverá, sob hipótese alguma, segunda ehamad,
para a prova.

EDITAL DE CONVOCAÇAO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os Senhores Acionistasa se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na S9de da Companhia de Distrito� Indu ..

'

de Santa Catarina - CODISC -, na Avenida Brito Peixoto s/n", -em Laguna, no dia 27 de abril de 1978 às 10'00 horas c
.strlals

.
r

' '. "om a seguinte:

ORDEM DO DIA:

.
/ '

1 - Autoriza_ção para elevação em Cr$ 50.000.000,00.(cinquenta milhões de cruzeiros) do limite do Capital Autorizado' .

2 - Nomeaçao de Peritos e deliberação sobre a av�liação do imóvel e instalações da Estância Caldas da Imperatriz, propriedade do Governo do
Estado de Santa Catarina, para sua rncorporaçao do Capital Social; ,

.

. I
3 - Autorizaç_ão para elevação d? Capital de sua Subsidiária Integral, Companhia Hidromineral Caldas da Imperatriz; I
4 - Autonzaç�o para participar, diretamente ou através desua subsldlárl� Integral, sob a forma de participação acionária ou de arrendamento
das Instalaço�s existente, de .e'!1preendlme�tos que visem à exploraçao comerciai e/ou industriar da Estância Caldas da 1m eratríz:
5 - Autorrzaçao para constttuíção de Subsidlária Integral - Destilaria de Álcool Anidro a partir da mandioca' e

p,

6 - Outros assuntos de interesse da Companhia. ".
.

'

Laguna, 06 de abril de 1978.

p/Nilson J. Boeing
Presidente do Conselho de A�ministração

�I' LAJE 'P�É-MOLDADA I 1Y'APÚlA"

�
PARA FORRO E PISO

22-6500

22·6290

22-4235

22-4002�

Maior raoioez e Economia de 30%. Entrega. (0482)
imediata Qualquer quantidadel.Atendemos todo o'

estado com assistência técnica

SOCIEDADE' H.PICA CATAtqlNENSE
EDITAL DE CONVOC._ \0

REG. CREA, N." 5.175 . 10." Região
�VENDAS: Aua Emitia Blum. 27 ' Florianópolis· se

INDÚSTRIAS TÊXTEIS RENAUX S/A

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - C3F.:MEC-RCA-200-76/038
CGC. 82.982.075/0001-80

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÁO

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em As

sembléia Geral Ordinária. a realizar-se no próximo dia 28 de abril,
às 14 horas, na sede social, à Rua João Bauer, n.? 54, a fim de

deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

1. Exame.-discussão e votação do Relatório da Diretoria, Parecer
do'CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO, Balanço Geral, Demonstra
ções Firianceiras referente ao exercício findo em 31 de dezembro
de 1977.
2. Fixação do montante global da remuneração dos administrado-
res para o exercício de 1978.

.

3. Outros assuntos de interesse social.

Brusque/?C, 10 de abril de 1978

DR. GUILHERME RENAUX - CPF. 004.848.819-49
Prestdente-dc Conselho de Administração

O Presidente do Conselho Deliberativo da Sociedade
Hípica Catarinense, cumprindo prerrogativas emanadas no
artigo 28, item b dos Estatutos, convoca os.senhores asso
ciados paraa sessãode Assernbtéia Geral a se realizar no
dia 14 (quatorze) do correntaàs 20,00 (vinte) horas, tendo
como local o Auditório do Centro de Instrução Policial
Militar, na Trindade, sendo necessária a presença de 50%
-1 (hum) dos associados em primeira cor 1cação e meia
hora mais tarde com qualquer número, para deliberarem
sobre a seguinte "Ordem do Dia":

,

1.0) Prestação de Contas da Diretoria.

2.0) Eleição da nova Diretoria.

Florianópolis, 05 de abril de 1978

Walter .Bello Wanderley
Presidente

AVISO

FIAÇÃO RENAUX S.A.

SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL AUTORIZADO
CAPITAL AUTOR!ZADO - Cr$ 85.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO .: Cr$ 36.576.141,00' -

CAPITAL INTEGRALIZADO - Cr$ 36.576.141,00
CGCMF N° 82 725 763/0001-64
BRUSCUE - SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
ASSEMBLÉIAS GERAIS, ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

. �

.

Ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade para

comparecerem à reunião conjunta das Assembléias Gerais, Ordi
nária e Extraordinária, a serem realizadas às 11,00 horas, do'dta 28

de abril de 1978, em sua sede social, àAvenida 1.° de Maio n.? 1.283,
nesta cidade de Brusque, .Estado de Santa Catarina, a fim de deli

berarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
1. Exame, discussão e votação do Àelatório da Diretoria, Parecer
do Conselho de Administração, Balanço e Demonstração Finan

ceiras, referentes ao' exercício encerrado em 1977.

2. Fixação do montante global da rernqneração dos administrado-

res.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
1. Apreciação de Proposta da Diretoria, alterando os artigos 10.° e

11.° dos Estatutqs Sociais.
2. Outros assuntos do interesse da sociedade.

Brusque, 31 de março de 1978

A Cooperativa Habitacional Intersindical dos Operá
rios e Servidores de Floriahópolis, avisa aos associados
que adquiriram unidades habitacionais no Conjunto Habi
tacional Itaguaçu (Jardim Atlântico), financiado pela
APESC, e que ainda não compareceram na Firma CO

BRASC, situada à Rua Joáo Pinto, n.? 6,8.0 andar, sala804,
deverão comparecerem naquela firma até o dia 17 Abril78,
a fim de providenciarem a documentação necessária à

formalização do contrato definitivo de compra e venda..

, Informamos que o não cumprimento do aviso supra
citado, implica na perda dos direitos adquiridos pelo asso
ciado, havendo convocação de noyo mutuário.

COMARCA DE CHAPECÓ
1.a VARA

EDITAL DE PRAÇA

Será vendida em 1 a praça no dia 8.5.1978, às 10 horas, por
preço igualou superior avaliação; e não havencJo licitante,
em 2a praça, no dia 29.5.1978, às 10 horas, pelo maior

lanço desde que não seja irrisório, na Por.taria do' Forum,
seguinte bem imóvel: uma área de terras rurais

c/72.600m2, reqistrado no R. Imóveis sob ·n.54.928, as fls.
4, nó livro n.3-U, confrontando ao Norte c/linha em frente,
SUL com a estrada que vai a CeI. Freitas, Leste c/ o lote n.·

85, da mesma linha, Oeste c/ a outra parte do lote n. 83.
avaliado em Cr$ 60.000,00; b-Lote rural n. 84, com área
superficial de 121.000m2, e registrado no Registro de Imó
veis sob n.29,,014, as Fls.220, no livro 3-3, éonfrontando:
Norte c/ o lote n. 86, Sul c/ parte do lote n.84 Leste c/o lote
n. digo, lageado Fdo.Machado, Oeste c/ a linha Ipiranga,
avaliado em Cr$150.000,00; c-uma casa de moradia em

madeira bruta de pinho, medindo ou 110m2, coberta de
telhas de barro, assoalho de madeira, c/28, janelas, 3 por
tas, sem pintura, em bom estado de conservação, avaliada
em Cr$15.000,OO-d) uma pocilga medindo 5,5x30 em ma

deira bruta de pinho, com 8.janelas e uma porta, assoalho
de madeira, coberta de flllhas'de barro, pintadade branco,
em bom estado de conservação, avaliado em Cr$
10.000,00;e-uma casa de moradia em madeira bruta de

pinho, coberta de zinco e telhas de barro, assoalho de
madeira sem -pintura, uma porta e 4 janelas, em bom es

tado de conservação, avaliada em Cr$ 5.000,00; Total da
avaliação Cr$240.000,OO penhorados processo execução
ajuTzado B/.'-NCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.,
contraWALTER, ROSALINa e DARCI BOFF, residentes em
Fernando Machado, e encontra-se Cartório disposição in-

•

teressados melhores esclarecimentos. Os bens acima
estão hipotecados ao autos -. Para conhecimento geral,
afixe-se edital Portaria do Forum e publique-se uma vez no
Diário Justiça e duas no Jornal local. Eu Jacy Moura, Ofi
ciai Maior o subscrevi, (ass) DR. RUBEM ODILON ANTU
NES COROaVA-JUIZ DE DIREITO PRIMEIRA VARA-Em
5-4-1978.

Florianópolis, 10 de'Abril de 1978

A DIRETORIA

EDITAL DE PRAÇA E LIMITAÇÃO
EXTRATO

PRAZO ,?E DEZ (10� DIAS

VENDA EM ÚNICA PRAÇA: Dia 14 de abril de
1978, às 15,30 horas, Valor superior ao Saldo
Devedor que é de Cr$ 5.364.193,13.
LOCAL Térreo do Palácio dáJustiça situado à

Praça da'Bandeira.
'

BENS: Loja na 10910calizada no 1° pavimento
do Centro Comercial Aderbaí Ramos da Silva,
situado à Rua Felipe Schmidt nO 21, nesta Capi
tal, tendo 116,97m2 de área real privativa,
3S,79m2 de área real de uso comum, totali
zando 153,76m2 de área construída, corres
pondendo a uma fração ideal de terreno de
0,009056, sendo do.tipo "C", O Centro Comer
ciai Aderbal Ramos da Silva está construído
sobre um terreno de forma irregular, com a

• área de 2,909A8m2, (dois mil novecentos e
.' Aove metros-e quarenta e oitodecírnetros-qua
drados) situado no quarteirão formado pelas
ruas Conselheiro Mafra; Marechal Deodoro,
Felipe Schmidt e Jerônimo Coelho, medindo
34,87 metros de frente pàra a rua Felípe
Schmidt, ao norte; 39,60 metros de frente para
a rua Jerônimo Coelho, a oeste; onde forma
esquina; confrontando ao sul, com a lateral do
prédio de propriedade de João Estefano Kot
zias, da rua 'Jerônimo' Coelho e fundos dos
prédios de nvs 36 à 50 da rua Conselheiro
Mafra; onde acompanha a divisa do lado leste
do prédio nO 36, até atinqir a já referida rua

Conselheiro Mafra, onde mede 29,75 metros e

forma esquina com a rua Marechal Deodoro,
onde faz frente na extensão de 38,87 metros, a
leste até a divisa da Igreja São Francisco. O
terreno antes descrito é resultado da justapo
sição dos -lrnóveis a seguir mencionados: A)
um terreno situado nesta Capital, à rua Conse
lheiro Mafra, onde existiu o prédíon=ao: B) um
terreno situado nesta Capital ·à rua Conse
lheiro Mafra, onde existiu o prédio na 34; C) um
terreno situado nesta Capital, à rua Jerônimo
Coelho, onde existiram os prédios nOs 4,6,8 e

10. Dito Imóvel está registrado no Cartório do
10 Ofício de Registro de Imóveis sob nO R. 1,
Jeito na Matrícula 1195 do Livro nO 2-RG.
PROCESSO DE EXECUÇAO N° 894/77, em que
é Credora SUL BRASI�EIRO - CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S/A., e devedores ENY B.'(�OU-
LART E CIA. LTOA. .

.

Ficando o devedor intimado da Praça acima
designada.
Flori�nópolis, 31 de março de 1978. �u, ($e
cundino L. dos Santos), Escrivão, o subscrevo.

DR. MARCia SOUZA BATISTA DA SILVA
Juiz de Direito d� 38 Vara Cível

.

í
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"'�' ",., '''''' '" ",,"/,\111'�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito r- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS

Tipo Ano Cor.
Passat 1977 Marron
Passat TS 1976 Branca
Passat 1975 Branca
Passat 1974 Branca'
Brasília 1ê77 Branca
Brasília 1976 .. Branca
Variant 1977 Branca
Variant 1976 Branca
1300 1977 Branca
1300 1976 Vermelha
1300 1975 Amarela
1300 1975 Azul
Kombi 1976 Azul

,

Possuímos também toda a linha VW OK, para pronta en-

trega.
..

ALFREDO AUTOMÓV!EIS •

Rua Heitor Blum, 242 Estreito -

- - Fone 44.3160 .

:tIPO ANO COR
CHEVETTE 1977 VERMELHO
FORD, CORCEL GT 1973 AMARELO
CHEVETTE 1974 AZUL
OPALA 1974 VERMELHO
MAVERICK 19;'4 AZUL
VOLKS 1300 1967 VERMELHO
VOLKS 1500 1972 AMARELO
KOMBI 19.74 BEGE

- .

/

COMPRO
Opala 73/74 ;:. Portas 4 Marchas

Fone 22-9969

M�RTINS AUTOMÓVEIS
Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33-0677
Dodge polara vermelho verona.. . ., . . . . . . .. OK
FIAT vermelho , , 1977
CHEVETTE SL amarelo 1976
VOLKS 1300 branco 1977
DODGE POLARA branco 1976
DODGE 1800 preto" 1974

ÁLVARO AUTOMÓVEIS
COMPRA· TROCA· VENDE •

AV. HERCíLlO LUZ, N.o 219
FONE: 22.9147

ESTOaUE DE vElqULOS
Brasília Vermelho Málaga .1977
1300 L Branco Polar. .

.

-

1976
Passat LS Vermelho Málaga"... .1976'
Corcel Luxo Branco Everest . 1975 -

1500 Amarelo Cólonial. . . .. . 1972
1500 Branco Lótus............. . 1971

Moto CG 125 Vermelho....... . 1977
, Financiamos ate 24' meses na compra ou troca de seu

veículo. Procure-nos.

FUSCA 1600 S .:_ 75
Cr$ 27.000.,00

Apto, 1 quarto novo.

Vende-se
Tel. 22.1211

a_ Compra, Venda e

Administração de Imóveis

Rua Santos Saraiva, 621 Fone 44�668
ESTREITO . CREU 110:;

ANTONIO IMÓVEIS

.

' VENDEM-SE CASAS
ESTR.EITO - RUA ÁLVARO CARDOSO· Casa de alvenaria
com 3 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, área de ser

viço, garagem, uma sala grande que serve para cozinha ou
./ outras utilidades. Cr$ 500.000,00.

.

CENTRO - RUA CONSELHEIRO MAFRA - Casa de alvenaria
com 3 pavimentos, um porão com 7 compartimentos, 6

quartos, 2 banheiros, copa, cozinha, sala de visita. O porão
e. com entrada Independente. Ótimo ponto comercial €i
residencial. 'Cr$ 790.000,00, aceita-se proposta.
TRINDADE - RUA GAMA ROSA - Casa de alvenaria em fase
de acabamento, com 1 suite, 2 quartos, banheiro social
sala de visita, sala. de jantar, cozinha, área de serviço;'
garagem, dependência completa de ernpreqada. Carpet
6,00mm box nos banheiros e churrasqueira. Cr$
715.000,00. Aceita-se proposta. ,

ACAPOEIRAS· AV -. IVO SILVEIRA - Casa de alvenaria com
3 quartos, sala, cozinha, banheiro e seu respectivo terreno
com 36Q,00m2 por Cr$ 470.000,00.
BALNEARIO DANIELA - Casa mista nova, com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem.
PRAINHA - RUA SILVA JARDIM - Casa mista, com 3 quar
tos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço. Fundos
para o mar. Viabilidade para construção com gabarito para
2 pavrrnentos. Cr$ 450.000,00. Aceita-se proposta. '

RUA IRMA BONAVITA - ESTREITO - Casa de alvenaria com
. 2 'quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço e en-
trada para carro. Cr$ 380.000,00. Pode ser financiada. .

LOTEAMENTO
LOTEAMENTO RENATA - PACHECOS, PALHOÇA - Lotes
com luz, água, meio-fio, ónibus, escola, Cr$ 5.000,00 de
entrada e prestações a partir de Cr$ 500,00 mensais.

. TERRENOS .

BARREIROS - RUA CÂNDIDO AMARO DAMÁSIO - Ótimo
terreno com 360,00m2 por Cr$ 120.000,00.
CAMPINAS - R. Brig. Silva Paes - 2 ótimos terrenos me

dindo 360,OOm2 cada um por Cr$ 150.000,00 caoa.

BARREIROS - Rua Bom Pastor - Ótimo terreno medindo
288,00m2, com ótima vista panorâmica. Cr$ 70.000,00.
Aceita-se proposta.' ,

BARREIROS � RUA GISELA - Ótimo terreno 'com 360,OOm2
por Cr$ 100.000,00.

-

SÃO JOSÉ - PARQUE RESIDENCIAL FLOR DE NÁPOLES
Ótimo terreno com 360,OOm2 por Cr$ 80.000,00. ,

BARREIROS - RUA MANOEL LOUREIRO - Ótimo terreno
medindo 380,OOm2 por Cr$ 70.000,00.

.

,
.

.

VENDE-SE

Terreno plano, cercado, área de 12.000m2, na Barra do Arirlu,
Palhoça - Cr$ 90.000,00 à .vlsta.
Terreno c/130.988.,OOm2, plano excelente p/loteamento, perto do
aeroclube em 510 José.
Lote na R. Júlia da Luz, Barrelrol 12x30m plano - Cr$ 130.000,00 à
cornb. Tratar fone 44-1819. H. Com.

ALUGA·SE

, .�

Vende-se apartamento' de frente. vista para o
.

mar, sacada, 3 dormitórios (1' suite), armários·
revestidos de madeira de lei. carpetado, tele
fone. lavabo e banheiro social. Tratar pes
soalmente à Av. Othon Gama D'Eça, 140 -

apto. 802 - Telefone 22-0415.

,..�����!!!!!!!!!!������!!!!!!!!!!!!�
OLIVER f
Imobiliária L�da. �

Fone- 44-2814 /I.

Compra
Vende
Administra

Rua Cet. Pwlrt) Demoro, 1 71 I _ Estreito - Creci 1 S4 Ç"lnri'II·';I .. ,I;1

CENTRO - Ed. Esteves Junior apartamento com 3 quartos,
lavabo, sala conjugada, BWC social, copa e cozinha, de
pendência completo de empregada, área de serviço, ter-
raço e garagem. Cr$ 6.500,00 mensais. I .

TRINDADE - Conjunto Residência Lauro Unhares aparta
mento com 3 quartos, sala, cozinha, BWC social. Cr$
4.000,0.0 mensais.

'

BAIRRO DE FÁTIMA - Casa mista com 2 quartos, sala

conjugada, copa e cozinha, BWC social, varanda e gara
gem. Cr$ 3.500,00 mensais.
ESTREITO - Av. Santa Catarina - sala com área de 140m2,
BWC, escritório etc. Cr$ 7.500,00 mensais ...
ESTREITO - Salas comerciais com (1) uma porta, ótima
localização. Cr$ 2.300,0.0 mensais.
ESTREITO - Av. Santa Catarina ponto para comércio com 4.
portas, vitrine balcões, prateleiras, BWC etc. Cr$ 5.000',00
mensais.

Senhores Clientes se você deseja vender, trocar, alugar
seu imóvel, solicite através do fone 44-2814, teremos o

. máximo prazer em atendê-lo.

22.1�600 .... .Â.:�!�
- 22:2.96:

..
e

CRECI ..../"_"'--
37 VIFA--.........

RUa Tte. Silveira, 21 SI 102

BARBADA.S

Terreno rua Pascoal Simone - Somente à vista.
Lote na frente da Eletrosul - Com projeto já. devidamente
aprovado de 190m2. Terreno. com 474m2, somente

170.000,00 à combinar.
Loja Central - Com 70m2, térrea, excelente ponto comer

ciai, totalmentednstalada, somente 6.000,00 mensais.

Apartamento - Zero kil6metro - com 3 quartos, sala de estar
e jantar, copa e cozinha, banheiro social, Iavanderia.iárea
de serviço e garagem, parquet com sinteko, massa corrida,
acabo em gesso, azulejo decorado até o teto. Prestações de
Cr$ 4.900,00 mensais.

.

.

.

Terreno Trindllde - Com 506m2 - seco, plano, excelente.
localização somente 190.000,00. .

Apartamento no Centro - Com quarto, sala de estar e jan
tar, copa e cozinha, banheiro social, mobiliado, na, rua

Felipe Schmidt - assume prestação de 3.200,00 mensais
somente. (Entrada facilitamos conf. condiç6esdo cliente).

MANSÃO DE HEILDELBERG
ÓTIMA OPORTUNIDADE

OPORTUNIDADES S/INTERMEDIÁRIO
I

Ótimo apt? central c/2 dorm., dep. emp., garagem, etc
kitinete junto ao pto de.õnibus Cr$ a combinar. 100 mil a
combinar, lote nO 1016 Bal. Daniela TRATAR FONE 22-9768
- 22-87�0 (horário. comercial).

APTO 2 QUARTOS VENDE·SE

Com 2 quartos, livinq, BWC social, cozinha, dependência
completa de 'empregada, área de serviço, Armários em

butidos, forração, cortinas, ar condicionado, central 70
andar. (110,OOm2). PREÇO: Cr$ 550.000,00 (aceita-se ter

reno). TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon
Gama D'Eça, 139 - Eidf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-
6551 e 22-3537 - Creci nO 58.

.

LIMPA FOSSA E DESINTUPIMENTO
COM MÁQUINA

Cia de Limpeza Palhoça - COLlMPA
Telefone 42345.

CASA ALUGA·SE

Em Canasvieiras aluqa-se casa mobiliada c/telefone de
frente p/ o asfàlto (c/212 m2). Aceita-se contrato por
prazo inferior a 10 meses, Aluguel mensal: Cr$ 5.000,00.
TRATAR com REGIS IMOVEIS LTDA., Av. Othon Gama'
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

22-3537 - Creci nO 58.

o máximo em Refrigeração Comercial e Indus
trial.

TOMAZ GARANTE O QUE FAZ
. Rua São João Batista, 60 - Fone 33-1768 - Flo
rianópolis - SC ..

.

DJALMA IMÓVEIS
RUA LEOBERTO LEAL N.o 220, BARREIROS

FONE: 44-3745 CRECI 1069

,GRANDE LANÇAMENTO

LOTEAMENTO JARDIM CASTELO, LOTES A PARTIR DE
-

Cr$ 900,00 MENSAIS, COM AGUA E LUZ, PRÓXIMO A
POLíCIA ROQOVIÁRIA FEDERAL

CAS'AS VENDE-SE ,

ESTREITO - Ótimo PRÉDIO em frente ao CINE JALlSCO
com 220m2 e uma casa de ALVENARIA AO lado com

150m2, estacionamento próprio por Cr$ 1.600.000,00.
ESTREITO - Ótima casa mista na AV. SANTA CATARINA.
ESTREITO - Ótima casa mista c176m2 por 180.0.00,00.
CAPOEIRAS - Óti,r;�!i cÃSA DE�ALVE;NA"A IA em fase final de
acabamento, cof)1 150m2 por Cr$ 650.000,00. '

BARREIROS - Ótima casa de ALVENARIA com' 80m2
(NOVA) por 340.aOO,00·já possui um FINANCIAMENTO de
270.000,00, o saldo aceita-se carro.

ESTREITO - TRÊS SALAS, ótimo ponto COMERCIAL, na'
rua JOSÉ CÂNDIDO D.A SILVA por 350.0.00,00,

. TERRt;:NOS VEND�-SE
PRAIA DA DANIELA - Ótimo terreno por 100.000,00.
BARREIROS - Ótimo terreno com 450m2 antes do T�VO
por 90.000,00, possui ÓTIMAS CASAS PERTO.
BARREIROS � Ótimo terreno com 12x30m por 80.000,00..
TRÊS RIACHOS - LINDO SITIO com 18a.000m2 (200x900m)
há 6km de BIGUAÇU, PLANO,. todo cercado por
250.000,00. "BARBADA".

"TEMOS OUTROS IMÓVEIS EM CARTEIRA"

, .,

APTO 1 QUARTO
.

Aluga-se apt? 'contendo 1 quarto, living, BWC social,
copa-cozinha. Aptv novo, inabitado, próximo à Universi
dade. Aluguel mensal: Cr$ 3.2-00,00. TRATAR com RÉGIS
IMOVEIS LTDA., Av. Othon Gama O'Eça, 139 - Edf. AI
persted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-35::7 - Creci nO
58.

TOMAZ
,

�
I
i

Imobiliária Nossa Senhora 'de Fátima i..tda
Rua Fernando Machado, 35 • Centro
CRECI nO 116 • Fone 22·4837 . Fpolis/SC

BARBADA ILHA - Bem localizada - Bom Abrigo (Abrahâo)
c/3.200m2 - com casa simples de madeira - pode ser abas
tecida com água e luz do continente onde dista 50m aprox.
documentação reqularizada - impostos em dia.
BAIRRO ITAGUAÇU - ZONA NOBRE - Fi níssima residência
c/3 quartos, 2 banheiros, 2 salas dep. ernpreqada com-

. pleta, garage p/4 carros 1 escritório, lazer e churrasqueira'
- terraço c/vista panorâmica para o mar - jardim hall de
entrada e/sacada etc.

'Sala 57m2 com sala-espera - kitchen, lavabo, carpet, fumê,/
alumínio, luxo, pa�a entreça.açora em Maio - Ed. ADOLFq
ZIGELLI Rua: ILHEUS ao lado APLUB. Cr$ 45.000,00. Ur,
ge,1te - Tel. 22-2332 a partir de 17 horas.

.�
�

.
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C.V.S.· IMÓVEIS
VENDE-TROCA-ADMINISTRA
Av. Hercílio Luz, 219 - fone 22.-91-47:
CASAS
ITAGUAÇU - 1 suite, 4 qtos, çaraqern, terraço c/vista
p/mar, telefone e demais dependências. Preço Cr$
1.500.000,00.'

•

RUA ANTÔNIO M. AREAS - 2 Casas por Cr$ 900.000,00.
RUA STOS SARAIVA - Ótimo terreno 840m2, e/pequena
casa de alvenaria - próprio p/edifícios ou galpão. Preço -

Cr$ 900.000,00. Facilitados. ,

RUA MONSENHOR TOP,p - Casa de Alvenaria Cr$
950.00.0.,00..
CENTRO - Casa Antiga de alvenaria, à 15 metros da Av.
BEIRA MAR NORTE. Valor. Cr$ 300.000,00.
TERRENOS
SÃO JQSÉ - Terreno 320m2 - Valor Cr$ 85.000,00 Facilita-
dos.

-

STO ANTÔNIO - 850m2 - Valor'Cr$ 300.000,00 A combinar.
CHÁCARA - RATONES - 6.000m2 c/árvores frutífer.as,.ani
mais de criação, com cavalos, bois, porcos, charretes etc.

Valor. Cr$ 220,000,00.

VENDO· DESESPERO

OPORTUNIDADE I

Vende-se uma COBERTURA e/255m2 pelo valor empregado, mais
a dívida assumida. E um apartamento 3 quartos: Cr$ 200.000,00 �e
entrada eyr$ 560.�qO,OQ financiado. Telefone 2?-4971.

.
,�

SERViÇOS DE

TOPOGR,AFIA
TÉCNICO AGRIMENSOR

I .'

Oart. 72-TD-Reg. 3276 - CREA 10.a Região
Levantamentos Topográficos
Medições de Terrenos
Desmembramento
Loteamentos Projetos
Nivelamento e Locação de Obras
Rua JOAO PINTO N° 6 - Ed. JOANA DE GUSMAO
CONJ. 708 - Centro.
Fone - 22-1314 - Fíonanóooüs - SC .

PRAIArDO PÂNTANO DO. SUL

Vende-se excelente-lote financiado em 60 meses. Tratar
com Carlos 44-4701.

VENDE·SE FAZENDA S. JOAQUIM
Com 6.404.000m2, 3 rios, 5 arroios, sede c/6 quartos, luz elétrica,
telefone requerido, 4 invernadas. galpóes. garagém p/caminhão,
tanque -carpas, pomares maçã, peras. uva, pêssego, etc., .s mil

pinheiros novos. tratar tels. 44-1819. H. Comercial.

VENDO SALÁO. DE "ELEZA

A Rua Fernando Machado, quase esquina com Av. Hercllío
Luz. Ótimo ponto. Preço acessível. Tratar fone 22-0498 ou

à Rua Crispirn Mira, 61.

I

SEKRÃD .

PROJETOS ARQUITETÔNICOS 'E

DE.C��AÇÓ.ES .'
Desenhos: Arqultetônlcos, Hidráulicos, Topo
gráfico, Publicitário, Decoraçóes-MAQUETE
Rua- FELIPE S'CHMIDT N.o 27- Ed. DIAS VE
LHOS--SALA- 715 - FLORIANÓPOLIS - SC
TELEFONE- 22--7970

/

CANASVIEIRAS
Vende-se 2 terrenos próximo ao asfalto.
Um com 405m2 e outro corn 460m2. Preço total Cr$
130.000,00 à vista. Tratar pelos fones 22-5858 e 33-1372.

BARBADA ;.

TERRENOS EM COQUEIROS
Vénde-se 2 na'Rua PASCOAL SIMONE. Um com 8081'112 por
Cr$ 330.000,00 e outro com 372m2 por Cr$ 160.000,00 à
vista.

.

Vendo Apto. Jardim Atlântico 3 quartos e demais dependências, c/
garagem � 40.000,00 de entrada, saldo BNH, aceito carro ou pro-
postas. Tratar: Fone 44-3075. .

TELEFONE "22"

Vendo residencial, instalação imediata, ótimo preço. Tra
tar tel. 22.1696 - horário comercial.

CAIO ADOLFO SBRUZZI

ADVOGADO

TELEFONE COMERCIAL
PREFIXO 44

Aluga-se: Tratar horário comercial
Fone 44-;J 825 ou 44-32'56 cfALTEVIR..

/

DESAPROPRIAÇÕES
Rua Anita Garibaldi, 19 - sala301 - Centro Execut'ivo Miguel
Daux Florianópolis � fone: (0482) 22-7836 - Santa.Cata-
rina.

'

. AUXILIAR DE ESCRITÓRIO (RAPAZ)
"SULBRAS" - Rua Bernardino,Vaz, 29 ---' E's
treito.

DR. CASUO ISHIMINE
CRM (PR) 1943 - CRM (SC) 1921
FONE 44-2368 - CPF 005644789-20

FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

ATENDENTE PARA CONSULTÓRIO MÉDiCo
IDADE MíNIMA: 20 anos

HORÃRIO PARA ENTREVISTA: 18hs. ,

ENDEREÇO: RUA ANTONIETA DE BARROS, 211 '

OPERADOR
CONTABILIDADE

Organização Contábil Port Skar Ltda necessita com ur

gência de um operador contábil c/ prática e teoria. Expe
riência máxima de 3 anos.. Admissão imediata. Necessário

possuir referências.
Maiores informações pelo fone 66-0490 ou na Rua 10 n.? 30

em Bal. Camboriú-Sü,

MOÇAS E SEN"ORAS
,

Precisamos urgente de 20 moças ou senhoras para traba

lhar na capital em serviço fácil e de consumo obrigatório.
Não é carnê. Possibilidade de ganhar Cr$. 500,00 diári.o.

Apresentar-se com documentbs 5·, 68 e 2.a feira p/Srta.
Mabel, Rua Felipe Schmidt, 27 - 4.0 - sala 405 - Capital -

Ho r,tl rio comercial.

DATILÓGRAFA

Precisamos. Tratar Cinimed, perfodo matutino. Fone 44.0188 -

Rua Bayer Filho, 156 - Coqueiros.

,

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTOPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua 'Max Schramm - antigo Posto 5

Estreitq-Florianópolis - fones: 44-4140 3 '44-1996.

DR.a LÉA SCHMIDT DA NOVA
Ginecologia e Obstetrícia

Diagnóstico pela UltraS'onografia

DR. ANTONIO CARLOS DA NOV�
DR. LEONARDO L. VALDIVIA

e

Otorrinolaringologia
.

Av. OTHON DA G-AMA D'EÇA, 153 - 2.° andar
Marcar consultas: fones 22-1523 - 22-4244

Diariamente das 9 às 18 horas.

Ora. MOEMA· DESJARDINS
GINECOLOGISTA E OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas. no Centro"
Comercial Aderbal Ramos da Si Iva à Rua'
Felipe. Schmidt, 21 - 60 andar. conjuntos
603 e '605 - telefone 22-0471.

COMUNICADO
GINECOLOGISTA - OBSTETRA

Dra. Miriam Krieger Tavares da Cunha Melo, comunica a
.

mudança de seu consultório para Av. Othon Gama D'Eça,
153 - 1.0 andar - Edifício Fleming. Fone 22-4544 - CRM
1277.

ORA.ÇÃO AO ESPíRITO SANTjO .

Espfrito Santo, vós que me esclareceis tudo, que iluminais
todos os caminhos para que'eu atinja o meu ideal. Vós que me dais
o Bom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem 'e que
'todos os intantes de minha vida estais ,comigo, eu quero neste

curto diálogo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez quê eu
'" nunca quero meseparar de Vós, por-maior que seja a ilusão mate

rial, não será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar
convosco e todos os meus irmâos na glória perpétua. - Obrigado
mais uma vez.

,

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem qizer o
pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais diffcil

que seja. Publicar assim que receber a graça.
Agradece graça recebida. E.M.G.

\

DOCUMENTOS PERDIDOS
Fazenda Três Irmãos oeOürnpio Dal Magro LIda. declara para obtenção de 2.'
via, qu.e perdeu os seguintes documentos: Certificado de Registro n.?

004190513, TRU n.? 885501288, Taxa de Reconhecimento Estaduais, Seguro
Vera Cruz bilhete n.? 6597, referente ao veiculo Dodge, cor amarela. ano 70
chassis OM 324919010700670, placa WM 0992.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do carro

marca Volkswaqen. ano 7.7, placa WM 1024, chassis BH

499168, cor branca, Kombi, pertencente ao Sr. Jose Lau

rindo Schons, em São Miguel do Oeste.

,

DOCUMENTO EXTRAVIADO·
,

Foi extraviado o certificado de registro de n.o 0123432 do carro de marca

Volkswagen, cor amarela, placa AS 33,19, pertencente ao Sr. Aldo Waldemar
Vieira Filho, residente em Florianópolis.

, I
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Durante um ano o produ
tor John Penycate e o repórter
Tom Marigold, da BBC-1, pre
pararam uni minucioso doeu

mentárío sobre as atividades

do terrorismo internacional

para a televisão inglesa. E·

ambos confessaram-se am

plamente convencidos de que,

enquanto existirem Estados

acobertando o movimento ter

rorista, o sangue dos inocentes
continuará a ser vertido. Os

pesquisadores e repórteres
empenhados na elaboração do

programa apontam o cristão

palestino Waddieh Haddad

como o grande general do ter

rorismo, náo por coincidência,
o maior amigo e aliado de

Goerge Habash, o líder da

Frente Popular de Libertação
da Palestina - FPLP. Através

da orientação militar de Had

dad e da "administração finan
ceira" de Habash, os "campos
de treinamento" permanecem
abertos a todos os grupos te.r�
roristas contribuintes do

"Fundo Monetário" - Espécie
de FMI do terror internacional.

Assim, a equipe da BBC-1 ad-

a Argélia e o Yernen do Sul.
onde o treinam.ento de guerri
lheiros de todos os quadrantes

-

chega a ser urna instituição
quase tão bem, organizada,
para o terror mundial, como a

Academia Militar de West

Point, 'p"ara,o Exé�cito -norte:

Alain Caillol, o membro da

Gang ferido durante o en

centro em que seriam pagos os
10 milhões de dólares. Só que a

Polfcia compareceu "repre
sentando" a família do seqües-'
trado.

O' C h a rre9'1lIT"'a l-emão já >

adotara essa tática ao impedir
que a família de Hans. Martin

Schleyer
.

pagasse ó resgate
exigido pela "Banda Baader

Meinhof". E no caso do tycéon
francês o resultado poderia ter
sido mesmo a sua morte, mas o

resgate não seria pago. Foi

essa a mensagem que a Polícia

enviou aos seqüestradores,
através de Alain Caillol, o com

parsa preso.
Essa "tática" pode ser -

como o próprio terrorismo -

até desumana. Mas assim

como os seqüestros de avião

se esvaziaram 'como arma per

suassória depois de Moqadis
cio e - apesar .do resultado

desastrado - depofs de

Chipre, os seqüestros indivi

duais também se 10rFlariam

inócuos desde que os agentes

passassem a entender que ja
mais obteriam os resgates.
Quando muito, cometeriam as

sassinatos. O "hábito" de des

viar pera Cuba os aviões das

rotas domésticas americanas

somente teve um fim quando
Fidel Castro negou-se li acoitar

os agentes dessa pirataria.
Negar o resgate, mesmo

com o sacrifício do seqües-

americano.

dos mais desencontrados ma

tizes, é, assim, a grande preo

cupaçáodos pa,íses da Europa
Ocidental, onde seconcentram

• os eurodólares e para onde, na:
turalmente, se cataliza a "mis

são arrecadadora" 90 "fisco"
·ferroristã.'"'"7\-áüra tese�âô
'ChancelerH"elmuth Schrnidt
poderá, contudo, obter vitórias
apenas esporádicas. Até por

que não ,se poderá aplicar a

"linha-dura" de sonegar sis

tematicamente os resgates,'
ainda que o resultado seja a

morte, em casos como o do

ex-premier democrata cristão

Aldo Moro, suscetíveis de de

senc;adearem imprevisíveis
comoções na própria estrutura
do Estado.

Já o terro� *p�lestino, esser
não terá tréguas sequer paliati
vas, enquanto perdurar a esté
ril mímica árabe-israelense. Se

perguntarem ao Irgun, orgáni
zação do underground judeu
liderada em 1948 pelo hoje
Premier Menahem Beqin, em

.

que circunstâncias concordou

em cessar suas atividades
" guerrilheiras, o próprio Begin
saberá a resposta: "foi quando
os ingleses se retiraram de

nossas terras e, afinal, con

quistamos um território onde

instalar nossa nação".
'

* * *

Os palestinos não desejam
outra coisa, a não ser, esse pe

daço de terra onde fixar uma

nação errante, que hoje faz do
terror a sua pátria errada.

Sérgio dei Costa namos=>
L"ndre8 _ Depois do��tado X terrorismo
questro do industrial alemão

trado, passa a ser o antídoto mite ter desvendado a inequí-
.Hans Martin-Schleyer, cujo re-

pelo qual os governos da Ale- voca ligação existente entre a
.

s.ultado foi a execução da ví-
manha OCidental, França e In- FPLP e os' grupos B,aader-

tlma. o Chanceler Helmuth
'glaterra combaterão o terro- Meinhof; a "gang" do lendário

SCh�idt buscou o apoio do
rismo "arrecadador de fun- Carlos, "o Chacal"; o Exército

Presld�nt� Giscard D'Estaing e
dos". No caso francês, o des- Vermelho Japonês; o Exército

do Primeiro-Ministro inglês
fecho foi feliz. No alemão, além da Ajuda Vermelha (holandês);

James Callaghan, propondo o
de produzir a morte de Hans e as Brigadas Vermelhas italia-

�stabelecimento de -uma poll-
Martin-Sch léyer , custa ao nas, que recentemente seqües-

tlC� comum'-entre a Alemanha
Chanceler Helmuth Schrnidt traram o ex-premierAldoMoro,

OCidental, a França e a Ingla-
um processo-crime em curso Segundo o irrepreensível

te_rr�: no sentido da "pulveriza-
.na justiça alemã por "omissão documentárió de 90 minutos,

çao dos seqüestros como
de socorro". Mas, a esse preço, levado ao ar pela BBC, os cam-

armas de pressão política.
os grupos terroristas resulta- pos de treinamento de Aden,

.
No labirinto d'o terror

ram derrotados nas duas oca- no Yemen do Sul, continuam à

onde coexistem as mais sorti- siões.."_ disposição de todos os grupos

das causas políticas com as
Es.taríamos finalmente terroristas capazes de alocar

mais despojadas idéias, fixa-
diante de um remédio eficaz? fundos obtidos com o recolhi-

das apenas no dinheiro essa
O terrorismo político atre- mente de resgates. Somente o

"nova tó I dos
lado ao pavio sempre aceso do Exército Vermelho Japonês,

a rmu a os Estados en-
frentarem os seqüestros" não O.riente Médio está aí para pro- engordou esse "Fundo" em

deixaria dá causar impacto,
var que não. Ele parece desti- nada menos que 6 milhões de

pelo menos no caso do Barão
nado a sobreviver pelo tempo dólares, com o produto de suas'

Edouard-Jean Empain. Ele foi
em que esse velho barril conti- rapinagens no decorrer do ano

libertado sem o pagamento de
nuar entupido de pólvora. Esse passado.

h
. tipo de ação marginal continua Evitar a extorsão e o pa-

. nen um resgate, depois que a
Polici f

sendo apoiado de forma osten- gamento dos resgates, que fi-
o icra rancesa "seqüestrou" siva por Estados como a Líbia, n.anciarão terroristas

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA
MINISTÉRIO DA PREVICÊNCIA E ASSISTÊNCIA sjclÀL

INAMPS

CONCURSO PARA ENFERMEIRO, FARMACÊUTICO E
TÉCNICO DE LABORATÓRIO.

As provas serão realizadas 'no dia 16/04/78, às 9 (nove)
horas, na Escola Técnica Federal de Santa Catarina, à Av.
Mau ro Ramos nO 150 - Centro.

a) O número de inscrição do candidato é aquele repre
se�ntado pelos 5 últimos algarismos colocados no Cartão

de Identificação.
.

b) O càndidato que/tenha extraviado o seu Cartão de

Identificação deverá dirigir-se à Praça Pereira Oliveira

Edifici,o do INPS, 40 andar, para informar-se do local (colé
gio) em que deverá prestar prova.

c) Nenhum candidato poder{\ prestar prova fora do local
de realização da mesma.

d) Os candidatos deverão comparecer no local acima, no.
mínimo meia hora antes da fixada, munidos de CARTÁO
DE IDENTIFICAÇÁO, DOCUMENTO DE IDENTIDADE e ca

neta esferográfica (tinta aiul ou preta), não sendo permi
tido, o uso de tinta de outras cores.

Não haverá, sob hipótese alguma, segunda chamad�
para a prova.

.' �

Ficam convocados os senhor�� acionistasdesta so-

.

d de a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, em

��ea :ede social, sita na Avenida 1.° de Maio n.? 1283, nesta

cidade de Brusque. Estado de
Santa catan na, no dia 28 de

abril de 1978, às 9,00horas"para Qellberarem sobre a se-

guinte: ORDEM DO DIA '

1. Exame, discussão e votação do Relat?rio da Direto
ria Parecer do Conselho de Admlnlstraçao, Ba�anç� e

De�onstrações Financeiras, referentes ao exerclclo en-

.cerrado em 31.12.1977. -

2. Fixação do montante global da remuneraçao dos

administradores.' .

3. Outros assuntos do interesse da SOCiedade.

Brusque, 31 de março de 1978.

. Guilherme Renaux

Presidente do Conselho de Administração

FÁBRICA DE TECIDOS CARLOS RENAUX S.A.

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO �

GEMEC/RCA-200-76/039
CGCMF N.o 82 981 671/0001-45
BRUSQUE � SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO
ASSEMBLÉIA GERAL ExTRAORDINARIA

Ficam convocados os SenhoresAcionis!as a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na Sede dó Companhia de Distrito' I d t'"
de Santa Catarina - CODISC -, na Avenida Brito Peixoto s/n>, -em Laguna, no dia 27 de abril de 1978 às 10'00 horas

s n �s riaiS
.

'
' '. "

com a segUinte:

.

/

1 - Autoriza_ção para elevação em C;r$ 50.000.000,00 (cinquenta milhões de cruzeiros) do limite do Capital Autorizado;
2 - Nomeaçao de Peritos e deliberação sobre a avaliação do imóvel e instalações da Estância Caldas da Imperatriz, propriedade do Governo do
Estado de Santa Catarina, para sua Incorporação do Capital Social; .

'

' I
3 - Autorizaç.ão para elevação do Capital de sua SubSidiária Integral, Companhia Hidromineral Caldas da Imperatriz' . . I
4 - Autonzaç�o para participar, diretamente ou através de sua subsid iária integral, sob a forma de participação acionári� ou de arrendamento
das Instalaço�s existente, de.empreendlmentos Que visem à exploração comercial ei'ou industrial da Estância Caldas da Im eratriz:
5· Autorização para constitutçáo de Subsidiária Integral - Destilaria de Álcool Anidro a partir da mandioca' e

p,

6 - Outros assuntos de interesse da Companhia.
.'

Laguna, 06 de abril de 1978.

.

p/Nilson J. Boeing
PreSidente do Conselho de A�ministração

)'

:' LAJE 'PRÉ - MOLDADA I 1i'""APlnA

�
PARA FORRO E PISO

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega, (0482)
imediata Qualquer quantidadel.Atendemos todo o'

estado com assistência técnica' ,

22·6500

22-6290

22·4235

22-4002
REG. CREA, N,· 5.175 . 10.· Região
'VENDAS: 'Rua Emilio Blum. 27 . Florianópolis· SC

INDÚSTRIAS TÊXTEIS RENAUX S/A

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - GEMEC-PC;A-200-76/038
CGC. 82.982.075/0001-80

ASSEMBLÉIA GERAL OtlDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÁO

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em As

sembléia Geral Ordinária, a realizar-se no próximo dia 28 de abril,
às 14 horas, na sede social, à Rua João Bauer; n.? 54, a fim de

deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

1. Exame, discussão e votação do Relatório da Diretoria, Parecer
do'CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO, Balanço Geral, Demonstra
ções Financeiras referente ao exercício findo em 31 de dezembro
de 1977.
2. Fixação do montante global da remuneração dos administrado-
res para o exercício de 1978.,

.

3. Outros assuntos de interesse social.

Brusque/�c:, 10 de abril de 1978

DR. GUILHERME RENAUX - CPF. 004.848.819-49
Presidente'do Conselho de Administração

FIAÇÃO RENAUX S.A.

SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL AUTORIZADO
CAPITAL Al,JTORIZADO - Cr$ 85.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO .: Cr$ 36.576.141,00' ,

CAPITAL INTEGRALIZADO - Cr$ 36.576.141,00
CGCMF N.o 82 725763/0001-64
BRUSQUE - 54,NTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
ASSEMBLÉIAS GERAIS, ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

,

Ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade para

comparecerem à reunião conjunta das Assembléias Gerais, Ordi

nária e Extraordinária, a serem realizadas às 11 ,00 horas, dodia 28

deabril de 1978. em suasedesocial, àAvenida 1.Ode Maio n.> 1.283,
nesta cidade de Brusque, Estado de Santa Catarina, a fim de deli-

. berarem sobre a seguinte:
'

ORDEM DO DIA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
1. Exame, discussão e votação de Relatório da Diretoria. Parecer

do Conselho de Adrninistraçâo, Balanço e Demonstração Finan

ceiras, referentes ao' exercício encerrado em 1977.

2. Fixação do montante global da remuneração dos administrado-
res.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
1. Apreciação de Proposta da Diretoria, alterando os artigos 10.° e

11.0 dos Estatutos Sociais.
2. Outros assuntos do interesse da sociedade.

Brusque. 31 de março de 1978

COMARCA DE CHAPECÓ
1.a VARA

EDITAL DE PRAÇA

Será vendida em 1." praça no dia 8.5.1978, às 10 horas. por
preço igualou superior avaliação; e não havendo lici.tante,
em 2a praça, no dia 29.5.1978, às 10 horas, pelo maior

lanço desde que náo seja irrisório, na Portaria do' Forum,
seguinte bem imóvel: uma área de terras rurais

c/72.600m2, registrado no R. Imóveis sob n.54.928, as fls.
4, nó livro n.3-U, confrontando ao Norte c/linha em frente,
SUL com a estrada que vai a CeI. Freitas, Leste c/ o lote n.·

85, da mesma linha, Oeste c/ a outra parte do' lote r). 83.
avaliado em Cr$ 60.000,00; b-Lote rural n, 84, com área

superficial de 121.000m2, e registrado no Registro de Imó
veis sob n.29",014, as Fls.220, no livro 3-3, éonfrontando:
Norte cf o lote n. 86, Sul c/ parte do lote n.84 Leste c/o lote
n. digo, lageado Fdo.Machado, Oeste c/ a linha Ipiranga,
avaliado em Cr$150.000,00; c-uma casa de moradia em

madeira bruta de pinho, medindo ou 110m2, coberta de
telhas de barro, assoalho de madeira, c/28, janelas, 3 por
tas, sem pintura, em bom estado de conservação, avaliada
em Cr$15.000,00-d) uma pocilga medindo 5,5x30 em ma

deira bruta de pinho, com B.janelas e uma porta, assoalho
de madeira, coberta de�Ihas'de barro, pintada de branco,
em bom estado de, conservação, avaliado em Cr$
10.000,00;e-uma casa de moradia em madeira bruta de

pinho, coberta de zinco e te'lhas de barro, assoalho de

madeira sem ,pintura, uma porta e 4 janelas, em bom es

tado de conservação, avaliada em Cr$ 5.000,00; Total da
avaliação Cr$240.000,00 penhorados processo execução
ajuTzado BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.,
contra WALTER, ROSALlNC e DARCI BOFF, residentes em
Fernando Machado, e encontra-se Cartório disposição in

teressados melhores esclarecimentos. Os bens acima
"

estão hipotecados ao autos -. Para conhecimento geral,
afixe-se edital Portaria do Forum e publique-se uma vez no
Diário JUstiça e duas no Jornal local. Eu Jacy Moura, Ofi
ciai Maior o subscrevi, (ass) DR. RUBEM ODILON ANTU
NES CO.RDOVA-JUIZ DE DIREITO PRIMEIRA VARA-Em

5-4-1978.
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SOCIEDADE H.PICA CAT.qINENSE
EDITAL DE CONVOCj.,_ \0

O Presidente do Conselho Deliberativo da Sociedade

Hípica Catarinense, cumprindo prerrogativas emanadas no
artigo 28, item b dos Estatutos, convoca os.senhores asso
ciados para a sessãode Assembléia Geral a se realizar no
dia 14 (quatorze) do corrente.iàs 20,00 (vinte) horas, tendo
como local o Auditório do Centro de Instrução Policial

Militar, na Trindade, sendo necessária a presença de 50%
--1 (hum) dos associados em primeira cor: ")cação e meia
hora mais tarde com qualquer número, para deliberarem
sobre a seguinte "Ordem do Dia":

,

1.0) Prestação de Contas da Diretoria.

2.0) Eleição da neva Diretoria.

Florianópolis, 05 de abril de 1978

Walter Bello Wanderley
Presidente

AVISO

A Cooperativa Habitacional Intersindical dos Operá
rios e Servidores de Florianópolis, avisa aos associados

que adquiriram unidades habitacionais no Conjunto Habi

.tacional Itaguaçu (Jardim Atlântico). financiado pela
APESC, e que ainJla náo éompareceram na Firma CO

BRASC, situada à Rua João Pinto, n.O 6, 8.0 andar, sala 804,
deverão comparecerem naquela firma até o dia 17 Abril78,
a fim de providenciarem a documeritação necessária à

formalização do contrato definitivo de compra e venda.

Informamos que o não cumprimento do aviso supra

citado, implica na perda dos direitos adquiridos pelo asso
ciado, havendo convocação de novo mutuário.

Florianópolis, 10 de'Abril de 1978

A DIRETORIA

EDITAL DE PRAçA E LIMITAÇÃO
EXTRATO

PRAZO os DEZ (10�. DIAS

VENDA EfIIo1 ÚNICA PRAÇA: Dia 14 de abril de
1978, às 15,30 horas, Valor superior ao Saldo
Devedor que é de Cr$ 5.364.193,13.
LOCAL: Térreo do Palácio dáJustiça situado à

Praça da'Bandeira. '.
BENS: Loja nO 10910calizada no 10 pavimento
do Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva,
situado à Rua Felipe Schmidt nO 21, nesta Capi
tal, tendo 116,97m2 de área real privativa,
3S,79m2 de área real de uso comum, totali
zando 153,76m2 de área construída corres

pondendo a uma fração ideal de terreno de

0,009056, sendo do.tipo "C", O Centro Comer
ciai Aderbal Ramos da Silva está construído
sobre um terreno de forma irregular, com a

Ao área. de 2,909,48m2. (dois mil novecentos e

-nove metros-e quarenta e oito' decímetres-qua
drados) situado no quarteirão formado pelas
ruas Conselheiro Mafra; Marechal Deodoro
Felipe Schmidt e Jerônimo Coelho medind�
34,87 metros de frente pàra a rua Felipe
Schmidt, ao norte; 39,60 metros de frente para
a rua Jerônimo Coelho, a oeste; onde forma
esquina; confrontando ao sul, com a lateral do

prédio de propriedade de João Estefano Kot
zias, da rua 'Jerônimo Coelho e fundos dos

prédios de nvs 36 à 50 da rua Conselheiro
Mafra; onde acompanha a divisa do lado leste
do prédio nO 36, até ati,ngir a já referida' rua
Conselheiro Mafra, onde mede 29,75 metros e

forma esquina com a rua Marechal Deodoro,
'.
onde faz frente na extensão de 38,87 metros, a
leste até a divisa da Igreja São Francisco. O
terreno antes. descrito é resultado da [ustapo
slção dos ·Imóveis a seguir mencionados: A)
um terreno situado nesta Capital, à rua Conse
lheiro Mafra, onde existiu o prédio nO 30; B) um
terreno situado nesta Capital ·à rua Conse
lheiro Mafr�, onde existiu o prédio nO 34; C) um
terreno situado nesta Capital, à rua Jerônimo
Coelho, onde existiram os prédios nOs 4, 6 8 e

10. Dito Imóvel está registrado no Cart6ri� do
10 Ofício de Registro de Imóveis sob nO R. 1,
Jeito na Matrícula 1195 do Livro nO 2-RG.

�BOCESSO DE EXECUÇAO NO 894/77. em que
e Credora SUL BRASII-EIRO - CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S/A., e devedores ENY B. <30U
LART E CIA. LTOA. _

Ficando o devedor intimado da Praça acima
designada.
F=lori�n6poli�, 31 de março de 1978. Eu, (Se
cundino L. dos Santos), Escrivão, o subscrevo.

DR. MARCIO SOUZA BATISTA DA SILVA
Juiz de Direito d� 38 Vara Cível

/
'

ORDEM DO DIA:
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Já foi inaugurada no Schop
ping Center Ibirapuera, a lu
xuosa boutique, que àlém da
sofisticada moda de Anã Bel
trão, também tem jóias de M.
Rosenmann.

o ESTADO - 12 de abril de 197

.' -

�CE1J® �1J®�aCE<C(l\-

,

Love Story
Os tempos mudaram, Florianópolis tez-se
mulher, passou a ser paquerada por gaú
chos.e paranaenses - paquera não corres

pondida, cHga-se de passagem -, gosto
sana, impossível, se dando muito nas inter
nas pra pessoas escolhidíssimas a dedo,

I meio sobre a Belle de Jour (se dando de dia,
se escondendo à noite.), enfim, desistiu do
Rio já que, sentia, era uma transa tmpossí-' I
vel, o que fazer a não ser esquecer ...

*

Mas eis que de repente, sem mais esperar, o
Rio descobre: no sul, ilhada na noite, nada
menos do que uma moça florescente, linda
de viver, o que eles, os cariocas, até então

Era até engraçado encontrar aqueles caca- jamais tinham tomado conhecimento.
rejantes bandos, para lá e pra cá na avenida Sacam aquela menininha da tua casa ao

Copacabana (nas férias de 68, não sei quem lado (e que tu pensas que mora na casa em

contoumaisde500ilhéusnumúnicodiade
-

frente.) que a última vez que viste
avenida ... ), deslumbrados com as vitrinas-e

'

apresentava-se' tal qual patinho feio? e

com os cariocas que passavam sem sequer quando encontras, anos depois, queres
se virar: afinal, eramos interioranos a mais, logo saber quem é detão linda? Dito efeito.
aparentemente sem emocionantes conse-

'. '*

qüências... E sabem como é que Fl'orianópolis (uma
moça tão linda com um nome tão feio) rea
giu diante deste súbito interesse? Com
desdem, com certo-desprezo. com ares de
quem já foi preterida anos atrás. Isso 'por
que; no momento sobre espelhadas baias
se refletindo linda, está se auto amando e

não quer saber de maiores paixôes.xíe ou

tras Tiqaçóes - já bastam as duas pontes
que nos ligam ao continente ...

No inicio era um amor unilateral, isto é,
sem qualquer manifestação por uma

das partes - aquela transa de fã com rela
ção ao ídolo. �ra até doentio: Florianópolis
amava o Rio que amava Nova Iorque ... A

paixão era tanta que não havia q,uem aguen
tasse: como todo caso de amor, a intruência
do mais forte fazia-se acentuada: e eram

muitos ilhéus pegando hábitos e sotaques
daquela paixão impossível. Ativada princi
palmente pelas férias de julho quando boa
parte da população se transferia pro 'Rio a

.

fim de "adquirir hábitos" que muito influi
ram na descontraída formação da maioria.

*

*.

E voltavam, todos, encantadaços, mor

rendo de nostalgia por não poder viver no
Rio, economizando grana pra voltar no ano

seguinte. Era um amor tal que chegaram a

inventar um passivei "catarioca", como fru
to duma, ficticiãl união ... Em contrapartida,
oh tristeza, o Rio mal sabia aonde ficáva
mos: "Florianópolis, ah, no Paraná, eu tô": ..

N:lma determinada nota da coluna de ontem, a revisão
andou confundindo "charnbre" com "charme", o que, até, tem a sua

,

.razão de ser: é que um é decor�ência do outro:
'

pra' bem frequentar o segundo, tem-se que
'usar e abusar do primeiro ...

A Celesc cobr� suas taxas, sem
multa, até o dia 20 de cada mês.

A arma de 'muitos candidatos a

candidatos ao Coverno Estadual
é a amizade com altas
personalidades da área federal -
em alguns casos, 'até, ministerial.

*.

Resta, saber se essas amizades
,qlile alegam ter por lá são
plenamente correspondidas ...

*.

Logo;'maiori� paga com multar
até o dia 20 praticamente

ninguém, nesta cidade que vive
'de salário, tem grana ti suficiente

pra' pôr sua luz em dia ...

Perdê-lo é marcar
Como vocês já estão cansados
de saber, a Transbrasil, graças
ao Ornar Fontana que adora
um som, está providencial
mente trazendo até F'lorianô-

, polis neste próximo final de
semana (de 14'a 16 no Teàtro

Álvaro de Carvalho) o show
do excelente Egberto Cis

monti, devidamente acom

panhado.do Grupo Academia
de t:_)aitças qu'e d ariçará a

. Dança dás Cabeças que, por

sinal, com outro disco,
Carmo, forma o espetáculo
emsi.

*

Cismonti, que é considerado
pela crítica estrangeira como
dos �elhorês Jovens músicos'
do mundo, � que não nos diz
nada (Florjanopojitanos que

somos, não nos interessa o

que os outros dizem, mas o

que vamos ver e ouvir), apre
sentará um 'concerto de mú

sica contemporânea absolu
tamente fascin�nte, variado e

surpreendente.

I

Antunes Severo, ° A. S. da Propague,
deixou a própria, a menina

(dós' seus olhos) que fez nascer

" justo há quinze anos.

*

Que vergonha, meu Deus!' O
que é que o Rio deve estar

pensando de nós? Notícias
provenientes de lá dão conta

que Florianópolis está sendo
ridicularizada quando da sua

involuntária aparição no

filme "Doces Bárbaros", no
momento dos maiores suces

sos nos cinemas cariocas,
cujos frequentadores, nos fi
nais ,da� sessões,
apresentam-se em cólicas de
tanto rir....

Roberto Luz Costa, George Alberto

Peixoto e Pedro Martins, todos há anos

batalhando ao lado' do Antunes,
assumiram o controle da empresa, evitando

, ,

.. assim que caisse em mã�s estranhas.
*

Quanto ao Antunes, bem, está
estudando proposta que lhe foi feita

por grande empresa estadual - pra dar

assistência de marketing, naturalmente.
, • f

*

E o que dirão de nós os fran- ,

ceses, agora que o filme está
sendo negociado pela distri
buidora Caurnont, a mais im
portante d� França, pra exibi- '

ção em cadeia de cinema pa
risiense?

*.

Com que cara vou' dizer em
Paris que sou de Florianópo
lis?,

I

O telefone 22-6267 (dÓ Departamento Autônomo de

• Edificações) estava, na segunda-feira, a tarde inteira
.

ocupado.
*

A rapaziada já não
sabe escrever e ainda
me vem um televisado
anúncio onde dekore
é escrito assim mesmo,

com inexplicável k ...

,

Mas há justificativa: como os telefonemas eram muitos'
e insistentes, a inteligente solução foi tirá-lo do
gancho. Assim, não incomoda.

'

*

Já imaginaram se a moda pega? Todas as repartições
públicas vão poder tomar seus conversados cafezi
nhos em paz ...

Identificou, entrou'
(mesmo que seja pela janela)

CONVOCADA às pressas numa reunião
no sextoi andar da Secretaria da Edu

cação e Cultura, conhecida figura que mora

pelas proximidades'da própria, se mandou
corredinho pois já estava atrasada, se es

quecendo, no entanto, da. carteira de .iden
tidade.

dar. Pode telefonar pra Fulana que ela está
me esperando". "Não adianta: ou vai bus
car a identidade ou não entra". "Telefona".

"Não telefono. Sabe o que é mais� retire-se

daqui", gritou textualrnente' o guarda em

alto e'bom som, ao ponto' de chamar a aten!
ção de quem pelo hall de entrada se encon

trava: E nada mais foi,dito. E nem preçisava:
afinal, ordens 'são ordens, mesmo quando
vindas aos berros .. :

*.

, Chegou na portaria da Secretaria,
aproximou-se um guarda que foi logo per
guntando pela identidade: Não tinha. Expli
cou porque não tinha. Não adiantou. "Mas
eu tenho uma reunião agora, nó sexto an-

*

Que coisa mais antipática!

I, Reunindo gravuras, dese

nhos, óleos e aquar.elas de

grandes artistas nacionais e

estrangeiros, como YOLPI,.
SEGALL, PANCETTI, DARCY
PENTEADO, TARSILA, COR-,
NEILLE, ODRIOZOLA,
TOMIE OHTAKE; MARIA

POLO, GROVER CHAPMAN
e, também, reproduções, o

Leilão que tem, ao mesmo

tempo, finalidade didática,

-Márcia e

Osvaldo Luiz Ghedine

pela divulgação desses

gr�ndes nomes, será mais
uma tentativa de abrir'''Mer
cada de Arte", na cidade de

, Itajaí, onde já existem boas
coleções. Dificilmente, oriqi- ,

nais desses grandes artistas
são', hoje, encontrados-no
Brasil, para vendas, dai o

grande valor das obras do
Leilão, embora mais simples, '

mas, sem dúvida, um começo
sério para novas coleções.

.

Parte da renda servirá para
ajuda às obras do ASI[O
DOM BOSCO.

.

Em Orleans, no su I do Estado, o
'acontecime'nto social. deste
I
i

final de semana é o enlace
matrimonial de Milton 'José
Pereira e Lucia Nascimento.
O acontecimento está mar

cado para as 18 horas na

Igreja'Matriz Santa Otilia. Os
convidados serão recepcio
nados no salão de festas da

Matriz da localidade de Ora
tório.

Pedrinho Aguinaga, já assi
nou contrato com a Socie

dade Harmonia Lyra de Join-
I ville, para dar presença na

9.rande noite de gala, mar

cada par o mês de junho pró
ximo.

A Makina, empresa de publi
cidade radicada em São
Paulo, vai instalar um escri
tório para dar assistência no

setor de seus serviços em

Santa Catar ina. aqui em

nossa cidade.
'" '" *'

Foi visto muito bem acompa
nhado sábado na movimen
tada Augusta de São Paulo,
em seu carro esporte, O' ge
rente geral do Bradesco, Ro
natdo Waltrick.

Chegando de São Paulo
onde foi hóspede do Brasil
ton, O' nosso particu lar
amigo, 'Nilvio Scussel. ,

* '" '"

Também está chegando de
uma viagem à São Paulo, a'

elegante Alicinha, Souza Da-
'

miani. Na �apital paulista,
'Alicinha entre outras casas

visitou também a loja de W.
'

Ventu reli i.

Governador Antonio Carlos
Konder' Reis re�ebell

\
Iosé Antonio Costa

. ,

. ..

Chegando de uma viagem ao

Rio de Janeiro, o cirurgião
plástico João Francisco do
Vale Pereira. Ao desembar
car no aeroporto Hercilio
Luz, ci Dr. Vale Pereira foi
visto palestrando com ami- 'A promoção é da Galeria de
gos. l Arte Verde Vale e do profes-

'" '" */
'sor Salvio de Oliveira ..

Em seu bem decorado apar
tarnento, o conceituado ci

rurgião plástico e Sra. Os
valdo Luiz Ghedine, recebe
ram gent'e da sociedade pau
lista para um grande jantar. A
elegante reunião marcava

mais um anivérsário do Dr.
Ghedine. Entre outros convi
dados lá estavam: Sara e

Maurício Kus, Sérgio Monte
Alegre'e Paula e também
Herbert Pastor.

, Fài recebido no Palácio, pelo
governador Konder Reis, o

gerente do Banco Francês e
'

Italiano para a América do
Sul S.A. (Sudameris), José
Antônio Costa.
Konder Reis tol convidado
pará comparecer à soleni
dade de inauguração da

quele estabelecimento em

nossa capital, 1)0 próximo dia
1,4. A agência do Sudarneris
será instalada na Rua Deo
doro n.? 11. Em visita anterior
foi' convidado para a mesma

cerimônia o vice-governador'
Marcos Henrique Buechler.

Nos meios sociais de Blume
nau, éainda assunto o casa
menta de Eliane Willecke e

Flávio Luiz Rosa. A 'recepção
que foi no Tabajara Tênis
Clube, nada deixou a desejar'
aos convidados, que foi a

mais de 500.

I ,i'"
. Neste sábado em Itajaí a ca

'-sàmento de Cecilia e -João
Roberto, às 18 horas na

Igreja Imaculada Conceição.
A noiva é filha do Sr. e Sra.
Jorge Saad(Zulma) e o noivo
do Sr.· e .Sra. Urbano
Schmidt(Ana). Após a ceri
moniá relig·iosa. os convida
dos serão recepcionados no

Salão Paroquial da Igreja do
Santíssimo Sacramento.

Em companhia do decorador
W. Venturelli, nasemana que
passou almocei no luxuoso
Paddock, em são Paulo na.

Av. Faria Lima.

A TRAVESsiA DE CASSANDRA - Cassandra Crossing - Um terro
rista, portador de um virus sem antídoto, penetra e se instalano
Expresso Transcontinental que deixa a Estação de Genebra. no
dia 25 de outubro ao meio dia; o Expresso leva cerca de 1.000
passageiros a bordo, porém, nenhum chegará a seu destino. Para
evitar a hipótese de contágio, o trem deverá serdesviado para um

ex-campo de concentração na Polônia, onde os passageiros es
tarão isolados de toda a Europa. Na travessia, urna velha ponte de
aço, construída pelos nazistas, cujo nome é Cassandra Crossing.
Ao que tudo indica.iuma vertente do cinema catástrofe, sob a

direção de George Pan Cosmatos e com Sophia Loren, Burt
Lancaster, Hlchard Harris, Ava Gardner, Martin Sheen, Lee
Strasberg, Ingrid Thulin. Cecontur 14-16-19,45-21,45.
GUERRA NAS ESTRELAS - StarsWars - George Lucas, o diretor,
confessa que planejou o filme para os jovens, principalmente,
para os de menos de 14 anos. A conclusão a que se chega,
vendo-se o filme, é que o arsenal encantatório, de ótima quali
dade, posto a funcionar, não consegue cumprir sua missão com

qualquer tipo de público. O entusiasmo despertado na América
do Norte não foi o mesmo despertado na América Latina, Embora
excelente em nível de produção, falta-lhe o elo mágico que' car
rega e envolve o espectador quando o espetéulo fascina e sub
juga. São, José 15-19,45-21,45.
CHICAGO STORV - A julgar pelo material publicitário, trata-se de
um filrne.diriqido pelo italiano Ettore Scola, porém, rodado em

território americano. O elenco tem à frente o nome de Marcelo
Mastroianni, secundado,por lauren Hutton, Margot Novak e Tom
Reed. Não temos maiores intormaçôes: a frase publicitária talvez
dê uma idéia do conteúdo que o roteiro encerra: ,"Um ingênuo
enfrenta a brutalidadeda metrópole gigantesca; apaixona-se por
um "poster" que se corporifica ... e aceita o desafio entre o seu
amor ao próximo e o egpísmo dorninante". Resta conferir. Cen
su ra 18 anos. Coral 15-20-;12hs.
AS GALANTES AVENTURAS DO ZORRO - Direção de William.
Russel, pseudônimo de algum diretor italiano; com Jea.m Michel
Dhermay, Evelyne Scott. Arrisque'se quem.quizer. Ritz 17-19,45-
21,45. .

O .DIABO FEITO MULHER - C/Marlene Díetrich, Arthur Keneddy.
Espll;tlTO SANTOS' E OS ,CINCO MAGNIFICOS CANALHAS -

Censura 14 anos. Roxy 14 e 20hs.' .

.ÂNSIA DE VINGANÇA - De Henri Verneuil, com Jean Paul Bel
mondo. Censu ra 18 anos. Jalisco 20hs.
CORTINA RASGADA - Com Paul Newman, Julie Andrews.
APOSTÂ DO SÉCULO - Censura 14 anos. Gloria 20hs.
OPERAÇÃO ZEBRA - Com Austin S�ocker. Rajá 20hs. (Darci
��

,

.

Ricardinho Amaral agora fez
inauguração de sua loja, na

Av. Far.ia Lima, somentecom
roupa para gente muito

jovem e que gosta mesmo de
'freqüentar Papagaio e Hipo
,pótamà.

A Fundação Catarinense do
,

Trabalho inicia hoje, em Cri
ciúma, a realização de uma

série de-três cursos destina
dos à área sindical, como

parte do Projeto de Capaci
tação de Recursos Humanos
para a Administração S(ndi
cal, que deverá atingir a'i ,280
trabalhadores e ernpreqaco
res sindicalizados, o que re-'

sulta do convênio firmado
com o Ministério ,do Tra
balho.
A solenidade de, abertura foi
'no auditório do Colégio,Ma
ristà e presidido pelo presi
dente da Fucat, Antônio
Alves Filho.

Ary Mesquita, presidente do
Centro de Assistência Ge
renciai de Santa Catarina, em
sua recente viagem a cidade
de São Bento dó Sul, assinou
convênio com a Fundação de
Ensino, Tecnologia e Pes
quisa daquele Municlpio ..

...

Acompanhado do deputado
Nelson

' Morro, líder' do 'GCJ-
verndl1á'AfSsembléià:Legls'la--'
tiva, um grupo dirigente da
EAVE - Escolas Associadas
ao AltoVale do Itajaí -'es
teve reunido com o governa
dor Konder Reis. Durante o

encontro, os dirigentes da

-quela associação analisararn
com o Chefe do Executivo
aspectos ligados a conces

são de bolsas de estudo para
os alunos matriculados nos

"colégios filiados a EAVE.

\

Seja determinado e firme.
LIBRA - Um dia intensa
mente, promissor a você,
exceto para as decisões
precipitadas. Evite julgar
impensadamente as pes
soas, especialmente o s de
Arles, que é um s!g no· de
gente muito franca, apesar
de tudo. Procure divertir
se.

ESCORPIÃO.- Todas as
idéias que tiver haverão de
conduzi-lo a boas conclus
ões. Todas as decisões
bem pensadas o levarão à
satisfatórios resultados.
Conte com a determinação
de nativos de Caprioórnio. '

SAGITÁRIO - Acredite mais
na poderosa influência de
'sua personalidade mar

cante, pois Sagitário é um

signo favorável a populari
dade e ao êxito financeiro e

social. Cuide da saúde e

prepare-se para ganhar
mais dinheiro. .'

Terezinha e Mi.guel baux, I
estão chegando de uma via
gElm ao Rio �: �aneiro.

CAPRICORNIO - Um dia
realmente feliz deverá ser

vivido pelos Capricornia
nos nascidos entre ás 20
horas e a meia-noite.
Quanto aos outros, entre os
quais você poderá incluir
se, terão favorabilidades,
mas-também algumas ne

qatividades.

c SC.«". '"" , ,GÇ?scar Cardoso, Fi lho, diretor
z: c, ," "da Dipronal: n'o' salão de ex

posição recebeu convidados.
para o lançamento do novo

galaxie 500 e Landau linha
78.

I HO_RÓSCOPO O�AR CARDOSO I
ÁRIES - Dia em que a Lua o

protegerá. Assim sendo,
p ro cure viver uma data'
que, em sua vida, possa ser

devidamente caracterizada
pelo di,namismo e pela de
cisão. Sua força mental
contribuirá pelo êxito.Mastroiar • ..; Lauren Hutton em Chicago Storij, do

italiano Ettore Scala.

TOURO - Não permita que o

pessimismo de terceiros
possa influenciar sua vida,
especialmente no setor das
atividades e dos seus con
tatos com pessoas impor
tantes para o seu progresso
moral, espiritual e matérial

, ao mesmo tempo.

GÊMEOS - Tudo quanto'
você almejar em seu setor
profissional, será viável,
I ute pelo seu êxito neste
sentido. A c.olaboração que
receber de pessoas nasci
das em Escorpião será de
cisiva. Notícias inespera
das 'pelo correio.
CÂNCER - Êste não é cer

tamente um dia para você

arranjar1conflitos ou desen
tendimentos com terceiros ..

CLj idade. A Lua e Marte não
se harmonizam o bastante
para você abusar 'desta in
fluência. Notícias.
LEÃO - Façao devido uso

de sua inteligência, e terá o

máximo de bons resultados
neste dia. Seus contatos
com pessoas nascidas em

Gêmeos, Aquário' e Libra,
trar-Ihe-ão compensações.
VIRGEM' - Novas possibili
dades de êxito profissional
deverãÇ> surgir neste dia. A

. fase astral tende a favore
cer imensamente' o seu

'signo, tanto no amor, como
no plano material e social.

AQUÁRIO - Tenha em

mente que a disposição de
vencer, a constância, e o

seu natural espírito de in
dependência poderão hoje
e sempre ser favoráveis ao

seu êxito pessoal. Trabalhe
com dinamismo' e conte
com 'a proteção de amíqos. I

PEIXES - Você, queveio ao

mundo sob a influência de
• Peixes, terá hoje um dia'
feliz especialmente se-nas

ceu no terceiro decanato
do signo. Contudo; seja
qual for a data do seu nas
cimento espere o melhor.

I'

EGBERTOp,lSMONTI
GRUPO ACADEMIA DE DANÇAS

.CARMO E DANÇA DAS CABEÇAS
TEATRO ÁLVARO O'E CARVALHO

sexo dia 14 - 21 horas'
sáb. dia 15 - 21 horas
dom. dia 16 - 21 horas

VISUAL ".ana Shop .

Centro Comerciar Aderbal Ramos da Silva loja 10.

Ingressos: No TAC e Visual Jeans Shop. IUIYILUI

apresenta.

• 'I
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25, Cr$ 4,70 o ·Iitro

'11m abs..rdà�
Curso de Comunicaçêio
Social da UfSC ·deve ser

implan,tado iá em 79
·A

.

comissão criada para elaborar
o projeto de implantação

do curso esteve ontem na Secretaria
de Educação para estudar a

,

possibilidade de utilização dos
equipamentos da TV Educativa.

A comissão insti
tuída pela UFSC, para
elaborar o projeto de

implantação do Curso
'de Comunicação So- O Secretário da Edu-
c!al, que de�erá fun- cação ventilou a possi
CI.onar a partir do pr6- - bilidade de que os es
XImo . ano, estev,e tudantes que fizerem
,�ntem com o

_ Secr;t�- estágio junto à TV Edu-
no da. Edu.caçao, Mano cativ-a possam vir a
.Moraís, faze�d? uma conseguir bolsas de
consultade vl�bllldade trabalho, "uma vez que
para a utilizaçâo, pelos estagiando junto à TV
futu�qs acadêmicos, dos Educativa, os acadê
equlpa,:"entos da TV

micos estarão- presEducativa,
. qu� tando serviço à

funciona no Instlt�to mesma".
Estadual de Educaçao.
O Secretário recebeu o

.otício que foi entregue Compõem a comis-
pelo protessore jorn9- são designada pelo
lista Moacir Pereira, e Reitor Gaspar Erich
em seguida despachou Stammer, os professo
favoravelmente. res Celestino Sachet.e
Segundo explicou Aurora Goulart e os jor

Mário Morais, "a TV nalistas Moacir Pe-
Educativa ''está pas- reira, Paulo -Brito e Outro pontoa ser.de-
sando por' uma refor- Cesar Valente.

finido é a contrataçãomutação. Estamos es-
de pràfessores espe-perando a definição do CURSO DE COMU- cializados. Duas hipó-MEC,..pa�a integr��r,nos,1c NICAÇÃO teses são ventiladas: a

a rede nacional dgspro-
. _._ . ., primeira é contratar

: gtamaçaq, da qual ,A cO�lssao m�tltUld� professores de outros
fazem, parte � O Esta- ha duas sema�as deverá Estados e a segunda,dos. Ja possulm�s 800 �ntregar o projeto para a

procurar entre os pro
programas de 1 grau implantação do Curso

fissionais de imprensagravados e esta�os de. _ . �o- local aqueles formadosa�uardando �,�tonz�- rnurucaçao �oclal ate o
. em Comunicação So

ça�, para emitir o Sl- pr�xlmo dia 15 d.e cial, para que façamnal -

. maio: Segundo MoaCir
cursos de. pós-A TV Ed�catlva d.e Pereira, 50 po.r; cen!o graduação e especial iSanta.Catarina. a p�rtlr dos tré3;balhos�a estao zação, para posterior

do momento que inte- cencluldos e tao logo o mente lecionar na

grí:lr a ��de nacional, proteto fiqu� pronto_, UFSC.
vai emitir e receber sera encaminhado a

. programa para todo o l:JFSC para análise, a

país. A secretaria está qual, por sua vez, o en

aguardando a aprova- caminhará posterlor
ção do canal para co- mente ao MEC.
meçar a operar. A Universidade pre
-Isso- disse o Secre-· tende que o curso co

tário -,é mais uma moti- mece a funcionar já no

vação para a participa- próximo ano, com 30
ção dos futuros alunos vagas/ano e com a du
de Comunicação. Nós, ração de oito semes

inclusive, possuimos tres. O trabalho incicial
um engenheiro eletrô- da comissão é adaptar
nico e um técnico de o currículo do núcleo
alto nível, com condi- básico (primeiro ano)
ções de dar a orienta- às necessidades da
.ção necessária. Outro UFSC, bem como um

ponto a favor é levantamento das con
que estamos tão bem.. dições sócio-

equipados, quanto
qualquer outra estação
de televisão.

econômicas de Santa
Catarina.
Sequndo Moacir Pe

rei ra, em SC existe bom
mercadõ de trabalho
para profissionais, dá
área de comunicação.
O presidente do Sindi
cato dos Jornalistas diz
que lei estadual exige
que as assessorias de
Irnprensa de órgãos do
Governo do Estado só
podem ser preenchi
das por jornalistas pro
fissionais. Lembrou
também que aos pou
cos, várias. empresas
particulares estão ad
mitindo esse tipo de
profissional, porque
ed itarn bóleti ns, o

mesmo acontecendo
com entidades de
classe e clubes.

o ;eite tipo "C", com dois
e meio por cento de teor de

gordura, vai custa.' mais
caro para o consumidor a

partir do próximo dia 25,
quando passará a ser v.en

dido a Cr$ 4,70 o litro, ca
bendo ao produtor um au

mento de Cr$ 3,20 para Cr$
3,80 o litro. O ministério da

Agricultura informou tam

bém que, a partir .de 1° de

julho deste ano,' o litro do
leite será aumentado para
5,20 cruzeiros. A majoração
total do preço do leite será
de trin,ta por cento em rela�
ção ao preço atualmente em

vigor. Ontem, nos diversos

postos de abastecimento da

capital, um grande número
de consumidores, princi
palmente as donas-de-casa,
já semostrava bastante insa
tisfeito com. o primeiro rea

juste (70 centavos), classifi
cando de "absurdo" o rea-'
juste de julho (mais 50 cen-

tavos).
.

Para a Associação das In

dústrias de Laticínios do Es
tado e o presidente da Asso

ciação Catarinense de Cria
dores de Bovinos, João De
maria Cavallazzi, o reajuste
de 60 centavós por litro ao

produtor é insuficiente e não

atende o preço do custo do

leite p'roduzidQ pélas gran

jas abastecedoras de Santa

Catarina.
Na panificadora Brasília,

na Praça XV de Novembro,
os consumidores. que procu
ravam o produto ficaram
'abismados quando soube
ram dos próximos reajustes
do leite, não faltando seve

ras críticas ao governo,por
permitir "um verdadeiro ab
surdo em termos de política
de préços". Dona Dilma dos

Santos Ferreira, por
exemplo, diz que pres;isa,
para o consumo diário de
oito membros da família,
com quatro crianças meno

res, de três a quatro litros de
leite e não consegue enten
der como seu marido, "oue é
funcionário público, poderá
pagar diariamente cerca de

Cr$ 15,60 somente pelo leite
após o aumento de julho:
Outro consumidor, tam

bém protestando contra "es
tes absurdos e atentados ao

consumidor", disse irritado

;-
FEPEVI - FUNDAÇÃO DE

ENSINO DO POLO
GEO.EDUCACIONAL DO

VALE DO ITAJA'

TOMADA DE PREÇO
NÚMERO 03/78

A Comissão Permanente de Licitação da Fepevi torna
público, para o conhecimento dos interessados que rece

berá propostas de firmas habilitadas nos. termos do

decreto-lei 200 de 25-02-67, até as 16:00h do dia 20 de abril
de 1978, para fornecimento de colocação de divisórias e

��.' '.
O edital encontra-se afixado no departamento de' admi

nistração da Fepevi, sito a rua Uruguai, 458 ondeserão
prestadas as informações que se fizerem necessárias.

Itajaí, SC. 10 de abril de 1978

Eng.o Antonio Ayres dos Santos Jr.
President.e da Comissão

SORIEDEM 'HOTEL RESID.ENCIAL
Pioneiro no Sul do Brasil. Apartamentosmobiliados de alto padrão, luxo e

c;onfortp, com fogão, geladeira, televisão, ar condicionado, telefone ga
ragem.
Soriedem Hotel Residencial

Rua Fernando Machado, 39 - Fone 22-8144

que, seja qUÇlI for o preço',
"temoe que comprá-lo, por
que o leite é alimento básico
para as crianças, adultos e

velhos". Em seguida, inda
gou: "Qual o pai,' com di-:
nheiro no bolso, que vai dei
xar de levar o· leite par� a

criança que o espera em
casa, s6 porque está caro?".
PROBLEMA CRUCIANTE.
Segundo o diretor

presidente da Usina de Leite
Cap/tal, Werner Berndt, que
também é presidente da As

sociação das Indústrias de
Laticínios do, Estado, os

produtores estavam preteri
dendo e aguardando, desde
de janeiro último, um rea-

juste de 50 por cento. "Isso
daria um preço de Cr$ 4,50
ao produtor, por litro".

Adiantou que a insatisfação
dos produtores prende-se
ao fato do reajuste de Cr$
3,80 ser anunciado com 20
dias de antecedência e um

outro dentro de 90 dias, mas
que ainda não foi fornecido.

"Isto parecemais um lenitivo
do que outra coisa e os pro-

dutores estão indagando
entre si: por que este negó
cio de etapas?".
Entende que o prob'/ema

cruciante do leite é o preço.
Disse que o produto existe
em grande quantidade-no in
terior, mas a questão é fazer

captar o leite com bons pre
ços oet« que ele chegue aos
grandes centros, Assegurou
ainda que há grandes ofer
tas de leite de vértos muni

cípios do Estado, "mas não
há condições de transporte
porque o custo do leite é
muito elevado. Para termos

leite é preciso ter preço:':
Werner Berndt adiantou que

pode ocorrer que os produ
tores desistam df'J fornecer o
'produto se o reajuste de

julho não for compensador,
devendo o abastecimento
da grande Florianópolis ser

reduzido à metade no pe
ríodo de entressafra e no in

verno. Atualmente 'o con

sumo está em torno de 60mil.
litros diários.

�OLíTICA INEXPLlCAvEL
Entende João Demària

Cavallazzi, presidente da

Associação Catarinense de
Criadores BOvinos, que à
aumento de Cr$ 3,20 para
Cr$ 3,80 para 6 produtor é
insuficiente e não atende '0'

preço do custo do leite pro
duzido pelas granjas abas
tecedoras de Santa Cata�
rina. Afirmou que "é inexpli
cável a política de preços do
leite, uma vez que todos os

produtos agrícolas e indus
trializados sobem desespe
radamente. Só o leite fica
sob rígido controle de

preço".
Justificando a insuficiên

cia do aumento ao produtor,
Cavallazzi esclareceu que o

fato é que o leite está agra
vado pelos altos preços dos

produtos necessários a sua

produção. Assim, os preços
da ração, do arame farpado,
do transporte e dos produtos
veterinários éstão em contí
nua alta.

Ele não acredita no boi
cote do leite "porque o pro
dutor não é dado a reivindt

cações por este método".

Como ele está aparelhado a

produzir, o prejuízo maior
será não produzir. "A viqorer
est'e deficit de preço"-disse
- "e orovévet, ou mesmo

certo, que não manteremos
as quotas necesséries ao

'abastecimento da capital e
dos maiores centros urba-

.

nos do Estado".
Cavallazzi acha natural a

reclamação dos consumido
res màs diz ser necessário
compreender' que quanto à
fixação de preço não se

pode.sair lie uma realidade,
que é o custo do leite mais o

.

lucro lícito do produtor.

Disse mais: "Este preço de
custo pode ser levantado e

examinado pelos órgãos
governamentais para cons

tatação da verdade do preço
do leite". Afirmou ainda que
o governo jamais resolverá o

problema do abastecimento
. contínuo do leite semmelho
rar o incentivo do preço. "O
melhor dos fomentos é o

preço e a primeira exigência
do consumidor é que tenha
leite de boa qualidade".

JOS� MATUSALÉM COMELlI
Presidente

DAGOBERTO'ANTÓNIO SARKIS
Secretário

/

•

. EDEME - INDÚSTRIA GRAFICA E COMUNICAÇÃO SIA.
ATA DE ASSEMBLÉIA GERAL DE TRANSfORMÀÇÃO

DE LIMITADA EM SOCIEDADE ANÓMMA
Aosdezesseis dias do mês de fevereiro de mil novecentos e setenta eoito, reuniram-se
em Assembléia Geral, às 10:00 (dez) horas, na sua sede social. localizada à Rodovia
Viegílio Várzea. Quilômetro Zero, .nesta cidade de Ftorlanôpolis. os senhores J,Qsá
Matusalém Comelli, brasileiro, casado, advogado, residentij e domiciliado nesta ci
oaoe oe Florianópolis, à Avenida Trompowsky, nO 67, inscrito no Cadastro de Pessoas
Físicas do Ministério.da Fazenda sob número 001848969-91, e portador da Cédula de
Identidade nO 66.534, expedida pela Diretoria de Polícia Científica, Instituto de Identi
ficação Médico Legal de Santa Catarina, Lourival Pedro da Costa, brasileiro, casado,
Industrial, residente e domiqiliado nesta cidade de Florianópolis, à Rodovia Virgílio
Várzea, Quilômetro Zero, inscrito no Cadastro Geral de Pessoas Físicas do Ministério
da Fazenda, sob na 028.762.729-20, e portador da Cédula de Identidade nO 72.780,
expedida pelo Instituto de Identificação Médico Legal de Santa Catarina, e, Ricardo
Quint, brasileiro, casado, Industrial, residente e domiciliado nesta cidade de Floria
nópolis, à Rua Marechal Cãmara, nO 57, inscrito no Cadastro de Pessoas Físicas do
Ministério da Fazenda sob número 178.814.049-4ge portadordaCédulade Identidade
nv 142.454, expedida pelo Instituto de Identificação Médico Legal de Santa Oatarina,
representando a totalidade dos quotistas' de EDEME - INDUSTRliI EDITORIAL E
GRÁFICA LTDA., sociedade comercial com sede e foro nesta cidade e comarca de
Florianópolis, inscrita ;10 Cadastro Geral de Contribuintes do tv1inistério da Fazenàa
sob número 83.930.974/0001-00, cujo ato constitutivo foi arquivado na Junta Comer
ciai do Estado de Santa Catarina sob número 50.827, em data de02 de julho'de 1970, e
posteriormente alterado conforme instrumentos arquivados sob números 57.656, em
data de 16de janeiro de 1972, 59.348, em data de 1°de agosto de1972. 61.739, elm data
de 25de janeiro de 1973, 63.0�8, em datade 17 demaiode 1973, 84.219, em data de 1°
de junho de 1975, 98.369, em data de 1° de julho de 1977, e, em data de 15 de fevereiro
de 1978 (Instrumento de Alteração Contratual, que passa a fazer parte integrante
desta Ata, sendo que. seu arquivamento dar-se-á simultaneamente com a presente),
para o lim especial de deliberarem sobre a transformação qa referida sociedade por I

quotas de responsabilidade limitada em sociedade anônima. Assumindo a presidên
cia dos trabalhos, o Senhor Dr. José Matusalém Comelli, quotista da sociedade por
quotas de responsabilidade limitada, depois de convidar a mim, Dagoberto Antônio
Sarkis, para secretariar os trabalhos, informou aos senhores presentes da desneces
sidade de publicação de Edital convocatório para a reunião que ora se realizava. "ex
vi" do disposto no artigo 124, parágrafo 4°, da Lei nO 6.404, de 18/12/76. Nestas
condições, sendo viável deliberar sobre a matéria objeto da reunião, submetia o

mesmo a consideração dos presentes o projeto de Estatutos Sociais que estava sobre
a mesa, devidamente assinado por todos os quotistas de EOEME - INDUSTRIA EDI
TORIAL E GRAFICA LTDA., e que, por determinação do Sr. Presidente, passei a ler:
"PROJETb DE ESTATUTOS SOCIAIS. Capitulo I. Da Denominação, da Sedee do Foro,
do Objeto e da Duração. ARTIGO 1°· EDEME -INDÚSTRIA GRÁFICA E COMUNICA
çÃO S/A., é uma sociedade anônima que se rege por estes Estatutos e pela leg,islação
que lhe for aplicável, sendo resultado da transformação de EDEME - INDUSTRIA
EDITORIAL E GRÁFICA LTDA., cuja atividade se iniciou em 02 de julho de 1970.
ARTIGO 20• A companhia terá sede e foro nesta cidade e comarca de Florian6polis,
Estado de Santa Catarina, podendo, a prudente critério da Diretoria, instalar, ou
extinguir, dependências em qualquer outro ponto do território nacional. ARTIGO 3°
Constitui objeto da companhia: a) - editar, imprimire distribuir livros, revistas e outras
publicações de qualquer natureza; b) - executar- serviços de pro(paganda e publici
dade: c) - produzir artigos gráficos; d) - comercializar bens relacionados com os

objetivos acima mencionados, e, e) - realizar outros negócios que por conexão ou
dependência, guardem relação com os objetivos constantes das allneas anteriores.
Parágrafo único· é lícito à companhia, participar do capital de outras sociedades
dedicadas a iguais atividades que assuas, assim como, desde que por aproveitamento'
de incentivos fiscais, de outras quaisquer, independentemente dos respectivos obje
tivos. ARTIGO 4° . E indeterminado o prazo de duração da companhia, somente se
dissolvendo ela por deliberação daAssembléia Geral ou por imposição I.egal. Capitule
II. Do.Capital Social. das Ações e dos Acionistas. ARTIGO 5° - (5) Oapjtat Social é de Cr$
1.400.000,00 (Hum milhão e quatrocentos mil cruzeiros). representado por 1.400.000
(hum milhão e quatrocentas mil) ações ordinárias, de forma nominativa no valor
unitário e nominal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro). Parágrafo 1° - Poderá a companhia,
com guarda das formalidades legais emitir títulos múltiplos de ações, assinando-os o
Diretor Presidente e mais um Diretor. Parágrafo 2° - Em caso de substituição. amem
bramento, remembramento ou desmembramento de títulos múltiplos, caberá ao
acionista que solicitar a prática do ato, ressarcir a companhia pelos gastos decorren
tes da operação. Parágrafo 30 - A cada ação corresponderá um voto nas deliberações
da Assembléia Geral. ARTIGO 6° - A ação é indivisível em relação à companhia.
Ouando de propriedade de mais de uma pessoa" exercerá os direitos á mesma
conferidos, o representante do condomínio. ARTIGO 70 - Ressalvad,.a hipótese de
transmissão "mortis causa", a trànsferência ou cessão de açóes a terceiros será
precedida de consulta aos demais acionistas, aos quais se confere, em igualdade de
preço e condiçóes. direito de preferência para adquirir as que qualquer acionista
quiser transferir ou ceder. Parágrafo único - O acionista alienante comunicará por
escrito à Diretoria, as condições em que deseja fazer a alienjlção e a Diretoria infor
mará aos·de'flais acionistas. Decorrido o prazo de 30 dias a partir da comunicaçãó
feita pelo acionista alienante, este será livre de fazer a alienação a Quem quiser. se
nenhum acionista houver usado do seu direito de preferência. Capítulo III. Da Assem
bléia Geral. ARTIGO 8° - A Assembléia Geral, órgão supremo da companhia, tem
poderes para decidir sobre todos os negócios relativos ao opjeto social e tomar as
resoluções que julgar convenientes à sua defesa e desenvolvimento. Parágrafo único
- A Assembléia Geral será convocada pelo Diretor Presidente da companhia, ou por
quem para tanto tiver competência legal. Em qualquer caso, será instalada e presidida
pelo Diretor Presidente. ARTIGO 90 - Ordinariamente, a Assembléia Geral se reunirá
em qualquer dia dos quatro primeiros meses imediatamente subsequentes ao término
doexercicio social, para o fim especifiCO de: a) - tomar as contas dos administradores, .

examinar, discutir e votar as demonstrações finaftceiras; b) - deliberar sobre a desti
nação dos resaltados liquidas do exercício e a distribuição de dividendos; c) - eleger,
quando cõuber, os membrosdo Conselho Fiscal; d)· aprovar a correção da expressão
monetária do capital. Parágrafo 1° . Extraordinariamente, a Assembléia Geral se
reunirá sempre que convocada para de.libçrar sobre quaisquer outros assuntos de
interesse da companhia. Parágrafo 2° - E facultada a realização de Assembléia Geral
Extraordinária concomitantemente com a realização da Assembléia Geral Ordinária.
Parágrafo 30 - Precederá a instalaçãó de Assembléia Geral a veõificaçáo de "quorum"
legal para deliberar comprovand,o-se sua existência pelas assinaturas apostas ao livro
de presença de acionistas. CAPITULO IV. Da Administração. ARTIGu 10 - A compa
nhia será ãdministrada e gerida por UfTIa Diretoria, composta por um Diretor Presi
dente, um Diretor Su'perintendente e um Diretor Técnico, acionistas ou não, eleitos
pela A�sembléia Geral. Parágrafo 1°· Em casg deausência ou impedimento do Direto'r
Presidente, substitui-Io-á o Diretor Superintendente, sujJstituindo-se reciprocamente
o Diretor Superintendente e o Dire�or Técnico. Em caso de vaga, a primeira Assem-

I.

bléiaGeral Que se seguir elegerá o Diretor Substituto, o qual completará omandatado
substituído. Parágrafo 20 - Os Diretores exercerão seus mandatos pelo prazo de três
.ançs. podendo ser reeleitos. Mesmo que esgotado reterido prazo, permanece�ãq. fl)esem exercício até a investidura. dos substitutos. Parágrafo 3° - A remuneração dos
Diretores será fixada pela Assembléia Geral que õs eleger, sendo permitido à que lhes
aprovar as contas, atribuir-lhes participação nos resultados do exercício, atendido, na

, hipótese, o que dispõe o parágrafo único. do artigo 21, destes Estatutos. ARTIGO 11 .

Observado o que prescreve o parágrafo único, deste artigo, a investidura dos Direto
res se formalizará por termo próprio lavrado no livro de atas de reunióes da-Diretoria.
Parágrafo único - O exercício do cargo de Diretor será assegurado, pelo titular ou por
terceiro, mediante prévio penhor de 1 :000 (hum mil) ações da própria companhia.
Referida garantiª, somente será levantada após aprovação das contas 'do último
exercício do respectivo mandato. ARTIGO 12 - A Diretoria da companhia se reunirá
sempre que convocada pelo Diretor Presidente. Funcionará plena, decidindo por
maioria de votos; do que nas reuniões se discutir e deliberar, será lavrada ata circups
tandada em livro próprio. ARTIGO 13 - A Diretoria compete: a) - gerir ós negócios
sociais; ti) � definir a estrâtégia da companhia, assim como seus objetivos e metas; cj
elaborar, ao final, de cada exercício social e com base na escrituração mercantil da
companhia, as demonstrações financeiras legais; d) � aprovar quadros e tabelas
remuneratórias de pessoal; e) - contrair obrigações. transigir, ceder e renunciar
direitos; f) - instalar, ou extinguir, dependências em outros pontos do lfrrit6rio
nacional, destacando capital para as mesmas; g) - adquirir e alienar bens imóveis,
assim como, par qualquer forma gravar o patrtmônlo da companhia; h)· elaborar com
observância dos dispostos nestes estatutos, o Manual de Atribuições dos Diretores; i)
- nomear e constituir procuradores "ad negotia" e "ad judicia"; j)" praticar todos os
atos convenientes à boa gestão dos negócios sociais, desde que'de sua efetiva alçada
e não contrários à lei e aos usos e costumes; e,l) - cumprir e fazer cumprir o que nestes
Estatutos está disposto, bem como as deliberações emanadas da Assembléia G�ralo
Parágrafo único - Os instrumentos d-e procuração mencionados na alínea i), do
"caput", especificarão os poderes conferidos aos outorgados e o prazo de sua

vigência, que não deverá ultrapassar a data do término da Diretoria outorgante, salvo
caso de procuração "ad judicia", em que pode o prazo ser indeterminado. ARTIGO 14
- Ao Dir.etor Presidente compete: a) - representar a companhia. ativa e passivamente,
em .Juizo ou fora dele; b) - instaiar e presidir as reuniões da Dlretoha e da Assembleia
�eral; c). prover e desprover cargos e funções constantes dos quadros de pessoal; d)
• assinar, juntamente com outro Diretor, os titulas múltiplos de ações; e) - exercer ás
demais atribuições que ihe totem conferidas pelo Manual de Atribuições a que se
refere o artigo 13, alínea h), destes Estatutos. ARTIGO 15· Ao Diretor Superintendente
compete: a) - auxiliar o Diretor Presidente no exercício de suas atribuições; b) -

superintender as atividades da companhia, e, principalmente, organizar e dirigir suas
atividades administrativas, e, c} • exercer as demais atribuições que lhe forem conferi
das pelo Manual de Atribuições dos Diretores. ARTIGO 16 • Ao Diretor Técnico
compete: a) • auxiliar o Diretor Presidente �o exercício de suas atribuições; b) -

organizar as atividades técnicas da companhia; e, c) • exercer as demais atribuições
que 1he forem conferidas pelo Manual de Atribuições dos Diretores. ARTIGO 17 - É
defeso à Diretoria, assim como a cada um de seus componentes, usar a denominação
social em negócios estránhos ao· objeto da companhia, principalmente em avales,
endossos e fianças de mero favor. Capítulo V. Do Conselho Fiscal. ARTIGO '18 - A
companhia terá um Conselho Fiscal de funcionamento não permanente composto
por três membros efetivos e igual número de suplentes. acionistas ou não, eleitos pela
Assembléia Geral. Parágrafo único -O Conselho Fiscal será instalado pela Assembléia

__
Geral a pedido de acionistas que representem, no mínimo, 0,1 (um décimo) das ações,
e cada período de seu funcionamento terminará na primeira Assembléia Geral Ordiná
ria após a sua instalação, ARTIGO 19 - O funcionamento e a competência do Conselho
Fiscal, assim como os requlaltos. os impedimentos, a remuneração, os pareceres e as .

representações, os deveres e as responsabilidades dos Conselheiros observarão o
que estabelecido no Capitulo XIII, da Lei n06.404, de t 5dedezembrode 1976. Capitula
VI. 00 Exercício Social e da Distribuição de Resultados!ARTlGO 20 . O exercício
social da companhia .niciar-se-á em 1° de julho de cada ano, findando-se em 30 de
junho do ano subsequente. ARTIGO 21 - Os resultados apurados ao término de cada
exercício social serão assim distribuídos: a) - 5% (cinco por cento) do lucro líquido,
para a constituição de fundo destinado a garantir a integridade do capital social, até
atingir 20% (vinte por cento) do valor do mesmo; b) . 30% (trinta por cento) do lucro
líqui�o, �o mínimo, para pagamentodedividendos aos acionistaa, e, c) - o saldo terá a
destrnaçao que lhe der a Assembléia Geral. Parágrafo único - A participação dos
Diretores nos resultados da Companhia, cuja atribuição é permitida à Assembléia
Geral pelo artigo lO, parágrafo 3°, destes Estatutos. não será superior a um décimo
dos lucros líquidos nem à metade da remuneração anual dos beneficiários damedida,
prevalecendo o limite que formenor. Capítl,llo VII. Das Disposições Gerais. ARTIGO 22
- � companhia.e�.trará em liquidação nos casos previstos em lei. No caso de liquida
çao de pleno direito caberá à Assembléia Geral nomear o liquidante e os membros do
Conselho Fiscal que deverá funcionar durante o períOdO de liquidação, desde que
regularmente pedido o seu funcionamento, bem como fixar-"Ihes as respec.tivas remu
nerações. ARTIGO 23 • Os casos não previstos nestes Estatutos serão resolvidos em
co_nformidade com � legislação aplicável. Concluída a leitura do projeto supra trans
C!'tO, o Senhor PreSIdente colocou-o em d[scussão, e, logo após, em votação, tendo
Sido o mesmo aprovado por unanimidade. A vista de tal, preenchidos os requisitos de
!ei, ,declarou o Senhor Presidente efetivamente constituída EDEME . INDÚSTRIA
.GRAFICA E COM\JNICAÇAO S/A., por transformação, sem solução de continuidade,
de EDEME - INDUSTRIA EDITORIAL E GRAf'ICA LTDA., recebendo. os quotistas da
sociedade por quotas de responsabilidade limitada ora extinta, cem ações ordinárias
nominativas da companhia por cada.quota Que possuíam no capital daquela socie
dade, isto em razão da diferença dos valores unitários das mencionadas quotas e das
açóes da companhia. Prosseguindo,'pediu o Senhor Presidente que os senhores
acionistas elegessem os membros da Diretoria da Companhia; por aclamação, foram
eleitos. para o cargo de Diretor Preside'1te, o Senhor Doutor JOSÉ MATUSALÉM
COMELLI; para o cargo depiretor Superintendente, o Senhor LOURIVAL PEDRO DA
COSTA; e. para o c�rgo de Diretor Téenico, o Senhor RICARDO QUINT. Por unanimi
dade, e com abstenção dos legalmente impedidos, foram fixados os seguintes hono
r�rios mensai�: para o Dirator Presidente - Cr$ 20.000,00 (vinte mil cruzeiros); para o

Dlret?r Superrntendente - Cr$ 25.oqO.00 (vinte e cinco mil cruzeiros), e, para o Diretor
Técn.lco. Cr$ 15.000.00 (quin'Z:e mil cruzeiros). Nada mais havendo a tratar, o Senhor
PreSIdente declarou suspensa a sessão pelo tempo necessário à lavratura em duplicata, desta ata, o que fiz como secretário. Reaberta a sessão, foi a aludida ata lida e
assinada por mim, e aprovada e assin�da por todo,s os demais presentes. ficando vm
exemplarem poder da EDEME - INDUSTRIA GRAFICA E COMUNICAÇAO S/A., e a
outra envlapa ao Reglst�o do Comércio para os fins legais.
Florian6polis, 16 de fevereiro de 1978.
Certilico que este documento foi REG/ARO. sob N° 42 3 000178 2em datade 11 de
Abril de 1978.

LOURIVAL PEDRO DA COSTA RICARDO OUINT

ESTADO DE SANTA CATARINA

JuíZO DE DlREITO Da
COMARCA DE SÃO JOSÉ - s. C.

PODER JUDICIÁRIO

Escrivão: WILSON JENSEN
EDITAL DE PRAÇA E INTIMAÇÃO - EXTRATO

.PRAZO - DE DEZ (10) DIAS

VENDA EM ÚNICA PRAÇA: Dia 03 do mês de maio do
ano em curso, às 11,00 horas, valor superior ao 'saldo
devedor que é de Cr$ 589.000,00.
LOCAL: Edifício Forum Dr. Mário Rocha, Praça Arnoldo

Souza, n.q 38 - São José, Estado de Santa Catarina.
BENS: "Uma casa de alvenaria com a área construída de

108,00 metros quadrados e o respectivo terreno situados à
Rua Oscar Francisco Schmidt n.? 09, no lugar Ponta de

Baixo, nestá cidade e Comarca de S.ão José - SC. O
terreno sobre o qual foi construída a referida casa é com
posto por uma área de\244,00 metros quadrados a qual faz
frente na extensão de 12,00 metros para a Rua Oscar Fran
cisco Schmidt, fundos na extensão de 17,90 metros extre
mando com terras de Maria de Lourdes Sell, no lado direito
na ext.ensão de 15,50 metros, extrema com terras de Os
valdo Koerich, e no lado esquerdo na extensão de 17,60
metros confronta com-terras de Giacomelli Neto, distando
o imóvel 200 metros da esquina da Rua Assis Brasil, devi
damente matriculado sob 1'].0 1.259, do Livro 02/H, às fls.
76, Cartório do Registro de Imóveis da Comarca de São
José - SC.
PROCESSO: De Execução n.o 2.880/77, em que é cre

dora HABITASUL - CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A. e deve
dores SILVIO RAFAEL PIAZZA e sua mulher MARIA APA
RECIDA FERNANDES PIAZZA.
Ficam os devedores intimados da praça acima desig

nada, por se encontrarem em lugar incerto e não sabido.
São José, 05 de abril de 1978

WILSON JENSEN
.

ESCRIVÃO
WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO
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PRESERVAR AS 1-AS MEDIOASR
I '

A .

exploração será regulamentada; as que. estão desabitadas,
e o desmatamento ',será proibido.

deverãó
. .

permanecer aSSIm; ••

,

dade). As ilhas que terão sua

preservação pedida pelo Go
verno do Estado são as consi
deradas indispensáveis à SOr

brevivência das diversas espé
cies de aves oceânicas, das
espécies de vegetação nativa

e, ainda, as que são conside
radas documentos vivos de an

tigas civilizações.
AS ESCOLHIDAS
Algumas ilhas já têm como

certo o pedido de concessão,
em razão dos fortes argumen
tos qué apresentam. São as

seguintes: Ilha do Arvoredo,
'João da Cunha, Deserta, ilha
do Xavier, ilha de Moleques do
Sul, da Galés, Hatones Pe
queno, Ilha do Cora, Anhato
mirim e Araçatuba.

.

.A ilha do Arvoredo e a de
João da Cunha-serão preser
vadas em razão da descoberta
de importantes inscrições ru

pestres (inscrições de povos
primitivos em' oedras), que
datam de· épocas pré
colombianas.
A ilha Deserta, ilha do Xavier,

Moleques do Sul e das Galés

s�o��I�uns dos poucos lugares
do Brààilonde ainda há condi
ções propícias à procriação de
aves como o mergulhão, alca-

traz e o trinta-reis, este.já em manutenção do equilíbdo.
fase de extinção; isto deve-se lógico da costa catarine
ao fato de elas serem desabi- Em alqurnás ilhas serão. r
tadas, e por isto, tocais onde' zadas.pesquisas com a fi
inexiste a devastação causada fauna, inclusive das esp
pelo homem. D,aí o interesse marinhas comuns no I
em que o loteamento imobiliá- Para Anhato-rnirirn, já eXi&:
rio permaneça lon'ge destes até planos mais .definidos
lugares que tornaram-se 0S úl- Fatma está em contato co'
timos refúgios destas belas Universidade Federal, Pi
espécies. que, assim 'que esteiam
Algumas dessas ilhas ainda cluídos os serviços de resl

estão bem conservadas, ou- ração, tome conta da ilha�
tras [á encontram-se em adian- pesquisas.
tado estado de devastação, Anhato-rriirtrn - que é u
como é o caso de Ratones Pe-. antiga fortkleza - está inclu'
queno, una-co Coral e ilha das juntamente com a ilha de
Galés, onde frequentemente çatuba, na parte do prOl

. são realizadas queimadas por que estabelece o fufuroa
parte dos moradores. Na Ga- veítarnento.turlstico destes
lés, por exemplo, segundo o cais, Araçatubà, em fase
padre Raulino, está vivendo tombamento pedido P
apenas uma família, "mas está FATMA em 77, deverá ter!
fazendo misérias, queimando trabalhos de restauração.
o mato dos melhores e mais ciados assim que forem c
bonitos locais, para fazer plan-

.

cluídos os de Anhato-miri
tações. Para acabar corn estas Ao que tudo indica, ape
depredações, assim' que o Es- estas duas serão viáveis à
tado ganhar a posse destes lu- I ploração tu rística, em vista(
gares, eles deverão ser desabi-

"

'ruínas das fortalezas cone
tados". ' das pelos portugueses.
APROVEITAMENTO 'demais, somente terão ace
O principal motivo que levou pesquisadores autorlzer

a Fatma à elaoorar um plano pelo governo para realiza
de preservação das ,ilhas é a de estudos científicos.

DENTRO
de 30 dias, aproximadamente, as ilhas que Fatma está preparando um estudo para entregar ao governo,

circundam a Capital terão regulamentada a sua ex- "estipulando o valor de cada uma". I

ploração. As que ainda permanecem desabitadas,
.

Fazendouso da palavra, o Delegado do Patrimônio da �nião
. provavelmente continuarão assim, enquanto as cober- principiou 'por afirmar, a respeito das ilhas: "Não concedi a nin

tas com vegetação terão sua flora protegida. As ilhas com acer- guém, não pretendo,.e quando o fiz.er, será mediante de concor
vos históricos serão utilizadas para fins turísticos e de recrea- rência pública". Adiantou não ter conhecimento "de nenhuma
ção. A decisão foi tomada ontem à tarde num encontro entre ilha alienada em Santa Catarina". ressaltando também que a

representantes da Fatma, Ibdf, Patrimônio da União e a Comissão ecologia, nosdias de hoje, "é um dos.problemas mais cruciantes
Parlamentar Externa da Câmara, constituída para averiguar de� a ser atacado, mais do que o custo de vida".

.

. núncias de desmatamento na Ilha pequena dos Ratones, que
.

Carvalho, reforçando a sua proposta inicial, lembrou que o

acabou levando-a a preocupar-se com o destino das restantes, a importante, para o momento, seria uma medida por parte dos

partir d.os contatos efetuados com os demais órgãos ligados ao vereadores, estabelecendo a "preservação'permanente", e apre
problema ecológico. . veitóu a oportunidade para apresentar um relatório interno feito
A proposta feita pelo técnico do Ibdf Óly Joaquim de Carvalho, pelo Ibdf, a convite da Fatma, sobre o desmatamento' da ilha

na oportunidade da visita à ilha dos Ratones, para que os verea- pequeria dos Ratones,
'

dores fizessem aprovar uma legislação, tornando as ilhas de Diz o relatório que foi constatada "uma clareira de 10 por
caráter de preservação permanente, foi consolidada na reunião, cento, aproximadamente", sobre a dimensão total da ilha, e que,
ficando acertado que dentro de duas semanas, a Fatma apresen- segundo informações "dos moradores, a clareira foi aberta por
tará um relatório sobre todas as ilhas e o IBDF, com fundamentos' habitantes que residiram ali anteriormente e cujos 'nomes' não
1as determinações especificadas pelo Código Florestal, elabo- foram mencionados". Afirma também a constatação da queima
'ará o documento-base, orientando o legislativo sobre as medi-

.

de "capim melado", sem que contudo tenha causado, "danos
fas a tomar. I econômicos", justificando que o fogo ateado "foi para espantar

O padre Raulino Reitz, da Fatma, observou que Santa Catarina, os mosquitos".
com 500 quilômetros de costa marítima, "é um dos poucos Esta- E conclui: "Não constatamos o abate da reserva florêstal na
dos corn muitas ilhas e quase todas desabitadas. São mais de ilna.náo podendo.assim.lavrar o competente auto 'de infração,
100, sendo que dois terços delas possuem a superfície rochosa, motivo pelo qual aproveitamos a ocasião para fazer uma exposi
afirmando que estas ilhas florestadas "estão desempenhando çáode educação aos trabalhadores" lá p�esentes.
um papel importante", servindo como "refúgio de pássaros marí- Os vereadores que compõem a Comissão (Içuriti Pereira da
ti mos" , já que o continente não oferece mais estas condições. Silva, Edson Andrinos, Zani Leite ..Cesar'Filomeno Fontes e Almir
P�ra exemplificar, cita a ilha "Deserta'l.que se constitui hoje" Brito) afirmaram, no encerramento da reunião, que. tão logo te
num dos abrigos dos pássaros Trintaraz, "urna espécie em extin- . riham em mãos o material prometido pela Fatma e o Ibdf, darão
ção", para este tipo de ilha, o ideal seria "impedir qualquer tipo entrada na Câmara c;qm 9 projeto "tornando as ilhas de preser
de hatlHação, como também ,as visitaçôés tu rísticas", pois uma vação perma�ente e, �e possjvel, tomando providências para a

ve'{. que elas forem ocupadas.Y'acabarão com as condições de proteção, não só das ilhas, como também das demais áreas
vida destas espécies". Concluiu,que é dehtro deste espírito que a verdes da Capital".

Pesquisa da

Fatm'a tem
mais de
100 ilhas

cataJogadàs
A Fatrna está elaborando um

projeto para acabar com a de

vastação das ilhas de Santa
Catari rra. O projeto deverá
estar concluído dentro de um

mês e estuda a preservação,
pelo governo do Estado, atra
vés do ped ido de posse ao Ser

viço do Patrimônio da União

(SPU), das ilhas consideradas
de valor ecológico, arqueoló
gico e também paisagístico.
Mais de 100 ilhas foram cata

log'adas pela pesquisa 'da
Fatma. Agora, através dos
dados coletados, serão deter
minadas quais terão sua con

cessão pedida ao SPU. A forma
legal pela qual será feito o pe�
dido é o comodoto (governo
requer à União a possessão,
sem a ,necessidade de paga
mento. de taxa pela proprie-

População mede pressão para
prevenir doenças cardíacas

Um dos postos está localizado na Pra'ça XV de Novembro' e
há mais 'quatro em outros pontos, O; que forem medir

sua pressão arterial "devem também preencher um questionário..

,.

Logo após montada a barraca pelo pessoal do "queria tomar unia pinga, já que desde agosto não
Projeto Rondon, na Praça XV de Novembro, come- boto álcool na boca". I

çou a se formar uma extensa fila, E que'lá dentro um Maria do Carmo de Araújo, .prestes a' ganhar seu
aluno de Medicina da Universidade Federal de segundo filho, uma das .raras mulheres que foram
Santa Catarina estava medindo a pressão de todos medir a pressão, conta que tem um controle apenas
aqueles que tivessem interesse. Além disso é preen- quando ganha um filho, "pois no hospital eles
chido um ,questionário onde se avalia quanto as sempre medem". Ela acabou entrando.na fila por
pessoas sabem a respeito da pressão arterial, suas que vinha passando "e m.e deu vontade de saber
causas e quanto a cidade pode influenciar. como anda minha pressão", _ I.

O questionário vai provar que existe muitas pes-
Dentro do Ano Mundial da Hipertensão; várias soas doentes na cidade e muitas sem a mínima in

barracas têm sido montadas para medir a pressão formação, mas todos têm achado Florianópolis uma
arterial, a fim de prevenir as doenças cardíacas e "cidade boa de se viver".
alertar as pessoas contra "este mal que está fazendo Na semana passada, em apenas um dia em que
nuitas vítimas no dia de ,hoje", segundo uma ron- alunos da Medicina da UFSC, juntamente com a

donista que participa da Carnpanha.Onten foram Associação Catarinense de Mediciná, estiveram ta
abertas quatro barracas, mas o pessoal se concen- zendo a medição da pressão arterial no-calçadão da
trou na que está iocalizada na Praça XV de No- Felipe Sc.hmidt, 140 pessoas estiveram, lá, tendo
vembro,obrigando a um retorço.tendo dois estu- sido constatado que a maioria era hipertensa e nem
dan- tinha conhecimento.Urna pressão normal é de 120
tes de Medicina para medir a pressão e estudantes por 80 e a considerada alta é de 150 por 90.
de Enfermagem para colher as respostas ao ques
tionário, com auxílio de estudantes do Serviço So
cial, que também preparam o espírito das pessoas,
que sofram algum problema de hipertensão. Segundo o professor Antonio Silveira Sbissa, da
As barracas ficarão abertas até amanhã, e ontem UFSC, presidente do Departamento de Car9iologiadesde às 9h50min até as 10h30min já 12 pessoas dá Associação CatarinensedeMedicinae represen

tinham a sua pressão medida. Renata Schinkel, do tante em Santa Catarina.da Sociedade Brasileira de
setor administrativo do Hondori, diz que 90 por Cardiologia, a hipertensão arterial sistêmica, nome
cento das pessoas não sabem qual é a sua pressão e correto da doença, é a pressão do sangue nas arté-

.

"está é uma boa oportunidade de saber e cuidar do, rias, mas acima do normal. Ele diz que na maioria \
perigo da alta pressão", O questionário, diz Marie- dos casos, a pressão alta não tem uma causa deter
Iene, do Rondon, é da Secretaria de Saúde, e se minável. "Possivelmente é uma reação aos irnpac
destina a saber se as pessoas conhecem o que é tos da vida civilizada, reflexos que mantém as arté
hipertensão, se o meio em que vivem agrava e pro- rias tensas e' contraídas permanentemente". Em
vaca este problema. A partir destas informações, a casos menos frequentes, diz ele, a causa está nos
Secretaria, o DASP e o Departamento de Cardiolo- rins; ainda mais raramente, são hormônios altera
gia da ACM vão realizar um trabalho que será publi- dos que causam estes distúrbios.'

.

-

cada. Entre as conseqüências desta doença ele aponta
as 'do coração; o aumento de pressão no bombea
mento do sangue faz com que gere uma hipertrofia
no coração - que com o tempo irá aumentando de
tamanho. "Um dia ele não conseguirá vencer este
aumento, pois O oxigênio que entra é o mesmo e

assim passará a acumular sangue nos pulmões e o

primeiro sintoma de insuficiência cardíaca é a falta
de ar". Outras conseqüências são o derrame,
quando a pressão faz romper vasos no cérebro e a

alteração renal.
.

A hipertensão, diz o professor Sbissa, não é curá
vel, mas, sob controle pode permitir uma vida nor
mal, e longa, sem as éonseqüências citadas. o tra
tamento pode ser feito através de medicamentos e
dietas. '

I Os IlOS!(;S continuarão [uncionando até amanhã

TERMINAL URBANO VOLTARÃ'A SER
FISCALIZADO POR, POLICIAIS,

A HIPERTENSÃO

linh�� Laqoa da Concel
ção e Barra da Lagoa
após o primeiro dia daall
vação dos novos horária
sofreram modificações
já. a partir de amanhá c

meçam a ci rcu lar nos se

guintes:
Linha Lagoa da Co

ceição: Saídas do centr
-'- 7:10, 12:05, 12:1
16:00, 18:05, 20:30. sal

das da Lagoa - 6:1
6:45, 8:10,11 :20, 12:5
13:15,17:10,18:50,19:3
Linha Barra da Lago'

Saídas do centro+- 7:3
11:15,12:10,16:00,1e:30,
22:45. Saídas da Barra;6:05,6:15,8:15,8:3,
12:10,13:13, 17:45. EstaS
modificações foram feitoS

'0
porque, segundo Décle:
notou-se que a maior 11

cessidade "era mesi110
nos horários de pique".

O Diretor da Divisão de semelhantes". "Não to-· HORARIOS
Transportes da Prefei- dos", retifica ele, "mas de
tura, Décio de Mello, alguns elem�ntos que Na primeira noite da
anunciou que ainda esta não reconhecem que o implantação dos horários
semana vai solicitar à Se- terminal é do públreo, e após as 24 horas, o movi
cretaria de Segurança deles mesmos,� E por isto mentodasseislinhas,que
que recoloque policiais vamos usar a força poli- tiveram um aumento de
no terminal urbano, para' cial para manter a ordem,
evitar a falta dedisciplina pois empurrões só se re

nasfilaseostumultosque solvem com empurrões".
vêm ocorrendo naquele Os usuários também
local. Enquanto isto não concordam em que é pre
acontecer, os próprios ciso policiamento, para
fiscais do terminal conti- evitar que as filas se des
nuarão efetuando esta façam no momento que passageiros, o que é um

,fiscalização, que desde os ônibus estacionam. índice apreciável, seontem de manhã; err, '\ Mas culpam também a gundo Décio, "se for con
razão das denúncias ')Dequena quantidade de siderado que a noite foi
apresentadas por este ônibus que são utilizados bastante fria e a popula
jornal, foi bastante inten- neste serviço, o que faz ção não está acostumada
sificada. com que as pessoas, na a estes horários. Mas a
Para Décio, "a culpa da fiorá do embarque, tra- coisa vai muito bern e

desorqanização 'nas filas vem uma verdadeira briga deve pegar",' concluiu.
é dos próprios usuários por um lugar no carro.

dos transportes coletivos,
que não respeitam seüs ATIVAÇÃO DOS NO'{OS

três horários de trans

porte, aos 00:30 mln,.,
1 .Oühs. e 1 :30hs., foi con
siderado bom pelo Diretor
da Divisão de Trânsito. As
seis linhas transportaram
nestes horários ontem 58

PREOCUPAÇÃO

A preocupação pela pressão arterial é maior nas
pessoas com idade acima de 50 anos, pois toram as

que emmaioria procuravam medir sua pressão on
tem, As mulheres apareceram, mas em número
muito reduzido, Conforme um dos que desejavam
saber a quantas andava a sua, pressão, a preocupa
ção pela saúde passa a ser muito grande depois de
uma certa idade. "Quando vocês estiverem com io
anos, vocês vão ter vontade de ficar mais ou menos
bonzinho, pois consertar não dá mais", disse Aure
Ijano Silva, que mostrava muito interesse em se

cientificar se sua pressão estava alta,ao contrário,

MUDANÇAS
Os ônibus que fazem as


